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La Junta pedirá a 
Fomento que agilice 
la conversión en 
autovía del tramo 
La Roda-Ocaña
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Jose Bono y Juan Garrido, juntos en una reciente imagen de archivo en Albacete.

F acudió \^ p" Oarndo 
r']^Pañado de ^^^’^.^^^’^^a 
r'^"da, Dnm "°""^J^’ de 

aboM?^“®^ .^oble- 
»"^^^ de interpdiversos 
Í*® que S^^’P^a la ciudad 

r entena:.?: ctomar la senda

para .^’^denación 
el GoL ^ ''^’’ diferen- ^lerno regional.

La Junta de Comunidades, 
que_ invertirá 220.000 millones 
de pesetas en el II Plan Regio
nal de Carreteras en los próxi
mos diez años >actuando en 
4.700 kilómetros de la red 
autonómica, va a pedir al 
Ministerio de Fomento - que 
contemple en el Plan Director 
de Infraestructuras las vías 
rápidas necesarias para conec
tar las principales ciudades de 
la comunidad autónoma. Entre 
las reivindicaciones de la Junta 
de Castilla-La Mancha se 
encuentra la conversión en 
autovía del tramo de la N-301 
entre La Roda y Ocaña, una 
obra que ha sido reclamada 
desde los principales ámbitos 
sociales y económicos de nues
tra provincia.

Por otra parte, el Gobierno 
regional ha mostrado su apoyo 
a la posibilidaS de que se regu
le el uso civil de la Base Aérea' 
de Los Llanos, aunque el direc
tor general de Carreteras, 
Transportes y Obras Hidráu
licas, que ofreció ayer una rue- 
dad de prensa en Albacete, no 
quiso adelantar nada acerca de 
la posible financiación de las 
inversiones precisas.

(Pág. 9)
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► Embargan las 

cuentas a vecinos 
de la Avenida de 
la Constitución 
en Hellín

(Págs. 22 y 23)

® Manises
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Gobierno y 
sindicatos pactan 
el borrador del 
Estatuto de la 
Función Pública

(Pág. 31)
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de El Alba quiere 
desprenderse de 
Menéndez antes 
de su renovación 
automática

(Pág. 35)

dedicadas a la construcción
Los regantes albaceteños 
llevarán al Ministerio su 
preocupación por el Júcar

Cuando ha pasado más de 
medio año desde el “acuerdo 
histórico” par^ el Plan Hidro
lógico del Júcar, una delega
ción de la Junta Central de 
Regantes se reunirá hoy con 
él secretario de Estado del 
Ministerio de Medio Ambiente 
para transmitirle la preocupa
ción existente en nuestra pro
vincia por el retraso en la apro
bación de dicho Plan y la falta 
de rigor de la Confederación 
Hidrográfica en la gestión de 
los recursos.

(Edit, y págs. 6 y 7)

El Ayuntamiento 
considera 
‘'alarmistas” las 
declaraciones de 
la Junta y 
garantiza que en 
el año 99 la 
ciudad beberá 
agua del Júcar
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ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 9,30 de la noche:
MEDRANO, C. Cortés s/n (junto al 98) (Circunvalación
Zona Pryca); LUIS MARTIN, Feria, 22; QUIJADA, Jesús
Nazareno, 3 (Semiesquina Tejares, 19)
De 9,30 de la noche en adelante:
MEDRANO, C. Cortés s/n (junto al 98) (Circunvalación
Zona Pryca); LUIS MARTIN, Féria, 22
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 9,30 de la 
noche:
PEREZ JIMENEZ, MARTA, Avda. Ramón Menéndez
Pidal, 39; A. DIAZ ABAD, Arq. Vandelvira, 28 (Esquina
Collado Piña); F. LOZANO, Tesifonte Gallego, 13
De 9,30 de la noche en adelante:
PEREZ JIMENEZ, MARTA, Avda. Ramón Menéndez
Pidal, 39; A. DIAZ ABAD, Ajq. Vandelvira, 28 (Esquina 
Collado Piña)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: RUESCAS MARQUEZ, C/ Graciano

PARA MAÑANA: GONZALEZ HIDALGO, Octavio
Cuartero, 24

HELLIN
PARA HOY: ROMERO-FALCON, Plaza de la
Iglesia, 2
PARA MAÑANA: ALARCON GONZALEZ, Gran
Vía, 10

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, C/ Mayor, 80
PARA MAÑANA: SIDERA BLANCO, Avda, de la
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: TALAVERA VINAS, C/Pl. Mayor, 5
PARA MAÑANA: TALAVERA VIÑAS, C/Pl. Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: MERA Y MORA, C/ Corredera, 37
PARA MAÑANA: GRAMAJE MICO, Manuel de .
Falla, 28

ALBACETE
Parque de Bomberos.....

Policía Nacional.............. ' 

Policía Municipal......... ...
Guardia Civil........ 2211»;: 

G. Civil de Tráfico.........

Casa de Socorro........ .... -:
Cruz Roja Ambulancia... •; 

Urgencias............................... .
Hospital General-........-'.: 

Alcohólicos Anónimos.--

Estación de Ferrocarril--^

Telégrafos..............................^ 
0. Reclamación Precios

Protección Civil................ .

Teíe-RÜta (Madridj-^L 

Teléfono de la Esperan»-. 

Teléfono del Vecino.....^ 

Emergencia de Gas -. 

Mancha............................... ..

Radio Taxi...........................

Temperaturas estables
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy será de 6 grados, mientras que la 
mínima será de 10. Los cielos estarán muy nubosos con 
posibilidad de chubascos débiles, los vientos soplarán flojos 
de componente este y las temperaturas no experimentarán 
cambios significativos.

IMUEVOS COIME

fieles

I.unes. 9

Bomberos....................
Cruz Roja....................

ALMANSA .
Parada de Taxis- 

Bomberos.......... .•- 
Hospital Ntra. Sra

Policía Municipal- 

Guardia Civil........

Cruz Roja................. 
Casa de Socorro-

LA RODA i
Policía Local...................... ...

Guardia Civil.................... ...

Casa de Socorro............
Cruz Roja............................1

HELLEÍ
Comisaría de Pohd -r’; 

Servicio Urgencias ■ - J 

Policía Municipal.........J

I l II\1.

Sfí*

Jueves, día 5

Sábado, d>a ,17^

Lunes, d'J ’ jj^J^ 

Martes.* '/>?
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SANTORAL
Nuestra Señora de Lour

des. Santos Lázaro y Desi
derio.

Días transcurridos: 41
Días hasta finalizar el 

año: 324

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,14 y 

se pone a las 17,45 (H. S.).
La luna sale a las 18,02 

y se pone a las 07,05 (H. 
S.).
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VILLARROJO^ 

Policía Municipal- 
Centro de Sa ud - 

Centro de Sahid- 

Guardia Civil........ 

Bomberos..................

Comple- 39 j

Viernes, 

Comple- 31

RIOS ROSAS,21 
Móvil 908-46 51 74 SERWÍEI
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fe S Teatro Circo ¿Se hará?
>S EDUARDO CANTOS

icia.

e una manera muy confidencial alguien me dice: 
Lo del Teatro Circo va para largo. Eso, si al final 

se hace”. No da más explicaciones. Esbozó una son- 
Fysefue.
[He de advertir que tengo el convencimien q placer, 

wlación del Teatro Circo antes o despues s ^ .„ _ ~
U que ese anuncio de mal agüero que mi

^® q'^e muchos albacetenses ni
....^sa obra. Que lleva ciíS'"^ Tn estas cosas -v ei
...-7^to discriminatorio
.. 'regiones

los... anuncio de mal agüero que mi amigo me
piensan que va a pasar

camino de ser como la del Escorial.
y en otras muchas- es donde se ve el
que hay entre

;ranz2-;

.......
as

... y otras. Donde se Btcibe la lentitud de una admi- 
WTación excesivamente burocra- 
Wda. y en ocasiones servida por 
l^te que sólo valen para soportar 
plpcso de la púrpura. ~ 
1 Idealmente, esto del Teatro Cir- 

es una tomadura de pelo al 
®ebln de Albacete. Una torná

is? ^^ P^^o que adquiere unos ^ieves demasiados llamativos a 
¡wir del momento en que en el 
•nto hay competencias compar- 

de claro matiz partidista, que 

están las cosas la Modelación me parece que es , I^ace la
^querer y no poder. Me explico; Si al „ tener
F® -esto ya lo he dicho con anterioridad ^^^^_
J'poco que ver con aquel Teatro Circo qu ^.g^^^^Posa

Por lo tanto es lógico pensar que oca-
que poseía la sala, desaparezca. Donado no

también he dicho que el proyectoHtista. Pero eso es lo de menos. Lo impo . ^

^Lia antigua se ya queCosa que en estos momentos es imp ^^jj-iJo 
£ ^sta en ruinas debido al tiempo que ha

Realmente,

® 9ue se cerró.

Sff*
153

<4
>

EDITO

De todas formas no está mal que a la 
sombra de lo que es el símbolo del Teatro 
en Albacete, se haga un nuevo coliseo donde 
se pueda escenificar con soltura y condi
ciones apropiadas las obras de teatro que 
llegan a nuestra ciudad, y se escuchan como 
Dios manda los recitales de música y canto 
que en otros momentos hemos tenido que
soportar en lugares absolutamente inapropiados, donde el 
“do” suena a “mi”, el “re” a “fa”, y la voz de una tiple

esto del Teatro

a maullido de gata en estado de 
celo.

Pero esto ¿cuándo podrá ser? 
Ese es el misterio.

¿Otra guerra 
delagua?

Circo es una tomadura de 
pelo al pueblo de 
Albacete. Una tomadura 
de pelo que adquiere unos 
relieves demasiados 
llamativos

Base: uso civil

Si al final se consigue que la 
Base Aérea de Los Llanos tenga, 
además del militar, un uso civil 
de sus instalaciones, se habrá 
logrado dar un gran paso en lo 
que a comunicaciones aéreas se 
refiere. Pero, claro, eso requiere 
unas condiciones mínimas de regu
laridad en ese uso que permita, 
llegado el caso, establecer vuelos 
regulares con, por ejemplo:

Madrid, Barcelona, Sevilla, Bilbao, etc.
Tal y conforme están las cosas, si a Albacete se le priva 

de alguno de los modernos sistemas de comunicación (Ve
locidad Alta, aeropuerto civil, infraestructura de carreteras 
adecuada, etc) inmediatamente quedaría aislado y su proceso 
de expansión y desarrollo estrangulado.

Es verdad que en su momento la Base Aérea de Los 
Llanos tuvo los dos usos: el militar y el civil. Incluso disponía 
de una oficina de aduana. Pero a la llegada del Ala 14 
todo quedó conforme está ahora.

La cáscara y la almendra
RAMON BELLO SERRANO

• del lector, el la /^aSsfrado perfecto^■ f t:ruce de artículos entre el „ q todo j 
Andrés Ibáñez y el presiden horrísona tealr 

de los malos tratos a tnujeres, pagr^ttcstro tiempo , en una 
WP^odico de la calle Miguel Yuste. P Que

^^ bacer casus belli de la sen r^^ción pnlt^tc ) 

agresor, seguir con g^^^vo, respecto 
besamanos, ^^^^'^^ j^«.^rso muy trpto ^'^empresarios de la región, en un dis r ^^^o epú 

^ono. El magistrado tespo^ ^^^^ ^ pesi- E ^^t^two («José Bono; argumenta obscuro en

1' País. &.2.%.) y define el ^^^ ^^^o 
J^ del presidente, aunque bien cíe ^^-^yyg^^te. Para

^^ natural, otro lado mas q ^^¿o a Bpno 
de artieulismo, herrio j^ata, la dofi''Mttísimo tiempo que preside independencia

perfecto Andrés Ibáñez, ^° Yiien podría del asunto, resulta tan precisa, % regiortab 
varia polémica referida al ptes meces de 

B ^Wr-p'^'^datorio su enfrentamiento jueces
'^^dicncia Territorial («en Bsp paró, bace 

WPotosí ^^ desahogo con ^y®.?^de Interior
''^'^bimiento» de todos los mmis ^. ^^ ^anda 

V ^^déndolos al mismo saco, co -g^tudonal
úb;5 debiese nacido con el pa^to repartió 

fr espuma y jabón de lavan z^^ca p®tio-_ 
^^'^ extremada, que una ^¿1 exceso.

Odiada, se asombraba de aqu ^^^ ^^¿q.qM ^^ Ibáñez resume, para toda .^^^'Sues bi^ 
'^^'^ ^ an punto demagog^c fuerza ar- 
artículo Bono cifraba toda t^euiendista, 
P''^’^ efectismo de la retorica ^^ patrón; 

^^“den^Y^d^^^^ende un gran peldaño ^^^^^ ^ez,
^d y la calidad del discurso, qa ’ mente B ^a un puro y obsesivo uso impropio tosca

sarcástico del nombre del contradictor (Don 
Perfecto) cuando no, directamente, en el 
insulto de idéntica raíz (“el juez pluscuam
perfecto"), con que incluso rotula el texto. 
Al hacerlo así. Bono acuña un uso dialéctico 
aún más torpe que el del argumento ad 
hominem, el argumento ad nomen. Un 
pobre recurso infracultural y espeso, pro
bable trasunto de cierta subcultura del mitin. Ese uso, es 
decir, la forma gárrula y desconsiderada de jugar con mi 
nombre, del título al cierre, es la idea-fuerza, el centro 
motor de su intervención. Todo lo que hay. Es decir, nada». 
Está muy bien definido ese lado obscuro que se prevale 
de un hecho objetivo (la muerte de una mujer a manos 
de un magistrado, juzgado, sentenciado y hoy ejercitando 
sus funciones, gracias al escrupuloso respeto a la legalidad) 
y se utiliza como argumento total frente al contradictor. 
Sólo cuando el contradictor hila con firmeza y reprende 
al polemista, pasando la polémica a ser no sólo pública 
del lector común, también de los profesionales de la justicia 
y de los lectores políticos de profesión. Bono recurre al 
lado obscuro en discriminación negativa. Porque la otra, 
la positiva, también existe, como muy bien saben los empre
sarios todos de Castilla-La Mancha, definidos por el pre
sidente casi como agentes sociales de la inversión en un 
ejercicio cuanto menos desequilibrado. Nadie va a negarle 
a Bono su lado mágico y brillante, que indiscutiblemente 
atesora, pero el tirarse a la piscina en asuntos nacionales 
de gravedad mayúscula, aprovechando la facilidad argu
mental, trae, en ocasiones, la respuesta ajustada y prudente 
del contradictor, que nos muestra a un presidente desnudo 
que, no me cabe duda, azuzará la controversia hasta el 
agotamiento, «centrándose en el hecho principal», para 
capitalizar el mitineo. Cuidado, presidente, que los lectores 
suelen atender a la almendra y poco a la cáscara.

icen los historiadores 
que el origen de bue
na parte de las 

guerras que en el mundo han 
sido, hay que buscarlo en las heri
das mal curadas de guerras ante
riores. Algo parecido puede llegar 
a ocurrir con la tristemente famo
sa “guerra del agua”, que obligó 
a la sociedad albaceteña a movi
lizarse para evitar la consolida
ción de un reparto injusto de los 
recursos hídricos del Júcar. A 
pesar de aquella multitudinaria 
manifestación (y a pesar de las 
muchas concesiones efectuadas 
desde Albacete que renunció a 
cientos de hectómetros cúbicos 
para posibilitar un acuerdo), ha 
pasado medio año desde el his
tórico pacto de Bono y Tocino, 
y el Plan sigue sin salir adelante.

El acuerdo para el Plan del 
Júcar no es el ideal para Albacete 
ni para Castilla-La Mancha; no 
hay que olvidar que, según los 
documentos que se barajan para 
las diversas cuencas hidrográficas 
en que toma parte nuestra región, 
apenas se nos cede el aprove
chamiento de la cuarta parte de 
los más de 4.000 hectómetros 
cúbicos que se generan en nues
tro territorio. Sin embargo, y vol
viendo al Júcar, aun sin ser un 
Plan ideal es necesario que se 
ponga en marcha cuanto antes, 
porque lo que no es de recibo 
es continuar sin planificación. 
Entre la desidia de la Confede
ración (en la que alguna parte 
de culpa tendrán los ministerios 
correspondientes), la inactividad 
de Medio Ambiente y las luchas 
soterradas entre la ministra de 
esta cartera y la de Agricultura, 
el tiempo sigue pasando y no 
tenemos Plan. Además, la puesta 
en marcha de nuevos regadíos al 
amparo de la indefinición exis
tente puede llegar a causar un 
problema al ser mayores las nece
sidades futuras que las que se 
tuvieron en cuenta al negociar el 
Plan.

Todas estas cuestiones serán 
expuestas hoy al Secretario de 
Estado por la Junta Central de 
Regantes. De que se tomen o 
no cartas en el asunto, depende 
que nos veamos obligados a una 
nueva guerra del agua que nadie 
desea. Y nadie la desea, porque 
lo que queremos en Albacete es 
simplemente que se respeten los 
acuerdos alcanzados, que se nos 
permita el uso de los recursos 
asignados y que la agricultura 
pueda crear la riqueza que esta 
tierra necesita, sin olvidar otras 
cuestiones como el abastecimien
to humano.

Esperemos que nuestros polí
ticos no vuelvan a cometer el 
error de no estar a la altura de 
las circunstancias.

LA TRIBUNA



La Tribuna
Miéra^j

FebreroJJ4

»b
<

H"' I
W

Í 
I

El planeta amenazado
FRANCISCO ARIAS SOLIS

A
ctualmente se sabe que 
la clave de los proble- 
mas del medio 
ambiente estriba en buena 

medida en los factores sociales, 
económicos y culturales que los 
provocan y que no será posible, 
por consiguiente, prevenirlos o 
resolverlos con medios exclu
sivamente tecnológicos.
‘Pese a la creciente sensibi

lización ante los problemas del 
medio, es preciso reconocer 
que las actividades realizadas 
han resultado claramente insu
ficientes para contrarrestar la 
tendencia a la degradación del 
medio ambiente. Rara vez con 
anterioridad había resultado 
tan inquietante en el plano 
internacional la situación del 
medio ambiente. El vertiginoso 
aumento de las desigualdades 
entre los niveles de desarrollo 
y las condiciones de vida de 
los países, así como en muchos 
casos dentro de los propios 
países, han contribuido a agra
var las futuras perspectivas.

En la mayoría de los países 
en desarrollo, el problema fun
damental obedece a una extre
ma pobreza; y ésta provoca a 
su vez la degradación de los 
recursos naturales. La paupe
rización y la expansión demo
gráfica, junto con el estanca
miento o lentitud del desarro
llo económico e, incluso, la 
regresión de éste, han seguido 
agravando la desforestación, la 
erosión en los suelos y la deser
tización, lo que ha dado lugar 
también a la destrucción de 
especies vegetales y animales. 
Actualmente se encuentran 
amenazadas de extinción unas 
25.000 especies vegetales y más 
de 1.000 especies animales.

Los países industrializados 
se enfrentan también a los pro
blemas del medio ambiente 
asociados fundamentalmente a 
los modelos de crecimiento 
predominantes; entre los prin
cipales figura el agotamiento 
de ciertos recursos naturales y 
los diversos tipos de contami
nación. Las lluvias ácidas, el

deterioro de la capa de ozono, 
el “efecto invernadero” y el 
aumento de la contaminación 
representan amenazas sin pre
cedentes a la calidad de vida 
en el planeta.

Los residuos industriales y 
los desechos domésticos siguen 
contaminando el medio 
ambiente acuático. Los graví
simos accidentes industriales 
de Seveso, Bhopal, Chernobil, 
etc., han puesto de manifiesto 
el riesgo que algunas industrias 
hacen correr a la vida humana, 
y a la calidad del medio 
ambiente cuando no reúnen 
unas condiciones de seguridad 
de la máxima exigencia.

Por último, aunque la situa
ción sanitaria a nivel mundial, 
que constituye uno de los prin
cipales indicadores de la cali
dad global del medio ambiente 
humano haya mejorado gene
ralmente en los últimos diez 
años, la morbidez y la mor
talidad han aumentado en 
muchos países en desarrollo. 
En los países industrializados, 
hay que lamentar sobre todo 
el aumento de las dolencias 
asociadas a las condiciones de 
vida en los medios urbanos 
industriales: enfermedades car
diovasculares, respiratorias, 
cáncer y alteraciones psicoso
ciales.

No cabe duda que la mayo
ría de los problemas proceden 
de situaciones socioeconómicas 
y de comportamientos huma
nos inadaptados (pobreza, 
desarrollo inadecuado, despil
farro de recursos naturales, 
etc.). Así pues, se hace menes
ter modificar los sistemas de 
conocimientos y valores que 
suscitan las situaciones men
cionadas, para hacer frente a 
los retos de la preservación de 
la calidad del medio ambiente 
y de la vida, desde la pers
pectiva de un desarrollo cons
tante para todos los pueblos. 
Y como dijo el poeta: “Gracias 
a la cienca, pienso / que el 
hombre va a conseguir / volver 
tierra y cielo infierno”.

Carta a Bono sobre 
las familias 
numerosas

Excmo. Sr.:
Respetuosamente me dirijo 

a V.E. para hacerle saber mi 
inquietud, por un tema que 
estoy seguro afecta a muchí
simas familias numerosas de 
esta Comunidad, y que por lo 
tanto, tiene relación directa con 
la Consejería de Bienestar 
Social de nuestra Junta de 
Comunidades, de la V.E. es 
Presidente.

Si no estoy esquivocado, el 
Reglamento de Familias 
Numerosas vigente en Castilla 
La Mancha, considera como 
tales a aquellas familias, con 
un mínimo de tres hijos, hasta 
que alguno de ellos cumple los 
21 años de edad, en cuya fecha 
es dado de baja en el título 
de Familia Numerosa. Si está 
cursando estudios, la edad se 
amplía hasta los 26 años, en 
la que se causa baja como 
beneficiario en dicho título, sea 
cual sea la situación en que 
se encuentra, aunque en la 
familia sigan conviviendo ade
más los padres, tres o más 
hijos, como es mi caso.

Aquí es donde precisamente 
quiero hacer hincapié ante 
V.E., pues considero si mi 
información es correcta, que el 
Reglamento vigente de F.N., ha 
quedado obsoleto y anticuado, 
al no contemplar la realidad 
actual de nuestra sociedad. 
Vivimos unos tiempos en los 
que, desgraciadamente, nues
tros hijos se ven obligados a 
seguir dependiendo de los 
padres, incluso después de ter
minados 'SUS estudios^ porque 
sus-aspiraciones de trabajar aún 
no se han visto cumplidas, y 
no les queda más remedio que 
seguir en casa, hasta que les 
llegue la oportunidad de 
encontrar un empleo estable, 
que les permita emanciparse y 
formar su propia familia.

Opino que, como ya ocurrió 
en su día con la Seguridad 
Social, que tuvo que revisar el 
límite de edad de los benefi
ciarios, para no dejarlos des
protegidos ante cualquier 
enfermedad, también el Regla
mento de F.N., debería ser revi
sado y actualizado, de forma 
que mientras que los hijos sigan 
en casa, dependiendo econó
micamente de los padres, no 
pierdan la condición de bene
ficiarios de familia numerosa.

Con el recién aperturado 
periodo de sesiones en las Cor
tes de CLM, tienen Vds. los 
políticos, sin distinción de par
tidos, una buena ocasión para 
demostramos a los ciudadanos, 
que realmente les interesan 
nuestros problemas, poniéndo
se de acuerdo para estudiar 
este asunto en concreto, (que

según mi modesta opinión tie
ne un elevado interés social), 
y si me acepta la sugerencia, 
ampliando los escasos benefi
cios disfrutados hasta ahora 
(reducción de tasas académi
cas, descuentos en billetes de 
tren o autobús, etc.) con otros 
como por ejemplo:

Baremar o puntuar a los 
beneficiarios de F.N., que se 
inscriban en las listas o bolsas 
de trabajo, puntuar para par
ticipar en oposiciones estatales, 
o de cualquier Comunidad, ser 
considerado como F.N. para 
adquisición de vivienda, o cua
lesquiera otros beneficios que 
se les puedan ocurrir a Vds., 
que redundasen. en ayudas a 
familias numerosas que como 
la mia, existen en nuestra 
Comunidad, y que a diferencia 
de otros países comunitarios 
vecinos, no disfrutan de una 
verdadera protección social.

Siendo la familia, uno de los 
puntales básicos de nuestra 
sociedad, se merece que nues
tros políticos hagan lo posible 
por mejorar en lo que puedan, 
el nivel de vida de los ciuda
danos, escuchándoles y anten- 
diéndoles en sus reivindicacio
nes.

Agradezco de antemano a 
V.E. la atención que pueda 
prestar a esta carta, a pesar 
de sus innumerables ocupacio
nes, de la cual envío fotocopia 
a los medios de comunicación, 
con la única intención de que 
otras familias tengan también 
conocimiento de este asunto y 
puedan apoyar mi petición.

Ruego a V.E. disculpe mi 
atrevimiento y acepte mis más 
respetuosos saludos.

Francisco Castillejos Ortiz

¿Gazpachos?
Recuerdo, hace ya veinte 

años vine de visita para conocer 
a personas que desde hacía un 
poco tiempo formaban parte de 
la familia.

Recuerdo mi llegada a la 
estación de Albacete. Dos de 
la tarde, días de feria, un calor 
sofocante, los nuevos miembros 
de la familia me reciben con 
alegría, abrazos, besos, etc. Nos 
dirigimos a su casa y una vez 
allí, me dicen que iremos a 
comer a un restaurante donde 
nos están preparando unos gaz
pachos. Se me cayó el alma 
a los pies. Los únicos gazpachos 
que yo conocía eran los anda
luces y aún reconociendo lo 
refrescantes y sabrosos que 
resultan, después de catorce 
horas • de tren, veníamos de 
Ferrol y a pesar del intenso 
calor, no era precisamente lo 
que yo me esperaba para 
comer.

Pero ¡ah! sorpresa, una vez 
en el restaurante me pasan a 
la cocina, donde en una chi
menea a ras del suelo hay una 
enorme paellera de la que se 
desprende un aroma que los 
jugos de mi estómago empiezan 
a fluir como si de un manantial 
se tratase. El olor del tomillo, 
del romero entremezclados con 
los de unas obscuras carnes que 
lentamente hervían sobre las 
brasas. Llenaron mi corazón de 
alegría y con el deseo de que 
pronto pasaran a la mesa. No 
me defraudaron, puedo decir 
que es uno de los platos más 
exquisitos que he probado en 
mi vida.

Una vez afincado en Alba-

cete, los he vuelto a H 
como no podía ser de oi» 
ma. Bien acompañando 
partida de caza o bien eos 
de mi amigo Pablo, queajB 
verdadero artista condiniisH 
do este delicioso plato, H-

A los cuatro o cinwO 
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taurante al que antes J 
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barro, medio fríos, con Ijr 
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torta con conejo de
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pero también '®?®j/-. 
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 “El Ayuntamiento debe tomar 

cartas en el asunto y presentar una 
memoria a Defensa de la terminal 
civil que se quiere para la Base
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recuperar el entendimiento

Bono y Garrido intentarán reconducir las relaciones entre las instituciones que presiden.

4

I

Zaplana y Bono se reúnen hoy en Requena 
para estudiar diferentes asuntos

LT

Los presidentes de Castilla-La Mancha y de 
Valencia, José Bono y Eduardo Zaplana, res
pectivamente, mantendrán hoy una reunión en 
la ciudad valenciana de Requena, limítrofe con 
Cuenca, para estudiar asuntos de política auto
nómica que afectan a ambas comunidades.

Esta reunión se enmarca dentro de los vín
culos culturales, geofráficos y económicos que 
mantienen las dos regiones y obedece al pro-
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Martínez Valero.

3o
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entre ambas instituciones. La corta duración del encuen
tro, tan sólo media hora, impidió que se pusieran sobre 
la mesa temas concretos. No obstante, parece que se 
alcanzó un compromiso de volver a reunirse próxi
mamente.

CONFE Al DE 
HAN

ICAM propone al 
alcalde visitar las 
Bases de Manises 
y Logroño para 
recabar informes

H
 

5̂

El portavoz municipal de 
ICAM, José Eduardo Mar
tínez Valero, y el alcalde 
vieron ayer la conveniencia 
de que el Ayuntamiento 
asuma la iniciativa para con
seguir que el uso civil de 
la Base de Los Llanos no 
se quede, una vez más, en 
una mera declaración de ' 
intenciones.

Martínez Valero señaló 
que “no podemos quedar
nos cruzados de brazos, sino 
que tenemos que pasar a 
la acción para que en la 
siguiente reunión con el 
Secretario de Estado de 
Defensa tengamos algo con
creto que presentar”.

Para ello, según el por
tavoz de ICAM, existe 
voluntad para que una dele
gación del Ayuntamiento de 
Albacete, formada por el 
alcalde y los portavoces de 
los tres grupos políticos, 
visite algunas instalaciones 
militares en las que está 
permitido el uso compartido 
con objeto de recabar infor
mación de cuál ha sido el 
proceso hasta llegar a la 
situación actual. 

pósito de ambas por obtener mayores resultados 
en beneficio de sus ciudadanos gracias a esfuer
zos comunes.

El presidente de Castilla-La Mancha acom
pañará a su homólogo valenciano en la inau
guración de un edificio de usos múltiples en 
esta localidad. Posteriormente mantendrán una 
reunión junto con los miembros de su gabinete 
en el Ayuntamiento de la ciudad, donde está 
previsto que firmen un protocolo de intenciones 
entre ambas administraciones.

Proyecto

Las primeras Bases 
aéreas que se podrían visitar 
son las de Manises y la de 
Logroño, tal y como señaló 
Martínez Valero, quien 
insistió en la necesidad de 
elaborar una especie de 
memoria o proyecto sobre 
lo que queremos.

“En estas visitas nos 
podrán dar los datos que 
nos faltan sobre quién debe 
elaborar el proyecto, qué 
ministerios intervienen, que 
infraestructura e inversión 
se necesita, etc.”.
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Francisco Martínez, concejal de Servicios, calificó Ias palabras de Alejandro Gil como “una barbarie y alarmista

El Ayuntamiento afirma que en el
99 se podra beber agua del Júcar

Francisco Martínez, concejal 
de Servicios del Ayuntamiento 
de Albacete, mostró ayer su 
asombro por las declaraciones 
realizadas por Alejandro Gil, 
director general del Agua, en 
torno al abastecimiento de 
agua de Albacete capital. “No 
tenían bastante con las alarmas 
de López Cabezuelo, sino que 
ahora sale Alejandro Gil 
diciendo que sólo tenemos 
agua en Albacete para dos 
años”.

Recordar que el pasado 
lunes Alejandro Gil indicó que 
el abastacimiento de Albacete 
estaba comprometido a cor- 
to-medio plazo dependiendo 
únicamente de los pozos actua
les.

El concejal de Servicios indi
có que los sondeos que abas
tecen de agua a Albacete tie
nen una profundidad de 200 
a 350 metros, “con un nivel 
estático de 80 a 105 metros 
y un nivel dinámico de 90 a 
120. Con esta situación, se ve 
claramente que hay una calma 
de agua de más de 100 
metros”.

En este sentido, añadió Mar
tínez que actualmente la caída 
de niveles por año es de 3 
metros, “por lo que el abas
tecimiento no está comprome
tido a dos años, sino que con

Las mujeres saharauis se juegan mucho m^i

Después del papel activo 
que las mujeres saharauis han 
venido desempeñando durante 
todos los años de exilio, asu
miendo un protagonismo en la 
organización de los campa
mentos, en estos momentos 
cruciales del proceso de paz 
no pueden permitirse el lujo 
de perder un ápice del espacio 
que han logrado conquistar.

Así se puso de manifiesto 
en el Foro Internacional de 
Solidaridad con la Mujer Saha
raui que durante el pasado fin 
de semana se celebró en Bar
celona, y en el que estuvo pre
sente una delegación de Alba
cete formada por dos mujeres 
de la Asociación de Amigos 
del Pueblo Saharaui y la con
cejala Selia Puñal, en repre
sentación del Consejo Muni
cipal de la Mujer.

Es por ello que la Unión 
Nacional de Mujeres Saharauis 
hizo un llamamiento a la 
comunidad internacional para 
que ahora más que nunca las 
sigan prestando apoyo.

Entre los • acuerdos que se 
adoptaron en el Foro Inter

estas cifras hay agua de sobra 
para más de 20 años”. Por este 
motivo, el concejal Popular cri
ticó las afirmaciones realizadas 
por el director general del 
Agua. “Me parece una barba
rie lo que ha dicho Alejandro 
Gil y creo que ha sido para 
alarmar a la ciudad de Alba
cete. Yo quiero transmitir tran
quilidad a los ciudadanos y 
comentar que, aunque el nivel 
de agua siga bajando, tenemos 
agua para muchos años”.

■ Alejandro Gil realizó estas 
afirmaciones reclamando alter
nativas al abastecimiento de 
agua de Albacete para que no 
dependiese únicamente de 
estos sondeos. “Tenemos otras 
alternativas que se van a llevar 
a cabo porque sabemos que 
no se puede estar en un asunto 
tan importante con una única 
alternativa, como estuvo el 
PSOE durante 12 años, pese 
a anunciar que las habría. 
Cuando se anuncia algo hay 
que hacerlo y no decir sim
plemente las cosas para hacer 
campaña. Y esto es más grave 
si después se dicen barbarida
des para alarmar a la pobla
ción”.

La principal alternativa es la 
contemplada en el Plan Hidro
lógico del Júcar, todavía sin 
aprobar, y que recogía la traída 
de aguas de este río para el 
abastecimiento de la población 

nacional, figura llevar a cabo 
un programa de dinamización 
y animación al voto, que con
sistirá principalmente en traer 
a Europa a mujeres saharauis, 
con objeto de formarías sobre 
lo que es un proceso electoral, 
cómo pueden intervenir en la 
campaña, en qué consiste la 
intervención en las mesas elec
torales, etc.

Asimismo, se decidió man
tener la cooperación con las 
mujeres saharauis con la fina
lidad de potenciar su partici
pación en la vida política, 
social, cultural y económica, 
una vez conseguida la inde
pendencia.

En este sentido, dando tras
lado de los sentimientos de las 
mujeres saharauis, la delega
ción albaceteña indicó que “si 
en todo este proceso perdieran 
el hueco que han conseguido 
hacerse a lo largo de los últi- 

,mos 22 años, les costaría 
mucho más tiempo volver a 
recuperarlo”.

De hecho, en la actualidad 
todavía sigue habiendo una 
gran desigualdad, ya que sólo 
un 5% de los escaños del Par
lamento lo coupan mujeres..

Francisco Martínez señaló que en este primer trimestre estará el proyecto para la traída de aguas del

albaceteña. Sobre este asunto 
indicó que “dentro del primer 
trimestre del 98 estará listo el 
proyecto para la traída de 
aguas del Júcar y en este mis
mo año las obras estarán 
comenzadas”. Francisco Mar
tínez añadió que estas obras 
se realizarán por el sistema ale

imm

lililí 
lililí 
lililí

Asensia y Selia acudieron al Foro Internacional en representación de Albacete.

semana en Barcelona figura la Apoyo a la Mujer Saharaui que

Además, entre los acuerdos 
adoptados el pasado fin de

creación de una Plataforma de 
Coordinación Internacional de

mán, -“pudiendo estar finaliza
das en unos seis meses. Ade
más, garantizamos que en 1999 
la población de Albacete podrá 
beber agua del Júcar”.

Continuando en esta línea, 
el concejal popular indicó que 
cuentan con una tercera alter
nativa, “que son dos pozos de

estudio en la zo”^ 
nos y en la de.”!», 

esta forma
al Gobierno
encontramos 
alternativa pa«
miento de 3ge^ ,- ^,_. 
tal y cuando »» 
latura tendremos»
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TRÁSO EN LA APROBACIÓN DEL PLAN Y DEJADEZ DE LA CONFEDERACIÓN

Los regantes llevarán a Medio Ambiente
u preocupación por el Plan del Jucar

de

Falta de planifícación
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Albacete el pasado mes 
abril.

recordará, la reivindicación de 
un uso justo y solidario del 
agua del Júcar motivó la mayor 
manifestación de la historia de
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Otra de las preocupaciones 
de los regantes albaceteños es 
que se está incrementando la 
superficie de regadíos en Cas
tilla-La Mancha sin que la 
Confederación cumpla sus 
obligaciones de gestionar el 
agua de acuerdo a unos cri
terios de planificación, de for
ma que los cálculos con que 
se alcanzó el acuerdo en el 
Plan podrían llegar a quedar 
desfasados.

Una vez que el Ejecutivo ha 
incumplido su promesa de 
aprobar los Planes Hidrológi
cos dentro del año 97, los 
regantes quieren mostrar al 
Ministerio su malestar por la 
situación y su temor a que, en 
caso de mantenerse el “impas
se”, el Plan del Júcar acordado 
pueda verse sobrepasado antes 
incluso de su aprobación, con 
las dificultades añadidas que 
traería un nuevo período de 
sequía.

K <2

La manifestación reivindicando el derecho de Albacete al agua del Júcar fue un acontecimiento histórico.

del pliego de condiciones, lo 
cual está considerado como 
una infracción muy grave, que 
puede acarrear la resolución 
del contrato.

Además, el concejal socia
lista añadió que se está incum
pliendo el R.D. del 90 por el 
que se aprueba la reglamen
tación técnio-sanitaria para el 
abastecimiento y control de 
calidad de las aguas potables 
de consumo público, en cuyo 
artículo 25 se establece que 
“corresponde a las empresas 
proveedoras y/o distribuidoras 
de aguas potables de consumo 
público la ejecución material 
de los análisis y controles de 
las aguas”.

Por todo ellos, el Grupo 
Socialista ha presentado una 
propuesta para que se instruya 
un expediente por parte del 
Ayuntamiento, para que el Ple- 
uo se pronuncie y emita, en 
su caso, la sanción que corres
ponda. Asimismo, ha exigido 
responsabilidades políticas por 
la falta de control del equipo 
de gobierno a la empresa 
contratada.
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Para programas de este tipo el Gobierno nacional destinará a la resión más de 1.000 millones

Deniegan las transferencias 
en turismo social a la Junta

LT

Castilla-La Mancha ha vuel
to a pedir al ministerio de Tra
bajo y Asuntos Sociales todas 
las transferencias en turismo 
social y cree que la Adminis
tración Central se niega a ello 
por motivos electoralistas, al 
ver en la Tercera Edad “una 
cantera del voto cautivo”.

Según dijo ayer en rueda de 
prensa el consejero de Bienes
tar Social, Santiago Moreno, 
en la reunión de la Conferen
cia Sectorial de Asuntos Socia
les -en la que participan Admi
nistración Central y Comuni
dades Autónomas- la Junta 
pidió el traspaso a la región 
de las competencias que en 
esta materia tiene todavía la 
Administración Central y que 
comparte con Castilla-La Man
cha.

“Me temo -dijo el conse
jero- que la Administración 
Central ve con ojos mezquinos 
y rentabilidad política” este 
asunto, que también considera 
como “cantera del voto cau
tivo”, dijo el consejero.

El titular de Bienestar 
Social, quien recordó que Cas
tilla-La Mancha también pidió 
estas transferencias cuando 
gobernaban los socialistas, 
mostró su extrañeza por el 
cambio de postura del PP en 
este asunto, puesto que cuando 
era oposición presentó una 
proposición no de ley para 
pedir las transferencias de 
turismo social.

No obstante. Moreno indicó 
que aceptan la propuesta 
hecha ayer por el Ministerio 
para que las Comunidades 
Autónomas gestionen el diez 
por ciento del total de plazas 
que hasta ahora convocaba la 
Administración Central en 
cada región, hasta un total de 
17.000 en Castilla-La Mancha.

Además de este cupo de pla
zas anuales convocadas por el 
Ministerio, de las que unas tres 
mil quedaron desiertas el pasa
do año, el Gobierno Regional

convocó un total de sesenta 
mil, a las que este año habrá 
que sumar 1.700 resultante del 
diez por ciento citado.

El consejero basó su peti
ción para asumir estas trans
ferencias en la mejor gestión 
y una mejor cobertura, puesto 
que con la convocatoria minis
terial se pierden plazas al no 
llegar a las zonas rurales que 
no disponen de agencias de 
viajes, dijo el consejero.

En la reunión sectorial de 
ayer también se trató la asig
nación de fondos a las CC.AA. 
por la recaudación del 0,52 por 
ciento con fines sociales del 
IRPF.

En este asunto, Castilla-La 
Mancha se opuso a que el 0,52 
por ciento del IRPF se trans
fiera a las Comunidades Autó
nomas porque sería un “flaco 
servicio a la política de soli
daridad y redistribución de la 
riqueza, puesto que las regio
nes más ricas recibirían tam
bién más fondos”, dijo el con
sejero.

Castilla-La Mancha propuso 
la convocatoria de una confe
rencia sectoral monográfica 
para arbitrar un sistema ten
dente a cambiar el sistema 
actual de distribución de los 
fondos, de manera que se pri
me los criterios de solidaridad 
y racionalidad, al igual que 
ocurre con los fondos estruc- 
tuales comunitarios.

En dicha reunión también se 
trataron las subvenciones que 
el ministerio concederá a cada 
Comunidad Autónoma para 
los diferentes programas socia
les, como son los planes con
certados de asistencia social, 
atención a la población gitana 
y erradicación de la pobreza, 
entre otros.

Para todos estos programas, 
el ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales destinará en 
1998 a Castilla-la Mancha un 
total de 1.032 millones de pese
tas, lo que supone el 5,1 por 
ciento del total nacional, que 
se eleva a veinte mil millones 
de pesetas.

Santiago Moreno criticó que no se lleven a cabo las transferencias.
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Las denuncias por malos 
~ tratos aumentaron un 25%

LT

Las denuncias por delitos de malos tratos a mujeres aumen
taron en 1997 un veinticinco por ciento en Castilla-La Mancha 
respecto al año anterior, mientras que las denuncias por faltas 
se incrementaron un 32 por ciento.

De las cinco provincias de la comunidad de Castilla-La Man
cha, la de Toledo es la que mayor porcentaje de denuncias 
registra en este sentido.

Según manifestó ayer el consejero de Bienestar Social, San
tiago Moreno, estos datos no sólo pueden ser fruto del aumento 
de los malos tratos, sino a que cada vez afloran más estos 
casos de agresiones domésticas.

El titular de la Consejería de Bienestar Social atribuye este 
aumento, en buena medida, “a la política que se sigue en 
los centros asesores, que animan a presentar las denuncias 
para que no queden en el anonimato”.

No obstante. Moreno reconoció el bajo índice de denuncias 
aún existente, cifra que la Asociación de Mujeres Separadas 
y Divorciadas cifra sólo entre el cinco y el diez por ciento, 
lo que el consejero considera “bastante real. Por tanto -agregó- 
queda mucho por hacer”.

UGT cree que José María Cuevas “no 
debe apretar más la tuerca del despido”

LT

El secretario regional de 
UGT, Fernando Campos, dijo 
ayer en Ocaña que el presi
dente de la CEOE, José María 
Cuevas, “no debe apretar más 
la tuerca, porque se puede 
romper”, en relación a sus 
declaraciones sobre la supre
sión de la intervención judicial 
en los supuestos de despido.

El dirigente sindical se mos
tró crítico con las considera
ciones sobre el despido efec
tuadas por el jefe de la patro
nal y destacó que la legislación 
laboral no debe ser ni la de

los empresarios ni- la de los 
sindicatos, sino un término 
medio.

Por lo que se refiere al 
aumento del paro en 15.670 
personas en el mes de enero, 
el dirigente sindical cree que 
estas cifras demuestran que el 
esfuerzo de los interlocutores 
sociales no genera hasta el 
momento una subida significa
tiva del empleo.

Para Fernando Campos, la 
creación de empleo en España 
es “irrisoria” si se tiene en 
cuenta que entre un 15 y un 
20 por ciento de la población 
carece de trabajo, lo que supo-

ne que “ni de lejos” se cumplen 
los objetivos de la UE de la 
Cumbre de Luxemburgo.

Fernando Campos hizo estas 
declaraciones en Ocaña donde 
inauguró un centro del Insti
tuto para la Formación y el 
Empleo (IFES) del sindicato, 
un paso más en la expansión 
de la infraestructura de UGT 
en la región.

Al acto también acudieron 
el director regional del FIES, 
Angel Yagüe, el director pro
vincial del Ministerio de Tra
bajo, Lamberto García Pineda, 
y el director general de Trabajo 
de la Junta, Joaquín Hermoso. Femando Campos.

ICAM elegirá Din 
coordinador 
regional en el 
congreso que 
celebrará a final? 
de mes en Tott

El coordinador regí®» 
ICAM, Juan José Got- 
confirmó ayer que no '^ 
a presentarse a la i®l^ 
en el Congreso que fi®;, 
mación política celebrar- 
próximos 28 de febrero ui 
marzo en Toledo, con r • 
se quiere abrir “una nu^ 
pa de convergencia de I®^| 
zas de izquierda”. ^

Así lo dijo en rueda«r 
sa González, quien sen , 
no abandonará la 
que su objetivo es en ?! 
de las relaciones conte»_^| 
de ICAM y .pardal" 
dirección nacional de 
Democrático de 13 "i 
Izquierda (PDNI), 
pretende confederarse , 
da de Castilla-La

“Es algo así corno > 
hombre de ICAM en ^ 
dijo González, qu^ 
que la propuesta 

poNI no^. ración con el .w 
drá la pérdida de j^i 
política ni

Sin embargo, el .^,í 

regional de ICAM P . 
esta formación fo 
ser una fuerza regí j 
queremos ser cor^T 
de un proyecto esta ,, 
el de Nueva Eq^'^-íí 
vez, seguir partid’ j^j.^ 
Encuentro de * 
en el que están 
tintas fuerzas pe' ,
España”.

González ^e^^^ 
abandono de 1 ^^ j¿,¿
ponsabilidad al ^^¿..^lí 
tido se debe a un ^^^ 
vador”, después 
ocho años al fr ^ 
mero, y de 
aunque no qu«s 

sucesor, que .dor?7 cargo de «>^Í^ 

sino el de se ,(|¡ijíti
No obstante. “ „,|s í 

1CAM dijo que'|í>' 
del secretario g ^^ 
del presidente .K ,>,.■' 

serán 
para quienes, ^^ ¡jfit 
distas, sigue’J ¡¿n". 
política de lar^^^^^

accidente á 
enlaá-31

Dos muertos ";3fict;‘\ 
del accidetíhoí7? 

en el •^i*^’^. m^’/'^ j 

Valencia, ^¿ añt)S.<>^ 

muerto, a* p., 
pañante, M- 

consecuenc ^p.. r 
la vía del '^^^grdia 
firmó la 
Tráfico.
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¡La Junta urge a Fomento que agilice los
tramites para la autovía La Roda-Ocañainalc
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El director general y el delegado provincial de Obras Públicas, ayer, en rueda de prensa. JESUS MORENO

Uso civil de la Base

B.L
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Gotz# La Junta de Comunidades 
no''<Tl*®’^^^ a Fomento que agilice 
jj51J las actuaciones contempladas 

le esoí^ ®i Pií^n Director de Infraes- 
leb(2!’^íiu’^as, entre las que se 

,rcio’S'|F^'*®Dha el desdoblamiento con ¿Í^ 1^ N-301, en el tramo entre 
1 nue'\T^ Roda-Ocaña.
jjja5:í Así lo afirmó ayer en Alba- 

| tete el director general de 
dañ^q ^^’'^i®^^s> Transportes y 

1'1 Obras Hidráulicas, José Mar
tínez Guijarro, quien apuntó 
^ne el PDl quedó “escaso” en 
h definición de las autovías 
jladrid-Valencia y Madrid-A1- 
■ncete-Murcia. El director 
|eneral recordó que, en su 

I tnomento, se decidió hacer la 
1 Jutovía Madrid hasta Honru- 
1 ha y luego La Roda-Albacete, 

)fl>® pendiente el tramo 
;n^'M 1^^'^ ^°^^’ ^^^ contem- 
ien ^°^° ^a ‘^e gran capa- 

o autovía.i® ^Martínez Guijarro anadio 
i le al abrirse el tramo Hon- 

^0^^ s® pensaba que 
^ asumir el tráfico de la 

9^® ^^ tiempo ha 
® ^'^'^^ ^^ tráfico consi-
jtí^|«ráble, especialmente pesado, 

IW'®’® ^1 desdoblamiento 
r^^Carretera”.
1 bn este sentido, el delegado 
jo^incial de Obras Públicas, 

Galán,. apuntó que la 
elaboración entre ambas ■ 
p^inistraciones debe ser un 

para mejorar las comu- F^ones entre Ciudad Real 
^«acete, creando una vía de 

capaciítozA -

El II Plan de 
Carreteras 
supondrá una 
Inversión de 225.000 
millones en 10 años

El Gobierno regional inver
tirá alrededor de 225.000 
millones de pesetas en el II 
Plan de Carreteras previsto 
para los próximos diez años, 
que permitirá actuar en unos 
4.700 kilómetros de la red 
regional. A juicio del director 
general de Carreteras, José 
Martínez Guijarro, esta inver
sión es factible y ajustada y 
supondrá invertir unos 20.000 
millones al año.

El Plan, además de estable
cer una nueva jerarquía de 
carreteras, contempla actuacio
nes en 154 travesías que el 
Gobierno regional considera 
conflictivas. Esto se realizará 
después de analizar la red 
general del Estado y el Plan 
Director de Infraestructuras.

de las cuales se unan las siete 
grandes ciudades de Casti
lla-La Mancha, las cinco capi
tales, más Talavera de la Reina 
y Puertollano.

Asimismo, la Junta de 
Comunidades pretende priori
zar en el nuevo diseño de las 
carreteras una mejora de las 
comunicaciones con las regio
nes limítrofes, como Andalucía 
o Aragón. “Estamos plantean
do la accesibilidad con otras 
regiones porque es algo fun
damental para nosotros. Hay 
accesos de redes económicas 
que permiten un gran desarro
llo económico, especialmente 
turístico, y la región se juega 
mucho en ese tema”.

José Martínez Guijarro se 
reunió ayer en Albacete con 
distintos colectivos implicados 
en este área como ingenieros, 
constructores o empresas de 
transportes para explicarles las 
nuevas actuaciones del II Plan 
de Carreteras.

ALBACETE
ALCALDE CONANGLA, 10
Tel. 21 55 30

lorr 
•io 
lin^^ 
te ' 
tai^' 
paf^

El Gobierno regional no 
^ utilizará el sistema alemán

. —au que permita ia entre estas ciudades, que P estaban suficientemente 
f^Was en el PDL

análisis del Plan Director 
^haestructura será funda- 

para desarrollar el U 
^e Carreteras, según 

Rentaron los responsables 
a Junta.

^^te proyecto debe unirse 
obras previstas en el 
1 dotar a la región de 

capacidad a través

El director general de Carre
teras, Obras Hidráulicas y 
Transportes, apuntó ayer que 
el Gobierno regional no tiene 
ninguna intención de acometer 
las actuaciones previstas en el 
11 Plan de Carreteras, que 
completa el I Plan concluido 
el año pasado, a través del sis
tema alemán o de pago apla
zado porque eso supone hipo
tecar presupuestos futuros a las 
Administraciones que luego 
tengan que asumir responsa
bilidades. “¿Para qué cambiar 
de sistema si este ha ido bien

para la región?”, añadió Mar
tínez Guijarro.

El director apuntó que la 
inversión realizada en el I Plan 
de Carreteras, ejecutado en un 
90%, ha alcanzado los 150.000 
millones de pesetas y ha 
supuesto el acondicionamiento 
de más de 5.100 kilómetros de 
los 8.000 que componen la red 
regional.

Martínez Guijarro añadió 
que con estas actuaciones, ade
más de ganar en seguridad y 
comocidad para los usuarios e 
incentivar el turismo, se ha 
dado empleo directo a unas 
35.000 personas.

En relación a la propuesta 
del alcalde para el uso civil 
de la Base Aérea de los Llanos, 
el director general expresó que 
desde la Administración regio
nal este proyecto es factible. 
“Los conocimientos e instala
ciones de Defensa deben tener 
un uso civil. Este proyecto es 
compatible y en esa línea esta
remos nosotros”.

En lo que respecta a la 
financiación, el director gene
ral de Transportes apuntó que 
lo primero es delimitar si son 
compatibles dichas instalacio
nes y a partir de ahí, hablar 
sobre qué tipo de inversiones 
se requieren.

LIBERIA 

puede ser TARDE 
^!^^ puede ser vital!

^*®’ ’292, Sucursal 615

SECIENTEMENTE mCimO
BOCATERIA-CHURRERIA
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Comidas Caseras todos los días
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En la muestra, orsanizada por la Cámara de Comercio, participan fabricantes de Almansa

Exhibición del calzado español 
en Suecia, Noruega y Dinamarca

El Instituto de 
Estudios 
Albacetenses 
recibirá el nomte 
de “Don Juan 
Manuel”

1

La Cámara de Comercio e 
Industria de Albacete ha orga
nizado una misión comercial 
española a Copenhague, Esto
colmo y Oslo, bajo el patro
cinio de la Consejería de 
Industria y Trabajo de la Junta 
de Castilla-La Mancha, con el 
objetivo de exhibir el calzado 
español, que se prolongará 
hasta el 14 de febrero. En ella 
participan 18 fabricantes pro
cedentes de Almansa, Denia 
(Alicante), Fuensalida (Tole
do), Elda (Alicante), Haro (La 
Rioja), Elche (Alicante), Bur
gos y Petrel (Alicante). La 
Misión Comercial Española 
visitando Copenhague, Esto
colmo y Oslo ofrece un buen 
ejemplo del diseño y la gran 
calidad del calzado español. 
“Esto, unido al aumento de las 
exportaciones españolas por 
todo el mundo, es sin lugar 
a dudas la mayor garantía que 
se puede ofrecer a estos poten
ciales clientes”, señala la ins
titución en nota de prensa.

La Misión se inició el pasado 
día 7 y se prolongará hasta el 
14 de febrero. Hoy tendrá 
lugar una exposición en el 
“Hotel Sheraton”, que visita
rán los principales importado
res invitados previamente por 
la Oficina Comercial de la 
Embajada de España en Esto
colmo. El viernes, está prevista 
otra exposición de similares 
catacterísticas. El sábado 14, se 
realizará una visita a las tien
das, almacenes y estableci
mientos de calzado, a fin de 
establecer una comparación

La Diputación podra expedir certificados de referencia 
catastral de los bienes inmuebles de naturaleza urbana

B.L.

El portavoz del grupo popu
lar de la Diputación, Eduardo 
Núñez Nogales, informó ayer 
de la propuesta que ha hecho 
la Gerencia Territorial del 
Catastro de Albacete, para que 
los ayuntamientos de la pro
vincia y la propia Diputación 
tengan facultades para expedir 
certificados acreditativos de la 
referencia catastral de los bie
nes inmuebles de naturaleza 
urbana. “Entendemos que es 
conveniente que todos los 
ayuntamientos de la provincia 
acepten esta atribución o 
cesión de atribuciones que nos 
transmite el catastro de Alba
cete, porque así los contribu
yentes se ahorrarán muchísimo 
tiempo al presentar cualquier 
tipo de certificados”, apuntó 
Núñez Nogales.

El portavoz del grupo popu
lar señaló que la Diputación

La Cantara de Comercio ha contado con el patrocinio de la Junta de Comunidades.

con la competencia con res
pecto a los diseños, calidad y 
precios de ese mercado.

Dinamismo

La Cámara de Comercio 
informa que la estructura 
industrial española del calzado 
ha mostrado a lo largo de los 
últimos años un gran dinamis
mo, dada su permanente adap
tación a un difícil medio, carac
terizado, en su vertiente 
comercial, por una creciente 
competencial internacional. 

acepta la propuesta pero se 
dirigirá a la propia Gerencia 
del Catastro para que en lugar 
de que la delegación se haga 
directamente a la institución se 
realice al Organismo Autóno
mo de Gestión Tributaria,

Por otro lado, el portavoz 
del grupo popular informó que 
en la reunión de ayer del Con
sejo de Gobierno del Organis
mo Autónomo de Gestión Tri
butaria, se aprobó la propuesta 
de arrendamiento de un local 
con destino a las nuevas ofi
cinas de la zona recaudatoria 
en Hellín. “Era necesaria una 
nueva instalación porque ahora 
se utilizan unas dependencias 
ubicadas en un edificio que 
prácticamente está declarado 
en ruinas. Por eso hemos alqui
lado un local, cercano al Ayun
tamiento, con lo cual facilita
mos las cuestiones de trámites 
a los ciudadanos”.

Asimismo, la Comisión de

España es el segundo fabrican
te de calzado en Europa.

Durante los años 96 y 97, 
la industria española de cal
zado alcanzó máximos históri
cos en cuanto a producción y 
exportación, volviendo a la sen
da de crecimiento, aunque 
moderado, en cada uno de los 
indicadores de evolución del 
sector productivo.

La distribución geográfica 
de la industria de calzado, con
tinúa la nota de prensa, sigue 
concentrada en las áreas tra
dicionales de producción, man

El Organismo Provincial de Gestión Tributaria.
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Gobierno aprobó ayer una 
modificación del presupuesto 
de las obras de abastecimiento 
y pavimentación en Albacete,

La Comisión de W , 
Cultura, Juventud y 1^ 4 
de la Diputación Pro®^ • > 
Albacete, reunida ayer, j 
su dictamen favorable pü^ ^ 
el Instituto de Estudiis^ 
cetenses pase a denoi^ 
lEA “Don Juan ManjC 
la consiguiente modn'^C 
de Estatutos que eltog* 
en virtud de la pr'oF’'X 
lizada por la Asamblea^ 
tituto a finales del ano^

Uno de los miejW 
este Instituto, Aurelio 
ha señalado que este pe- ^ 
es uno de los QJ®'’r. jj 
yeron en nuestra histon 
nal. “Don Juan Manuel 
de Villena, sobrino de,. 
X El Sabio y nieto 
nando III el Santo.^^ 
durante más de me ■; 
mayor parte de Ins P 
albacetenses y fue i P 
crecimiento human • , 
gráfico en esta coi^ ii 
entonces, bastante po

teniéndose el mayor peso rela
tivo de’la comunidad valencia
na y, de forma más concreta 
de su provincia de Alicante. 
La mayor parte del resto de 
la actividad productiva del cal
zado se distribuye ente las 
comunidades de Castilla-La 
Mancha (Almansa, Toledo), 
Aragón, Baleares, La Rioja y 
Murcia.

El comercio exterior alcanzó 
en el 97 una cifra récord de 
exportación tanto en valor 
como en cantidad: 300.000 
millones de pesetas.

poco poblada . .
La Comisión ap^^ 

bién la propuesta ^^ 
ción del certamen d - 
sobre Artes y ¿^ 
Populares de la P 
Albacete de l^ .¡s. 
en materia de de^ .. 
cederán 800.00 ,,
Club Albacete ^ 
tres millones de p p 
Voleibol Al^ ’

Comisión, Sixt 
señalo que el ep 
dos se intenta ; 
ma más «m* )
intentando impub^ 
tes minoritarios. (

incluidas en el Plan del 96, que 
ascienden a 100 millones, para 
adaptarías a imprevistos pro
pios de su ejecución.

de ruegos y pi-- 
Comisión, gniod^" 
acerca del jepai'

que el insiii*’/ 
borrador a ■
sobre esta pf P. ^(.¡lO ’ 
tación había ¡„ír^_ 
correcciones, j¡¿ih' 

nuevo al
nente una r<^iP., 

pone, una vez jjp . 
puesta defina * pu» 
se convoque ■ 
trabajo ^^ je 

en la que
dos todos 1^ pol><. 

catos, y"'Lsta$y 
y MEC). Co" ra»®*’ 

“ tiVO - texto definí j, 
plantear » ^

estudio d^jgpai^‘¿(

drá 9^.^ S 
la restituí ^ygi3 
P^^^ ^f delC^^ 
diputada d ^. 
en nota de P
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wHü-b Mancha por deba jo de la inedia en cuanto a muertes provocadas por SIDA y accidentes de tráfico

Calle Mayor, 7 - FEREZ (Albacete)

^MMQDQS NUESTROS ABONADOS:

^^^CULPEf^ LAS MOLESTIAS

Ptas./mes

Más allá de la mirada.

MuítiOpticas PEREZ Setien

\p| EN SERVICIOS OPTICOS

SOLO

recles, 11 

1 Febrero de 1998

Pza. Gabriel Lodares, 4 - Rosario, 35 - Dionisio Guardiola, 16 • ALBACETE 
Pza. Mayor, 18 • LA RODA

Emaik sercone1@serconet.com 
htíp-J/www^conet. com
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Corazón y cerebro, principales 
causas de muerte en la región

* LT des cerebrovasculares frente a
W — la media de 101.6; 96,3 por

Instituto Nacional de 
'¿ E^dística (INE) ha llevado a 
Sl^' un estudio en relación a 
^Jlas causas de muerte en 1995, 
^^'1'^^ permite estudiar la evo- 
^jjapón de la mortalidad en el 
^^Dbquenio 1990-1995. 
jjjijWnos datos que referidos a 
3 comunidad autónoma de 

y compa- nbiO?^ ^®ri la media nacional, 
iolO^a que en esta región la 

' ^^ mayor mortalidad son 
jás-^ enfermedades cerebrovas- 

•^^' '^ isquemia cardíaca 
jet Insuficiencia cardíaca, don- 

’^'^'^^rnos por encima 

habitantes fallecidos, 
^’^ ^^^ren por enfermeda-

esquemia y 63,5 por insuficien
cia cardíaca.

Otra de las causas de mor
talidad, en las que Castilla-La 
Mancha se encuentra por enci
ma de la media nacional son 
la enfermedad pulmonar cró
nica con un 42,0 frente al 31,5 
de media; la diabetes con 30,2, 
frente al 23,3 de la media 
nacional; la demencia senil y 
presenil con 25,3, frente al 22,4 
de la media; el cáncer de estó
mago con 20,0, frente al 16,7 
de media y la neumonía en 
la que Castilla-La Mancha se 
encuentra prácticamente en la 
media nacional con 18,6 casos 
de cada 100.000 casos de 
muerte.

Por el contrario nuestra 
región se encuentra muy por 
debajo de la media nacional 
en dos causas de muerte, que 
en el resto del territorio es una 
de las principales causas de 
mortalidad en los varones' de 
25 a 29 años. Nos referimos 
al SIDA, con una tasa en Cas
tilla-La Mancha de 6,0 frente 
al 14,7 de media y a los acci
dentes de tráfico con 13,4 casos 
frente a los 14,0 de la media 
nacional.

Otras causas de muerte, en 
las que esta región también se 
ecuentra por debajo de la 
media son: el cáncer de colon, 
el cáncer de bronquios y pul
món, la cirrosis hepática, el 
cáncer de mama de mujer y 
la arterosclerosis.

1 EMPRESA ELECTRICA 

[MCISCO LOPEZ LOPEZ

346.227 personas fallecieron durante 1995 en España.

M
I
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Presentada la Memoria por la Universidad “no hay excusa para demorar ¡os trámites”

Medicina: El PSOE pide que se 
inicie la expropiación del suelo

Antonio Pina! 
compromete a 
desarrollar 
propuestas pai

las parejas

E.P.

Dado que el pasado día 30 
de enero la Universidad de 
Castilla-La Mancha presentó 
públicamente la memoria para 
la creación de una Facultad de 
Medicina en Albacete, el Gru
po municipal Socialista mani
festó ayer que el Ayuntamiento 
ya no tiene excusa ni pretexto 
para demorar el inicio de los 
trámites para la adquisición del 
suelo.

Es por ello que el Grupo 
Socialista ha présentado una 
propuesta a la Comisión de 
Urbanismo para que de forma 
inmediata y urgente se inicie 
el expediente de expropiación 
forzosa y declaración de uti
lidad pública de los 100.000 
metros cuadrados de suelo soli-. 
citados por la Universidad.

En este sentido, el portavoz 
del Grupo Socialista, Rafael 
López Cabezuelo, recordó el 
acuerdo que por unanimidad 
de los tres grupos políticos 
adoptó el Pleno municipal en 
su última sesión, y en el que 
se decía que “presentada la 
memoria o conjunto documen
tal gráfico y literario suficiente 
a este Ayuntamiento, de mane
ra inmediata se iniciará la 
expropiación , previa declara
ción de utilidad pública por la 
Comisión Provincial de Urba
nismo, para la adquisición de 
los terrenos necesarios según 
la memoria citada”.

López Cabezuelo indicó que 
la condición de este punto ya 
ha sido cumplida por la Uni
versidad, por lo que “no enten
demos a qué espera el equipo

López Cabezuelo y Pérez Castell durante la rueda de prensa en la sede del PSOE.

1^
 -«

PSOE
^^^_^^-^^QN PROVINCIAL. ALBACETE

PA“ pBRERO ESPAÑOL

Antonio Pina, coffi 
Administraciones Púl> 
ha comprometido a de 
propuestas para la pie 
dad de las parejas d 
en la región, en el tr 
de un encuentro con 
ciación ALVAS de 
celebrada el pasado í 

febrero, y auspiciada 
agrupación local del

La asociación AL 
Albacete, articula los * 
de homosexuales y les'’ 
nuestra ciudad. A la 
asistió el secretario get 
PSOE de Albacete y pa 
tario regional Man®® 
Castell, quien ofrecí 
de la agrupación 10®^ 
Grupo Parlamentario'
ta.

Asimismo, en *^

JESUS MORENO

de gobierno para llevar a cabo 
el compromiso que le corres
ponde al Ayuntamiento”.

Descon^nza

Dada la nula capacidad 
reacción que el equipo 

de 
de

gobierno está teniendo, el Gru
po Socialista expresó ayer la 
“desconfianza” que le inspira 
el Partido Popular por la forma 
en que está llevando las ges
tiones referidas a la Facultad 
de Medicina.

En relación con esta “des

confianza”, López Cabezuelo 
continuó diciendo que “hemos 
tenido conocimiento de la reu
nión que un grupo de gente 
importante y ciertos personajes 
mantuvieron el sábado 24 de 
enero en el Hotel Castilla con 
objeto de planear la constitu
ción de la Junta de Compen
sación de los sectores en los 
que se encuentra el suelo nece
sario para la Facultad de 
Medicina”.

A este respecto el portavoz 
socialista añadió que “tenemos 
además la impresión de que 

el alcalde no es ajeno a estos 
movimientos, y que una vez 
más está interesado en bene
ficiar a los interesados”.

Racaneo con el suelo

Por su parte, el secretario 
de la Agrupación Local del 
PSOE, Manuel Pérez Castell, 
manifestó que “el PP está dan
do continuamente muestras de 
racaneo en lo que a la cesión 
de terrenos para ef desarrollo 
del campus de Albacete se 
refiere”.

han abierto cauces r 
tener relaciones c 
que intensifiquen 
positivas del 
nal en favor del re^ 

personas que 
colectivo, por la t * 
la no discriminado 
alguna de sexo y P 
dad de las personífr , 
nión se tomó no a 
tes agresiones 
homosexuales P 
colectivos ncoía ijj;

En la misma Im® , 
terminó con J. 
sejero Antonio |^,., 
sier completo ^^ ^
y medidas adop ^¿; 
administración ^j.: 
de hecho, q^^ ideo

Local del PSO

El PP exige explicaciones 
sobre la seguridad del ca

1
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El Grupo Popular de las 
Cortes regionales, a instancias 
del portavoz de la comisión de 
Educación, Lucrecio Serrano, 
pide la comparecencia del con
sejero de Educación, Justo 
Zambrana, y del rector de la 
Universidad, Luis Arroyo, para 
que expliquen en qué situación 
se encuentran los servicios de 
seguridad del campus Univer
sitario de Albacete.

Ante las denuncias efectua
das por los vigilantes del Cam
pus, en las que consideran a 
la Universidad regional res
ponsable civil subsidiaria de las 
irregularidades que la empresa 
concesionaria ha cometido 
contra estos trabajadores, el 
Partido Popular regional soli
cita una aclaración de esta 
situación, por considerar “que 
una institución académica no 
debe permitir irregularidades

denunciadas, tales como: frau
de a la Seguridad Social; impa
go de salarios; despidos impro
cedentes; mal funcionamiento 
del servicio; vigilancia inade
cuada; trabajar sin los medios 
y el material necesario; per
secución sindical..., de las que 
tiene pleno conocimiento la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha”, aseguraba Lucrecio 
Serrano.

Comparecencias

El diputado regional del PP 
llevará este asunto a las Cortes 
con el ánimo de que con la 
comparecencia del consejero, 
Justo Zambrana y del rector, 
Luis Arroyo, se aclaren ciertas 
dudas que ponen en tela de 
juicio el comportamiento de 
los máximos responsables de 
esta institución, que, “teniendo 
conocimiento pleno de todas 
las irregularidades menciona-

das que c 5^2i)r<
empresa ^1
tra los vigila"' ;„„rf 
se le volvio pre-v- '.
tratación a la

Lucrecio
través de un ^j|¡,f,v 
“no entender
fiesto que , 
han mantenido y
denuncias n ;
pero asom .
poco anipa 
han rech^^e^r: 

res, que j ^yO" 

barcón
tra ellos st ^p,, 

como un ■
realnte'’'' /.; 

siendo r ^ ^ ten? 
Popular qu^J^ r» y 
en defenS‘ jjpui;U'„ 
concluye ei 0 
y portavoz

ó b
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tendrá lugar el baile 
caras, que contará

de más- 
con las

la concejala 
concejal de 
empiece a

poder contar con 
Asesor”.

Por otro lado, 
socialista instó al 
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í 2 ^ts iño será una máscara anónima ¡a responsable de dar el presón, en lu&r de un famoso

ísEl baile del Carnaval se
traslada al Altozano

La Comisión informativa de 
festejos aprobó ayer el pro- 

- ^ ''‘^^ Carnavales 98, 
de comienzo el sábado 

y que dispondrán de 
presupuesto de más de 9 

’^^'^edad más impor- 
BAltn? ^^^^^^^ 9ue la Plaza del 
fcrviend° ^/^^^^^ protagonismo 
Be mil ^ " escenario al baile 
llores ?¡'^^’ ^^^ ^” ^dos ante- 

PaPiarpt^ j®”^^ realizando en 
gaceta de San José.

la configu- 
las^ gramación son fruto 
la pP^^.P?estas realizadas 

Pro-Carnaval, 
primeros de año ha

‘^^ PesteL °P^® conce-

K renrpc V Pes- 

Hivasyenk,.^ vecinos, peñas 

^^ i el P??^l^tazo de 
^^^Q’ con ^^^^^® ^1 de 

^" el p^"^°^®s y disfra- 
Abelardo 

!^^*’Q^amástil ^^ '^ ^^^de. 
Qu?^^^ comenzará 

“‘^ Octavio p^^^^^’-erá las 
Cuartero, Fran-
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Les queremos dedicar una noche Romántica, llena de ternura y de todo 
aquello que hizo que se enamoraran la primera vez.

Para esta noche mágica les tenemos preparados una gran CENA y esas 
canciones que le harán recordar momentos inolvidables.

En el transcurso de la gran VELADA les ofreceremos Importantes regalos.

Entrantes centro de mesa:
Langostinos cocidos. Calamares a la Andaluza.

Lomo de Orza
Crema de Perdiz
Entrecot con exquisita guarnición
Tarta de Trufa
Café, Sidra y Cava

BODEGA: Vino Faustino Vil
Señorío de Guadlaneja (rosado y blanco)
Cerveza 
Refrescos
Agua mineral, etc...

Queremos darles gracias por su fidelidad y estamos seguros 
que nos la van a demostrar una vez más. 

lü^ M^m^ OHB Z^M ORú 
Reserva de plazas hasta el 13-02-98

bn brttia Je f» Cfeifvtí'

’ f2 S

El baile de máscaras del Carnaval será en el Altozano.

cisco Pizarro, Dionisio Guar
diola, Tesifonte Gallego, Mar
qués de Molins, Paseo de la 
Libertad y Plaza del Altozano. 
Finalizado el desfile, las cha
rangas y los grupos de anima
ción realizarán un pasacalles 
por “La Zoña”. A las 9 de 
la noche, tendrá lugar el pre
gón desde el Altozano, a cargo 
de una máscara anónima.

En este sentido, el portavoz 
de ICAM propuso ayer a la 
Comisión de Festejos que a 
partir de ahora, se utilice el 
balcón del viejo Ayuntamiento 
para realizar todos los pre
gones.

A las 11,30 de la noche, tam
bién en el Plaza del Altozano, 

actuaciones del Carnaval de 
Cuba y la Orquesta Ajedrez, 
con entrada gratuita a todos 
los disfrazados.

Para los más pequeños, a las 
11 de la mañana del sábado 

UNIVERSIDAD!

FIESTA QE EOS EN AMORADOS
Si reñimos algún día 
a veces por Tonterías 
por mi parte que más da 
si a ti te sobra alegría 
para saberme perdonar

tendrá lugar una concentración 
de . disfraces en el templete del 
Parque Lineal. Acompañados 
de charangas desfilarán hasta 
la Sala de Ocio, donde se cele
brará el concurso de disfraces 
y una verbena con juegos y 
sorpresas.

El Grupo Socialista 
insiste en la 
conveniencia de 
crear un Consejo 
Asesor de Fiestas

Durante la Comisión infor
mativa de Festejos, la concejala 
socialista Pilar López, planteó 
la posibilidad de llevar a cabo 
la propuesta de su grupo de 
crear un Consejo Asesor de 
Feria y Festejos, con objeto de 
facilitar la participación activa 
y recoger las opiniones y suge
rencias de los colectivos y aso
ciaciones implicados en los 
eventos festivos.

Pilar López volvió a sugerir 
esta idea, que ya fue rechazada 
en una ocasión anterior por el 
equipo de gobierno, a propó
sito de la Comisión Pro-Car
naval que se creó a primeros 
de año, ya que “en lugar de 
crear comisiones de manera 
puntual y para acontecimientos 
concretos, sería más efectivo

mover las contrataciones musi
cales de la próxima Feria, para 
evitar que ocurra lo que en 
ediciones anteriores, en las que 
muchos artistas y grupos no 
han podido venir porque ya 
tenían sus giras comprometi
das.

HOTEL

Santos 
Ibáñez
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Se celebra el próximo viernes, orsanizado por ¡a parroquia La Sagrada Familia

Festival de zarzuela a 
beneficio de Cáritas

p.j.

El próximo viernes 13, a las 
21,15 horas, se celebra en el 
Auditorio Municipal un festival 
de Zarzuela a beneficio de 
Cáritas, organizado por la 
parroquia la Sagrada Familia 
de Albacete.

El Festival de Zarzuela, ópe
ra española e italiana, correrá 
a cargo de la Agrupación Galas 
Líricas de Alicante, que se ha 
ofrecido a participar de forma 
altruista.

Para este acto se cuenta con 
la colaboración del Ayunta
miento y la Diputación, “el 
Ayuntamiento cede el Audito
rio y ha donado 50.000 pesetas; 
mientras que la Diputación se 
ha encargado de la cartelería 
y también realizará un dona
tivo”, indicó Jorge Martínez, 
director de Cáritas de la parro
quia de la Sagrada Familia.

Venta de entradas

El escenario de este festival será el Auditorio Municipal.

Curso sobre 
“Organización) 
funcionamiento t 
los Municipios’ 
para miembros! 
Partido Poputo

Durante el pasado 6* 
semana tuvo lugar en si 

. del Partido Popular ii’ 
intensivo, que comento 
nes y finalizó el 
la “Organización y 
miento de los 
organizado por la Secre 
Formación del 
nacional y dirigido F 
Gabriel Astudillo y 
Alcaide.

Participantes

Más de veinte
tuvieron la opi 
recibir este curso , entre®

La venta anticipada de 
entradas, cuyo coste es de 800 
pesetas, se está llevando a cabo 
en la parroquia la Sagrada 
Familia, y el día de la actuación 
se pondrán a la venta a partir 
de las 18,00 horas en las taqui
llas del Auditorio.

El citado festival se desarro
llará en dos partes. La primera 
estará dedicada a la ópera 
popular española e italiana, 
interpretándose obras como La 
Traviata y Rigoleto de Verdi, 
Cavalleria Rusticana de Mas- 
cagni; La danza y Barbiere di 
Siviglia de rossini, Marina de 
Arrieta,; Gianni Schichi de

puccini; Pagliacci de Leonca- 
vallo ; y Funiculi, Funicula de 
Denza.

Nuestra zarzuela

La segunda parte está dedi
cada a nuestra zarzuela y los 
obras que se representarán 
serán Alma de Dios y Los cla
veles de Serrano; La eterna 
canción y Tabernera del puerto 
de Zorozabal; El rey que rabió 
de Chapí; Seguidilla y copla 
de Palomar y La rosa del aza
frán de Guerrero.

Galas Líricas será ¡a 
encargada de la actuación

La Agrupación Galas Líricas se creó en 1992, bajo la 
dirección artística de Guillermo Palomar. En la actualidad la 
componen dos sopranos, tres tenores y cuatro barítonos.

A lo largo de su historia han sido 97 los conciertos que 
ha ofrecido Galas Líricas, con un variado repertorio y un 
magnífico resultado.

se encontraodJi * 
tavoces municipales; 
de Nuevas Generaci? 
liados del PatlA■

En este curso se w , 
una extensa 
los deberes y dere ^^^^^ 
alcaldes, así como ^ 
destitución, renunciH . 
ciones de losd po ^ 
y las atribua^’^ 
mientosycesesdelos 

de alcalde. j^
Por otra 

sición y las aW w 
pleno y la 
desarrollo, '^®^®^|gj,afias^ 
de las sesionó P 35 tií 
ron otros de los 
y que más 
ron de los seguid»"’

La Agrupación Astronómica
Aldebarán publica el boletín “Azimut”

LT

La Agrupación Astronómica 
“Aldebarán” de Albacete aca
ba de sacar a la luz su primer 
boletín informativo y divulga
tivo denominado “Azimut”, 
con una periodicidad de dos 
números al año y contando con 
la colaboración de la Diputa
ción Provincial.

En este boletín se tratan 
materias del mundo astronó
mico como teorías más o 
menos relevantes, objetos 
celestes, efemérides, mapas 
celestes, etc.

La Agrupación Astronómica 
“Aldebarán” fue fundada en 
1992 y anteriormete era cono
cida como Grupo Astronómico 
de Albacete. Esta agrupación 
está compuesta por una docena 
de astrónomos amateur, per
sonas que comparten un mis
mo interés o una misma afi
ción, que es la Astronomía.

Los fines de esta agrupación 
son fomentar la divulgación de 
la Astronomía o sus ciencias 
afines, tanto en la provincia de 
Albacete como a nivel nacio
nal, organizando cursillos de 
divulgación, conferencias, pro
yecciones, sesiones de trabajo, 
visitas a observatorios, etc.; 
facilitar la labor de los obser
vadores y estudiosos de la 
Astronomía; proporcionar a 
sus socios libros, revistas, bole
tines y todo el material que 
tenga a su disposición; y dar 
publicidad de los fenómenos y 
eventos astronómicos, descu
brimientos y teorías de notable 
actualidad entre los socios y 
aquellos centros afines.

Fin primordial

Por otra parte, el fin pri
mordial “es damos a conocer 
entre el público de Albacete, 

.divulgando y enseñando la

$

Portada de la revista.

astronomía en albergues, cam
pings, en sesiones de observa
ción abiertas al público con 
nuestro instrumental, en cur

sillos de iniciación, en salidas 
observacionales especiales 
como son los cometas y la 
observación de los espectacu
lares eclipses totales, luchar 
contra la polución lumínica de 
nuestra ciudad, visitar otros 
planetarios fuera de Albacete; 
así como la visita a alguna ins
titución astronómica como son 
los observatorios repartidos 
por nuestra geografía, enseñar 
astrofotografía, etc.”.

La Agrupación Astronómica 
“Aldebarán” ya realizó dos 
sesiones de observación abier
tas al público albaceteño con 
motivo de la observación de 
dos eclipses totales de Luna 
en dos años consecutivos; la 
primera el 4 de abril de 1996 
y la segunda durante la Feria 
del año pasado. En el futuro 
la agrupación tiene previsto 
realizar más observaciones, de 
las que informará puntualmen
te.

Exposición^

Sig'»“‘‘“ ■' los I< 
del seminario, ^1 
hicieron una r 
menorizada 
composición y 
la comisión de s 
bién trataron j^ jí^ 
y atribucion^^d 
nes inl^onnativ 
"^ Senewl^íprd^ 
les-deiegado ^ ^jos''- 
personales wm» 
complement j^ysuíi^^ 
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los que sig ^^^Z

Conciertos . 
sala (XO*
Albacete

Mañana
de conciertos m^¡jfi3í^^,^ 
rolan ofrec 60 \y 

actuara
primeras 
ñol-

M-Clan) ^-Q0cs)

deleitar al P^
esta sala-

zarán
horas.
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* aplicase la Agenda 2000 de
la Unión Europea, Cuenca sería la provincia manchega más perjudicada.
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Ofensa conjunta de los intereses
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pesetas por hectárea.
Esto provocaría una gran 

reducción de la superficie dedi
cada a su cultivo y otras difi
cultades adicionales para las 
industrias y cooperativas de 
Castilla-La Mancha.

En este sentido, el secretario 
regional de Asaja de Casti
lla-La Mancha, José María 
Fresneda, señaló que con la 
aplicación de la Agenda 2000 
Cuenca sería la provincia más 
perjudicada, ya que también es 
la que más hectáreas tiene 
sembradas de girasol de toda 
España.

* Barato recuerda que hay 
que atender otras reformas

El presidente nacional de la 
Asociación de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA), Pedro 
Barato, señaló que no se va 
a reformar sólo la OCM del 
aceite, y aunque éste sea el 
sector más destacado desde el 
punto de vista económico y 
social, “también hay que 
atender las reformas de otros, 
muy importantes para 
determinadas comunidades, 
como el cultivo del tabaco en 
Extremadura o la producción 
de leche en la Cantabria, por 
lo que es preciso estar atentos

Esperamos alcanzar un 
consenso en un documento que 
haremos llegar al Ministerio de 
Agricultura”, dijo Fresneda, 
quien añadió que “todavía es 

, pronto para ser alarmistas, 
pero tenemos que hacer ver 
que, con la propuesta que se 
ha hecho, el cultivo del girasol 
corre peligro. Dicho acuerdo, 
por otra parte, pone de mani
fiesto la unidad del sector pro
ductor, cooperativo y la indus
tria oleaginosa, además de la 
Consejería de Agricultura, en 
una postura conjunta en defen
sa del girasol”.

para evitar que su reforma 
pueda perjudicar a España”.

Pedro Barato, que viajó 
ayer a Brusela con una 
delegación de
AS AJA-Andalucía, añadió que 
“la reforma de la ÓCM del 
aceite sigue viva”, y “no 
vamos a permitir que sea 
perjudicial”, por lo que hizo 
un llamamiento a los 
diferentes representantes 
políticos “para que no se 
peleen entre ellos, porque 
después se lleva los guantazos 
el sector agrario”.

I

i

Igualmente esta organiza
ción agraria ha acogido de for
ma satisfactoria el anuncio 
hecho por el consejero de 
Agricultura de la Junta de 
Comunidades, Alejandro 
Alonso, de iniciar una ronda 
de conversaciones con sus 
homólogos en Andalucía, Cas
tilla y León y Extremadura, 
que engloban el 80 por ciento 
de la producción de girasol de 
nuestro país, para que apoyen 
la propuesta recientemente 
consensuada en Castilla-La 
Mancha.

Asimismo solicitará a la 
ministra de Agricultura, Loyola 
de Palacio, que incluya en el 
orden del día de la Sectorial 
de Agricultura que tendrá 
lugar el próximo 28 de febrero 
un análisis del girasol.

Según Asaja, el documento 
que se elabore servirá para 
defender los intereses de los 
productores de girasol en cual
quier foro de debate nacional 
o comunitario.

Agresión

Por su parte, el presidente 
de la Unión de Pequeños Agri
cultores de Castilla-La Man
cha, Cristóbal Torres, manifes
tó que ahora “tenemos que 
luchar para que no nos hagan 
una agresión de este tipo, ya 
que este sector sirve de refugio 
de aquellos cultivos que no se 
han podido sembrar esta tem
porada, como el cereal, por las 
lluvias”.

En enero se crearon
233 empresas en
Castilla-La Mancha

Ííí
El número de empresas 

constituidas en enero bajó en 
todas las autonomías con res
pecto al mismo mes del 97, 
salvo en Baleares, donde subió 
un 133,3 por ciento^ Castilla-La 
Mancha (51,3) y La Rioja (3,4 
por ciento), además de en Ceu
ta y Melilla, con un aumento 
del 285,70 por ciento.

Según datos de la empresa 
de información económica 
Informa, en el. conjunto del 
territorio se crearon durante el 
mes pasado 5.885 empresas, un 
23,4 por ciento menos que en 
enero del año anterior.

En Castilla-La Mancha se 
crearon concretamente 233 
empresas, un 51,3 por ciento 
más que en enero del año ante
rior, y se disolvieron 14, la 
mitad de las disueltas en el 
mismo periodo de 1997.

Los mayores descensos rela
tivos se localizaron en Asturias, 
Cantabria y Aragón (-47,15), 
frente al menor descenso de 
Castilla y León. En términos 
absolutos, fueron Madrid y 
Cataluña las comunidades en 
las que se crearon más empre
sas.

Según el análisis de Informa, 
las disoluciones afectaron en 
enero a 885 empresas de todo 
el país, lo que significa una 
reducción del 38,33 por ciento 
en relación al mismo mes del 
año precedente, y de ellas, 217 
se produjeron. Las disolucio
nes aumentaron en tres comu
nidades y descendieron en el 
resto. Asimismo durante el 
pasado mes de enero se fusio
naron 108 empresas, un 30,32 
por ciento menos que en el 
mismo mes de 1997.

EI Banco de España 
ha subsanado las 
discrepancias que 
había sobre la 
deuda de la región

El Banco de España ha 
comunicado en una carta diri
gida a la Consejería de Eco
nomía que ha rectificado y sub
sanado las discrepancias que 
existían en las cifras de endeu
damiento de la Comunidad de 
Castilla-La Mancha, que a 
finales de 1996 era de 78.200 
millones.

Según informa la Junta de 
Comunidades, el director gene
ral del Banco de España, José 
Luis Malo de Molina, ha reco
nocido que la deuda de la 
región a finales de 1996 está 
por debajo, en 1.800 millones 
de pesetas, de los escenarios 
de consolidación presupuesta
ria, que establecían un máximo 
de 80.000 millones.

La polémica sobre el endeu
damiento de Castilla-La Man
cha a finales de 1996 surgió 
a partir de una información del 
secretario de Estado de Admi
nistraciones Territoriales, Jor
ge Fernández, quien afirmó 
que Cataluña, Valencia y Cas
tilla-La Mancha no cumplieron 
los criterios de convergencia en 
cuanto a su deuda.
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Del 9 al 21 de febrero, en la Sala Cultural de la entidad financiera, C/ Gaona 24

Exposición de Iconografías 
religiosas en Caja España

LT

Desde el pasado día 9 de 
febrero y hasta el 21 de este 
mismo mes, se expone en la 
Sala Cultural de Caja España, 
la exposición “Iconografía reli
giosa en la vivienda rural tra
dicional”, que pertenece a los 
fondos etnográficos de Caja 
España, y que podrá visitarse 
todos los días laborables, de 
lunes a viernes, de 18,30 a 
20,30 horas.

El folleto de mano de la 
exposición recuerda como el 
fenómeno religioso constituye 
una de las manifestaciones uni
versales y específicas del ser 
humano y, por ello, está rela
cionado con su organización 
social, su economía, su política, 
su medio natural, es decir, con 
todos los elementos que con
forman el complejo entramado 
cultural de una comunidad.

Escribe Benito Arnáiz, etnó
logo de la dirección general de 
Patrimonio y Promoción Cul
tural de la Junta de Castilla 
y León, que “en las viviendas 
tradicionales de nuestro entor
no rural tenían, y, en parte, 
todavía conservan, un conjunto

de objetos, representaciones y 
signos dotados de diversos sig
nificados simbólicos y expre
sión de diferentes creencias o 
devociones. Entre ellos, pode
mos señalar, en primer lugar, 
a los que poseen virtudes pro
tectoras, que en ocasiones for
man parte de la propia cons
trucción, como cruces labradas 
en dinteles, en otras son aña
didos de carácter temporal en 
puertas y ventanas...”. Y aña
de: “Otro conjunto, muy sig
nificativo, de elementos religio
sos está formado por diferentes 
cuadros religiosos (estampas, 
grabados o pequeñas pinturas), 
presentes hasta en las casas 
más humildes y que además 
de contribuir a la escasa deco
ración de la vivienda, son refle
jo de las devociones preferidas 
y creencias de sus moradores. 
A este conjunto de obras se 
puede añadir las pequeñas 
capillas o altares con imágenes 
que periódicamente, acompa
ñados de estampas y cepillo 
para limosnas, se iban trasla
dando de casa en casa entre 
los miembros de la parroquia”, 
explica el etnólogo Benito 
Arnáiz.
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Folleto de mano de la exposición de los Fondos Etnográficos de Caja España.

Guía

EXPOSICIO?^

* Exposición de Acuarelas de Llanos Cuenca.
• Del 3 al 18 de febrero, de 18 a 21 horas. Sala 

de Exposiciones n- 1 de la Caja de Castilla-La 
Mancha. C/ San José de Calasanz, s/n.

* Exposición de M- del Carmen Sanz y Enric 
Serra.

- Del 19 de febrero al 7 de marzo, de 18 a 
21 horas. Sala de Exposiciones n- 1 de la Caja 
de Castilla-La Mancha. C/ San José de Calasanz, 
s/n.

* Exposición de Iconografía religiosa en la vivien
da rural tradicional.

- Del 9 al 21 de febrero, en la sala cultural 
de Caja España, en horario de lunes a viernes, 
de 18.30 horas a 20.30 horas.

* Exposición de Escultura Contemporánea en 
la Colección de Arte de Caja España.

- Del 3 al 22 de febrero. En el Museo Provincial. 
Organiza Caja España y la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

* Curso de Formación para maestros, organizado 
por ANPE.

- Días 16, 18, 19, 23, 25 y 26 de febrero de 
16 a 21 horas. Salón de Actos de la Caja de 
Castilla-La Mancha. San José de Calasanz, s/n.

* VII Curso de Formación para Médicos de 
Atención Primaria. Organiza el Colegio Oficial de 
Médicos. Día 24 de febrero, a las 18 horas. Salón 
de Actos de la Caja de Castilla-La Mancha. Calle 
San José de Calasanz, s/n.

ME^SREDON^

TEATRO

* Organizada por la Asociación Cultural Alborea. 
Mesa Redonda sobre cine por Jerónimo Martín. 
Día 23 de febrero, a las 20,15 horas. Salón de 
Actos de la Caja de Castilla-La Mancha. Calle 
San José de Calasanz, S/n.

* I Ciclo de sesiones sobre discapacidades, orga
nizado por ASPRONA, el Consejo Social de la 
Universidad de Castilla-La Mancha y el Vicerrec- 
torado del Campus. Se celebra en el Paraninfo 
Universitario del 10 de febrero al 7 de abril, en 
horario de 18 a 21 horas. Los temas a tratar serán:

CONCURSOS

Miércole 

Febrero de

Continúa el ciclo 
“Las mil y una 
noches”, de 
Cultural Albacete! 
Caja España

La Obra Cultural de C
España y Cultura Albacete' 
colaboración, han progra® 
junto al escritor y colutf 

jL_ "O^H^ Czii*rOTin llílORamón Bello Serrano, u»
dedicado a uno de los n® 
mentos literarios de todoi 
tiempos: “Las mü y 
noches”. , .

El ciclo, que consta de a 
intervenciones, y que se' 
desarrollando desde el ® * 
noviembre, aborda el pr ■ 
mes las noches sépttoU 
va. Así hoy miércoles- 
20,30 horas, el título ® 
intervención girará en 
“Los traductores Cansín®, 
capitán Burton”, 
el miércoles día 25, 
vención será sobre 
viche”.

Es propósito de 
Albacete y Caja “P 
dedicar este monograt ' 
car la literatura a 
dojas, su beUezaygr  ̂
de una forma part^ 
abierta y en ejtre^ g^ 
tiva, fomentando la 
ción del público y ^ 
desde luego, la 
aquellos a quienes ^ 
de los genios o las 
voladoras han hech

* El grupo de teatro C+C, pone en escena 
la obra “No hemos perdido aún este crepúsculo”, 
de Femando Martín.

- Día 17 de febrero, a las 20,30 horas, en el 
Paraninfo Universitario.

-10 de febrero: 
cerebral”.

-17 de febrero: 
ridas”.

Deficiencia motora: parálisis

Deficiencias motoras adqui-

CONCIERTO

* Concierto de la Coral San Carlos, dirigida 
por Ramón Gallego. En el Auditorio Municipal, 
día 14 de febrero a las 20 horas.

* Conciertos de Juventudes Musicales.
Salón de Actos de la Caja de Castilla-La Mancha. 

C/ San José de Calasanz, s/n.
- Día 12 de febrero. Daniel Avalos. Piano.
- Día 13 de febrero. Jesús Polonio. Piano.

-3 de marzo: “Autismo”
-10 de marzo: “Características generales del 

retraso mental”
-17 de marzo: “Deficiencia auditiva”
-31 de marzo: “Superdotación”.
-7 de abril: “Empleo con apoyo”.

CONFERENCIAS

CURSOS

* Organizada por la Asociación de Mujeres para 
la Democracia. Conferecía sobre “El derecho y 
la mujer”, a cargo de la abogada María Candelaria 
Ramón Gómez.

-Día 11 de febrero, a las 20,00 horas, en el 
Centro Municipal de la Mujer.

i cW'
* III Certamen de Poesía “Ang® jiJeiiK^ 

- Podrán concurrir todos los <J® '^ 
o nacidos en Castilla-La Mancha, 
años, con un máximo de dos trabajos 
castellano. Los trabajos se P^'^^entara 
cado bajo el sistema de plicas, debie * 
recibido en la Universidad Popular a® jj.ül 
Calatrava (Ronda de Sta. Escolástica, j^ ir 
Alcolea de Calatrava, Ciudad Real) 
14 horas del 22 de febrero de 1998.

* II Premio de Novela Rodrigo Ra > ^ escale 
Podrán concurrir al premio d^ L

que lo deseen, con obras en caste g^jniz^ 
a 200 páginas compuestas de a
a dos espacios.Los originales se ®^'^-^ de N^. 
tación Provincial de Albacete, (H ^^^ je 1^ ^^i 
Rodrigo Rubio. Area de Cultura. Pas j^ m • 
tad 5, 02001, Albacete) hasta <sión)^

* Concursos de prensa, radio, t® , 
teles convocados por Manos Unidas.

- Manos Unidas ha convocado e tc^^^^ 
de Prensa, en el que podrán conc ^^^ja e .^ 
trabajos periodísticos publicados en 
ñola entre el 1 de enero y el 
1998, que versen sobre los desequin ju>^ 
relacionados con el slogan “In''ugrán ^V 
gana en solidaridad”. Los trabajos _ 
antes del 14 de abril (Barquillo» ^^ 0 
Madrid). Se otorgarán dos prenu
150.000 pesetas.

INFORMACION CULTURÓ

* Punto de Información Cuny* ^^ gjot 
Junta de Comunidades. Conseje ^ p
y Cultura. knrario ^^

- De lunes a viernes, en n jj^
horas. Teléfono: 23-84-54. petada' -1

En la Biblioteca Pública
de Calasanz, 14, 5® planta. ^®]^1 ¡vos y ^’ e”

* En la sección del Libro, Ar ^^jtü 
de la Delegación de Educado 
teléfono 215012.

M.C.D.2022
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^ B Bono agregó que “hay que poner 

a los mejores en los puestos donde 
se maneja dinero y, una vez 
puestos, hay que controlarlos como 
si fueran los peores”

A

Miércoles, 11 de Febrero de 1998

REGffl
^nte la inauguración de la nueva sede del organismo

^^ 1^ Comunidad Autónoma de Castilla-La^1 Manrh r y ^ comunidad Autó¡ 
1011*1 ej "^^^ Bono, ha manifestado*i contr /'""^ "^"^, na mamiestaao que es ^^necesarío^^ 

^^minia ^^^ y^t'ce la Sindicatura de Cuentas en las 
^^’^idumb^^^^^^ ^^ ^^^*^^^f^ Q^^ “^f^ ^^ ^^^^^ de una 
^^ ^na sef^-^^^ ^^^ Sebiemos tienen que soportar ni 
^^^^guard^» ^^^ P’^^duce molestia sino que es nuestra

fono apoya el control de 
>3 Sindicatura de Cuentas

¿5

'^ono ?? en Toledo estas

111

if^’^n de b ’"^“'

>*^:í» ^“e asistieron ^^"^^^’

’ó’^^La Manph ^“'''^^ ^^ Cas- 
-"^KiS’V ^" diversas 

Bon^«? ^"’“?*dad. 
f^nen q^g °^ gobiernos 
r tranquilos 

b^ trámS?\“”P®«ancia 

k^^^Q'ntamente ^^^^ ^^^ 
'nuv en c ^^ necesario 
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'"oresTS W 
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y ^E concede 200 millones para 
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y al bienestar que es conte
niendo el déficit, donde los 
gobernantes somos piezas 
esenciales”.

En este sentido, el líder 
regional agregó que “hay que 
poner a los mejores en los 
puestos donde se maneja dine
ro y, una vez puestos, hay que 
controlarlos como si fueran los 
peores”, tras lo que manifestó 
que “tiene que haber control 
para que el déficit no crezca”.

Por otro lado. Bono recordó 
que Castilla-La Mancha está 
situada por debajo de la media 
en la deuda acumulada por 
habitante, hasta el punto que 
es la más baja de España “y 
esto se consigue por el control 
de que somos objeto y hay un 
asunto que me parece de extre
mada importancia y es el con
trol y la transparencia máxi- 
ma .

Por su parte, el síndico de 
Cuentas, Miguel Angel Cabe
zas de Herrera, destacó la 
necesidad de la actividad fis
calizadora, “pues el Presupues
tó ha pasado desde 1993 a 1998 
de 188.000 millones a 403.000 
millones, hay 22 nuevas com
petencias con 2.513 funciona
rios, nyás de 200 apuntes con
tables, 1.156 nuevos contratos 
y las subvenciones ascienden 

que estén intentando salir del 
mundo de la droga o que ten
gan problemas para la inser
ción laboral, así como incen
tivar su empleo en empresas 
sin ánimo de lucro.

Según informó a Efe el 
secretario general de la Fede
ración de Municipios, Angel 
Fernández, este proyecto cuen
ta con una inversión total de 
258 millones de pesetas, que 
estarán financiados en un 75 
por ciento por el FSE, mientras

José Bono junto al síndico de Cuentas, Miguel Angel Cabezas de Herrera.

a más de 270.000 millones”.
Por otro lado, la presidenta 

de las Cortes regionales, María 
Blázquez, señaló que la Sin
dicatura de Cuentas “es un 
paso adelante” en la función 
de autogobierno de la Comu
nidad y añadió que “se creó 
porque con los pactos autonó
micos aumentaron las compe- 

de los ocho ayuntamientos que 
participan en el proyecto y del 
Plan Regional de Drogas.

Fernández explicó que la 
FMPCM pidió a la Unión 
Europea para llevar a cabo 
este proyecto cerca de 500 
millones de pesetas, aunque 
finalmente el Fondo Social 
Europeo sólo concedió cerca 
de 200 millones

En este proyecto, que se 
prolongará durante 1998 y 
1999, participarán los munici- 

tencias”. La nueva sede de la
Sindicatura de Cuentas, cons
truida en 16 meses, tiene una 
superficie de 1.140 m^ distri
buidos en cuatro plantas, con 
un coste final de 126 millones 
de pesetas a lo que hay que 
añadir 29 millones gastados en 
instalaciones como mobiliario 
y material informático.

pios de Albacete, Ciudad Real, 
Cuenca, Guadalajara, Toledo, 
Talavera de la Reina (Toledo), 
Puertollano (Ciudad Real) y 
Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real), que son las cabeceras 
de las ocho áreas de salud que 
existen en la región. En 1998, 
los ayuntamientos pondrán en 
marcha las oficinas locales y 
seleccionarán a los beneficia
rios del programa, a los que 
en número de 200 se les ofre
cerá formación de desarrollo 
personal y complementaria.

ICAM cree que el 
PP debería exigir 
responsabilidades a 
Tomey, igual que 
hizo con otros 
dirigentes políticos

TOLEDO. (Efe).- El coor
dinador regional de ICAM, 
Juan José González, afirmó 
ayer que el PP debería aplicar 
al presidente de la Diputación 
de Guadalajara, el “popular” 
Francisco Tomey, la misma 
“medicina” que a otros diri
gentes políticos, a los que se 
exigieron responsabilidades 
antes de que la Justicia resol
viera sus casos.

González, en rueda de pren
sa y a preguntas de los perio
distas, señaló que el PP está 
haciendo una defensa a ultran
za de Tomey frente a los indi
cios delictivos que apunta la 
fiscal de Guadalajara en su 
decreto. En otras ocasiones, 
con el PSOE en el Gobierno, 
dijo el dirigente de ICAM, los 
“populares” pedían dimisiones 
y responsabilidades sin esperar 
a que los tribunales decidieran 
y “ahora deberían ser coheren
tes y aplicar la misma medi
cina”.

En cuanto a los argumentos 
que da la fiscal de Guadalajara, 
María Angeles García, para 
elevar este caso al Fiscal Gene
ral del Estado, Juan José Gon
zález comentó que son de 
“enorme gravedad”, ya que 
ponen en evidencia una “ma
nifiesta falsedad” del presiden
te de la Diputación.

La Fiscalía General del 
•Estado decidió el lunes remitir 
al fiscal del Tribunal Supremo 
los hechos recabados por la 
Fiscalía de Guadalajara, que 
acusa al presidente de la Dipu
tación y senador del PP Fran
cisco Tomey de haber incurri
do en un delito continuado de 
falsedad en documento oficial.

Declaraciones de Bono

Por su parte, el presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, ha asegurado que le da 
“tristeza” que de la Comuni
dad salgan malas noticias “y, 
a veces, cuando afectan al PP 
deberían contener esas malas 
noticias y reforzarse porque lo 
que ha dicho la fiscal es muy 
grave”.

Así, indicó que “hoy me he 
enterado que está en el Tri
bunal Supremo, de modo que 
no era un invento de ningún 
diputado del partido socialista 
sino un decreto de la fiscal de 
Guadalajara que el fiscal jefe 
ha trasladado al, Tribunal 
Supremo”.

Bono explicó que “cuando 
no es un diputado que defrau
da a su cliente como abogado 
es el parlamentario que pega 
a su esposa o el que dice que 
no venga aquí dinero porque 
son pueblos del partido socia
lista” y añadió que este nuevo 
incidente “a mí me produce 
tristeza”.
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La Asociación Cultural
Antonio Machado ha manifestado 
que la idea es recuperar, 
promocionar y potenciar el 
carnaval de la ciudad IB IB

Está previsto el espectáculo ''Mangolele\ homenaje a Beny Moré

Ritmos cubanos en
el inicio del carnaval
El carnaval de Casas Ibá- 
ñeZf que ba sido organizado 
por la Asociación Cultural 
Antonio Machado y la Uni
versidad Popular comenza
rá con ritmos cubanos, con 
el espectáculo “Mangolele^\ 
Para esta edición se ha con
tado con la colaboración de 
distintos disco bares de la 
localidad.

M. PICO

Casas Ibáñez comenzará sus 
carnavales con ritmo cubano. 
Concretamente el próximo día 
21 por la noche, en la discoteca 
Palomas, tendrá lugar el espec
táculo cubano “Mangolele”, un 
homenaje al llamado bárbaro 
del ritmo, Beny Moré, uno de 
los más grandes artistas cuba
nos de todos los tiempos. Esa 
misma noche se realizará el 
pregón y la presentación de las 
fiestas de carnaval 1998.

El carnaval, organizado por 
la Asociación Cultural Antonio 
Machado y la Universidad 
Popular, en colaboración con 
disco bares de la localidad (Ga
rito, Jardines, La Sede, Cho- 
per, Ibiza, Ciber-Galería y 
Enigma), se celebrarán duran
te los días 21, 22, 24, 25, 27 
y 28. ,

Baile de carnaval orsanizado 
por la Asociación Cultural

Este último día tendrá lugar 
el tradicional baile de carnaval 
organizado por la Asociación 
Cultural, que se celebrará en 
Palomas Disco y estará ame
nizado por una gran Orquesta 
y contará con premios a las 
mejores comparsas, parejas y 
disfraz individual.

Los días 22, domingo de car
naval, y 25, entierro de la sar
dina, la fiesta se centrará fun
damentalmente en el disco bar 
Ciber-Galería.

Pon su parte, el día 24, mar
tes de carnaval habrá concen
tración y pasacalles de los dis
frazados, así como un baile de 
disfraces y máscaras en el pub 
Enigma. Él viernes, 27, la fiesta 
y el baile se darán cita en el 
disco bar Chóper.

La Asociación Cultural 
Antonio Machado ha manifes
tado que su idea es recuperar, 
promocionar y potenciar los 
carnavales en el municipio, por 
lo que espera que el público 
participe disfrazándose o ani
mando a los que lo hacen.
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EL baile de carnaval y el espectáculo cubano “Mangolele” tendrán como marco la discoteca Palomas.

El Centro de Salud realizará próximamente 
^ intervenciones de cirugía menor

M. PICO

El Centro de Salud ubicado en Casas Ibáñez 
realizará próximamente intervenciones de ciru
gía menor, gracias a la puesta en marcha de 
un miniquirófano. A falta de una fecha concreta, 
se espera que la entrada en funcionamiento 
de este servicio comience el próximo mes de 
marzo.

El servicio de cirugía menor atenderá a los 
pacientes una vez por semana y contará con 
la presencia de un cirujano, el cual, entre otras 
intervenciones realizará extirpaciones de quistes

y operaciones similares. El nuevo quirófano se 
enclava dentro del acuerdo suscrito entre la 
Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha 
y el Ayuntamiento de Casas Ibáñez, el cual 
contempla además la ampliación de las con
sultas y la mejora de las sala de rehabilitación.

La entrada en funcionamiento del servicio 
de cirugía menor supondrá una mayor como
didad para los usuarios, ya que les evitará des
plazarse hasta Albacete para ser atendidos.

En la actualidad se están llevando a cabo 
las correspondientes obras de reforma en el 
Centro de Salud.

El Ayunra^; 
Casas Ibáñez ha »^ 
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Diversas reivindicaciones
en el convenio, sobre todo lo que 
afecta al terna de la antigüedad, 
son las causas de la convocatoria 
de huelga

i^cuentra realizando el paro desde las doce de la noche de ayer

a huelga de Bimbo afecta
1100% de la plantilla
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de los trabajadores en la huel-3 
ga era muy alta.

“En el centro de Granollers 
(Barcelona), Madrid y Alman
sa -^ijo González- la partici
pación es al 100%, en el resto 
de factorías Bimbo, no tene- 
nios datos exactos pero sí noti
cias de que la huelga afecta 
a un 90% como mínimo de 
la plantilla”.

Antigüedad y red comercial

Otro dato a destacar, según 
GC.00. es que la red comer
cial de distribución de los pro
ductos Bimbo, se encuentra en

Los trabajadores de la factoría almanseña de la empresa multinacional Bimbo se encuentran en huelga.
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estos momentos parada a nivel 
estatal”.

Desde el punto de vista de 
la sección sindical de CC.OO., 
los motivos que han propiciado 
esta huelga se veían venir a 
la hora de preparar las nego
ciaciones del convenio. “Como 
mucha gente sabe -manifestó 
Pedro González- Bimbo es una 
de las multinacionales más 
importantes de este país del 
sector de la alimentación. Tie
ne unos beneficios altísimos y 
los trabajadores no podemos 
permitir que nos toquen el 
tema de la antiguedad”.

El responsable de CC.OO. 

en Bimbo explicó, que a la 
hora de negociar el convenio 
ya habían cedido en su pla
taforma reivindicativa respecto 
a las subidas salariales. Entre 
las reivindicaciones más seña
ladas por CC.OO., están las 
siguientes; una subida de un 
3% en el tema de salarios. Jor
nada de 37 horas semanales 
y la aplicación del LL.P. a par
tir de la hospitalización del tra
bajador. “Pero el desencade
nante de la huelga ha sido la 
actitud de la empresa que pre
tende quitamos el tema de la 
antigüedad y desmantelar prác
ticamente la red comercial”.

Pedro González señaló, que 
no estaban dispuestos a admitir 
esas cuestiones de una empresa 
como Bimbo que cuenta anual
mente con unos benficios enor
mes. “Esta situación de huelga 
podría finalizar de forma inme- 
dita -dijo González- en el 
momento en que la empresa 
retirase de la mesa de nego
ciación el tema de la antigüe
dad. En ese instante, nosotros 
estaríamos dispuestos a volver 
a negociar y tratar de llevar 
el convenio a un punto lo más 
beneficioso posible para el 
conjunto de trabajadores de 
Bimbo”.
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El ejecutivo socialista cree que se intenta dividir de forma dañina a los ciudm

Acusan al PP de realizar

Juan MARTINEZ

Bienestar

Febrero, a las ONCE de la mañana, partiendo V

Albac^

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Miércoles día 11 de 
la Parroquia de La Asunción.

de oposición durante el man- tación, Estado y Junta de 
dato popular de 1987 a 1991, Comunidades, “muy diferente

“persecución política”

DOÑA DOLORES JIMENEZ QUINTANIL^
Ha fallecido en Albacete, a los 81 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su San
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Miembros del ejecutivo municipal 
salieron al paso de las acusaciones 
vertidas por los responsables de la 
oposición en referencia a la política 
presupuestaria y de personal

9 ¿f
 3 '■

i

Miembros del ejecutivo municipal salieron al paso recien
temente de las acusaciones vertidas la pasada semana 
por los responsables de la oposición, en referencia a la 
política presupuestaria y de personal. Isidro González 
Mínguez, primer teniente de alcalde, y ''Pedro Antonio 
Ruiz Santos, concejal de personal, acusaron a la oposición 
de realizar una política de ‘‘persecucción^\

El objetivo del Partido 
Popular es “dividir dañinamen
te” a los ciudadanos, declaró 
el concejal de personal. Ruiz 
Santos valoró negativamente la 
“agresividad total” hacia la 
plantilla de trabajadores del 
Ayuntamiento, subrayando que 
estas críticas son un intento de 
“desacreditar a estas perso
nas”. El edil socialista calificó 
de “ataque frontal y persecuc- 
ción” las críticas de los popu
lares a algunos trabajadores 
del Ayuntamiento. “Discrimi
nar a unas personas por su afi
nidad política o por su paren
tesco es propio de alguien con 
una formación preconstitucio
nal”, dijo Ruiz Santos. Bernar
do Cabañero, portavoz popu
lar, fue el centro de las críticas 
de los socialiatas, que denun
ciaron incluso la “marginación 
impuesta” a dos concejales de 
este grupo político.

El responsable de personal 
señaló que la oposición 
demuestra “pasotismo absolu
to” al no acudir a las comi
siones y a los tribunales de 
oposición. Ruiz Santos aseguró 
haber repasado los tribunales

“y en las bases no intervenía 
ningún miembro de la oposi
ción”. Sobre la decisión del PP 
de no recurrir aquellos casos 
de “enchufismo” denunciados 
por la oposición, el edil socia
lista les instó a “no perdonar
nos la vida y escudarse en la 
lentitud del procedimiento 
judicial”. Ruiz Santos destacó 
la incidencia de los planes de 
empleo, los acuerdos con el 
INEM y, especialmente, los 
servicios que presta a la ciu
dadanía la plantilla de personal 
del Ayuntamiento.

El portavoz socialista resu
mió las líneas principales del 
presupuesto aprobado por el 
pleno para 1998. González 
Minguez incidió en la diferen
cia de planteamientos entre 
populares y socialistas a la hora 
de elaborar un presupuesto. 
“El PP sólo habla de la deuda, 
del dinero, mientras que noso
tros sin olvidawiós de todos 
esos temas queremos hacer 
una política de las personas”, 
declaró el dirigente socialista. 
Además, destacó el actual régi
men de confianza con Dipu-

Isidro González Mínguez, primer teniente de alcalde.

a la política de enfrentamiento 
que se desarrollaba en otra 
época”.

González Mínguez acusó a 
la oposición de no querer 
entrar en política social, ni 
ofrecer propuestas beneficiosas 
para los ciudadanos de la loca
lidad. El portavoz socialista se 
refirió a la instalación de un 
servicio de autobuses urbanos, 
asegurando que la decisión de 
no eederlo a una empresa pri
vada está fundamentada en la 
intención de “no hacer negocio 
con este tema”. Sobre el Plan 
de Caminos, González Min
guez dijo que todo lo recau
dado con el impuesto de rús
tica se destinará a esta actua
ción, tanto en asfaltado como 
en mantenimiento.

El primer teniente de alcal-

de no olvidó citar la actualidad 
sanitaria, máxime después de 
la celebración de un Consejo 
Municipal de Salud. Como 
miembro del Partido Socialista 
expresó sus dudas sobre la 
entrada en funcionamiento de 
este nuevo centro sanitario, 
recordando que el estado no 
ha previsto para este año un 
incremento de plantilla ni nin
gún otro tipo de refuerzo eco
nómico en Castilla-La Mancha. 
González Mínguez dijo que los 
ciudadanos “no se tragarán un 
traslado a pelo”, sin que se 
dote con especialidades ese 
nuevo centro. El dirigente 
socialista destacó también los 
problemas que padece el actual 
Centro de Salud, con satura
ción en el servicio de atención 
primaria y en las urgencias.

Hoy, 11 Marat» 
fotográfico j 
“Retratos de ! 
Mujer” j

Villarfobledo * 
hoy la segunda 
del maratón ww ^. 
“Retratos de 
motivo de 
la mujer 
CIEM organiza d - 

tomar parte 
mujeres 
localidad. La i 
tiene un coste ^^^ 
pesetas y gjse 
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El ganador 0|,prtr 
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para el se^d«r- 
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Su esposo, Pedro López* Martínez; hijos, Francisco, Pedro, María ^^^i 
y Llanos; hijos políticos, M^ Teresa García, Josefa Tendero y, ^ /Idiili^ 
Baldueza; hermana, Eladia; nietos, biznieto, sobrinos y demás

M.C.D.2022
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Fmto del convenio entre Diputación y Gobierno Central

Siete millones para
f arreglar la Casa Cuartel

W
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tipo, desde goteras a arreglo 
de paredes y ventanas”.

De cara a su acometida, la 
propia Guardia Civil ha ela
borado un catálogo de actua
ciones, empezando por aque
llas que son más prioritarias.

De estos 50 millones, can
tidad que será aportada a 
medias por ambas administra
ciones, la Casa Cuartel de 
Villapalacios recibirá un total 
de siete millones de pesetas.

Obras muy esperadas

Desde hace más de 20 años 
se esperaba la aprobación de 
estas obras, para lo que se 
hicieron varios proyectos y pre
supuestos, pero se fueron alar
gando y atrasando o dando lar
gas, cuando regía o dirigía los 
destinos de la Benemérita el 
señor Roldán.

A este edificio, que tiene 
elegancia constructiva y está 
muy bien situado cerca de la 
Carretera Nacional 322 Cór
doba-Valencia, y cuya demar
cación alarga itinerarios a las 
cercanas tierras de las provin
cias de Jáen y Ciudad Real, 
le van a dar consistencia y, 
sobre todo, se van a corregir 
sus desperfectos: tapar grietas, 
arreglar piso, tuberías, desa
gües...

El actual comandante del 
puesto, el sargento Diego Gon
zález Pedrosa, y los guardias 
residentes han recibido con 
alegría la noticia, que servirá

para mejorar las condiciones 
de vida de estas gentes que 
velan por la seguridad de todos 
los vecinos.

Hay que reseñar que han 
sido varias las familias de guar
dias civiles las que en su día 
pidieron el traslado a otro des
tino, debido, precisamente, a 
la incomodidad y pésimas con
diciones de las viviendas que 
ocupaban, y que todavía habi
tan sus residentes.

Una reparación y mejora 
que repercutirá en hacer más 
agradable la vida y el trabajo 
de los agentes de la Benemé
rita y sus familiares.

■

Casa Cuartel de la Guardia Civil en Villapalacios.
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SI PADECES ALGUNO

que

pero no proporciona trabajo”.
Habiendo reducido el con

cejal de ICAM las partidas 
mencionadas, proponía como 
alternativa aumentar la adqui
sición de terrenos públicos, la 
reparación y mantenimiento de 
vías y calles y poner en marcha 
una Escuela Taller para la res
tauración del casco histórico.

En el tumo de réplica, 
PSOE y PP discrepaban con 
que el Ayuntamiento tuviera 
que ser una empresa para dar 
trabajo, sino para desarrollar 
y potenciar la actividad eco
nómica. En el tema de la banda 
de música alegaban que sí hay 
gente que vive de la Escuela 
de Música y la Banda y en 
un futuro podrían ser más. Las 
Fiestas de Agosto eran defen
didas por el PP diciendo que 
“no estamos dispuestos a 
matar a puñaladas a un toro 
en un rincón como hicimos el 
año pasado”; el PSOE añadía 
que “si sube todo es lógica que 
suba esta partida”.
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ENAMORAMIENTO

Es lacló de enajenación 

mental transitorio que 

lleva a las personas que 

lo padecen,

a cometer actos de difícil 

comprensión en un estado 

mental ordinario.

DE ESTOS SINTOMAS Y QUIERES HACERLE

UN REGALO GUAPO A TU CHICA, ESTAS DE SUERTE.

Del 9 al 14 de febrero tus regalos con un

o

Semana de los Enamorados
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C/Dionisio Guardiola, 25 (Frente a Correos)
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La Unidad de Recaudación ha 
procedido al embargo de cuentas 
bancarias a un número importante 
de vecinos de la Avenida de la 
Constitución I HELLIN

Con motivo de las contribuciones por el asfaltado de la calle

Embargan las cuentas a vecinos 
de la Avda, de la Constitución
Hace unos días por parte de la Unidad de Recaudación 
se ha procedido ai embargo de cuentas bancarias a un 
número importante de vecinos de la Avenida de la Cons- 
titucioUf que tienen pendiente el polémico pago del asfal
tado realizado hace años a dicha vía. Aunque se pre

sentaron recursos, al desestimarse los mismos se ha pro
cedido al embargo, que en algunos casos supone un mon
tante económico elevado. Los vecinos protestaron porque 
los trabajos efectuados fueron debidos a la necesidad 
de arreglar el fírme, por las obras del colector.

Aumentó el paro.

Angel ROMERO GARCIA

Por parte de la Unidad de 
Recaudación se ha procedido 
al embargo de las cuentas ban
carias a un buen número de 
vecinos de la Avenida de la 
Constitución, con motivo de no 
haber hecho efectivo el pago 
de las contribuciones especia
les impuestas desde el Ayun
tamiento cuando hace años se 
procedió al asfaltado de dicha 
calle.

El tema levantó en su 
momento una gran polémica 
por diversos motivos, de una 
parte el Partido Popular cues
tionó las obras realizadas 
durante. el mandato corpora
tivo de Fructuoso Díaz Carri
llo, aduciendo que las mismas 
no se habían efectuado en la 
forma idónea, procediéndose 
incluso a la creación de una 
comisión municipal investiga
dora, que dió finalmente por 
buenos los trabajos realizados.

La otra parte afectaba direc
tamente a los habitantes de 
dicha calle, a quienes se les 
impuso una contribución espe
cial por dicho asfaltado, en 
parte proporcional a los metros 
de fachada que poseían. Esta 
actitud municipal provocó el 
enfado generalizado de los 
afectados, que incluso llegaron 
a celebrar reuniones colectivas 
para tratar de actuar unifica
damente contra el criterio 
municipal.

Cantidades elevadas

Los vecinos basaban su pro
testa ante el hecho de que los 
trabajos efectuados en la Ave
nida de la Constitución fueron 
debidos a la necesidad de repa
rar el firme de la misma, tras 
las obras con motivo de la ins
talación del colector de aguas 
pluviales, ante lo que conside
raban que no estaban obliga
dos a pagar ningún gravamen 
extraordinario, ya que el pavi
mento se encontraba en bue
nas condiciones antes de las 
obras comentadas.

En defensa de este plantea
miento se interpusieron los 
correspondientes recursos, que 
al parecer fueron desestima
dos, lo que ha conllevado la

0

El paro continúo 
subiendo en 
Hellín

1 ?ft>

Recaudación ha procedido al embaído de las cuentas bancarias de algunos vecinos de la Avenida de la Constitución.

nueva reclamación municipal 
por la deuda pendiente.

Al no haberse abonado la 
misma por los afectados, desde 
la Unidad de Recaudación se 
ha seguido la mecánica habi
tual en estos casos, procedien
dose al embargo de las cuentas 
bancarias de quienes no han 
efectuado hasta la fecha los 
pagos. Esta medida, de acuer
do a las informaciones que nos 
han llegado, afecta a gran can
tidad d^e ciudadanos, que en 
los últimos días han visto sus 
cuentas bancarias bloqueadas 
ante el impago de los recibos 
pendientes. Aunque no tene
mos datos sobre el número 
total de afectados, sí se nos 
ha confirmado que el mismo 
es elevado, suponiendo en total 
una cantidad importante.

La Cofradía del Dolor 
celebra su Cincuentenario

AR.

La Cofradía de Ntra. Sra. del Dolor, Ntro. Padre Jesús de 
la Misericordia y Cristo del Gran Poder ha organizado diversas 
-actividades que se realizarán durante la próxima Cuaresma y 
Semana Santa, para conmemorar su Cincuentenario. Entre las 
mismas se incluye la información adelantada hace días por 
LA TRIBUNA sobre su participación en el Encuentro de Cofra
días que se celebra en Cuenca. El cartel de la Semana Santa 
de este año, cuyo titular es la imagen del Cristo del Gran 
Poder, será presentado por el hellinero Jesús Martínez Moreno, 
pregonero de la Semana Santa del 97, estando también prevista 
la edición de un libro sobre la Cofradía.

La Unión 
Trabajadores ha m ^ 
sobre el nuevo as»^ 
paro en la zona , ,^ 
Jras haberse pub^ 
cifras correspon i, ^ ^¡j. 
mes de enero. . ^ 
mas el número *-^^ 
picados ha s‘’P“^,soiií 
ascenso de setené P teóc' 
en relación al toe 
situándose en ■ ^

“Según estos daw ^ 
dirá UGT- el P^f® „ « 

« la oficina trado en la 
Empleo ha ^^P resp^ 
un incremento e ^^ 
a diciembre del • ^ 
es mayor si se ,. 
referencia eianP^ 
noviembre, 
de parados fue> d 
sonas. En el u t j^jjl 
tre solamente se 
grata noticia de 
de 42 parados # 
del INEM el ^» 
noviembre (2- ¡g 
finales de 
de parados a^ ” jootaJ 
y en diciembre ^J 
lizaron 2.607.

finales de^ _ (am 
22.115, viendo ^ »< 
incrementado .^j^^e eU 
respecte-a* j ^

Ante estos ^¡nJ^ 
ros negativ^¿o:;'A^ 

termina 
de la buena s 
nómica y d g^jhli**^ 
dos para la 
el empleo ^^^ 
resultados sif“^ 

ciendo, , .-cenCi^^ desequilibrios ^^^ 
do <“ ‘,Se =’‘U 

excesiva roí ^ j¡ 
dad de la ^/
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lU solicita un consenso de las fuerzas
¡políticas que serene los ánimos

A. ROMERO

f Como ya adelantamos ayer, 
ifes concejales de Izquierda 
Unida se pronunciaron sobre 
jú situación actual de enfren- 
miento que se está produ- 

Bwendo entre los grupos poU- 

con el intercambio de ^municados donde las críticas 

unos hacia otros se encuen- 
wn a la orden del día. En 
■te sentido Espinosa dijo que 
^a ellos estaba clara la nece- 

''Wad de un consenso entre 
Was las fuerzas políticas, en 
litación de crispaciones pro- 

de la legislatura anterior, 
| ve no eran adecuadas. El edil 

Rtnanifestó partidario del diá- 
^0 entre todos los grupos, 
■ Que esta situación no era 

'lisamente lo que necesitaba 
cuidad, añadiendo que, ante 

* acusaciones de unos y otros 
■ estaba entrando en una 
’t^ica de alarma social, 
*undose una situación nega- 
^ En otro orden el concejal 
«tó lo positivo que se esta- 
Hevando a cabo con la ges- 
® del equipo de Gobierno, 
^udo que se habían baja
es impuestos referentes al 

y al ICO, además de 
entarse el suelo industrial 
a^^ ^^ actual situación no 
emasiado llamativa para 

«Madano, “Se estaba sem- 
®'io de cara al futuro”. Más 

»i

^

adelante se refirió al aumento 
experimentado durante el 
pasado año en el número de 

. solicitudes de licencias muni
cipales, ascendiendo a 171, de 
las cuales 135 se referían a 
nuevas actividades sobre hos
telería, comercio, talleres, ali
mentación, almacenes, etc, 
mientras que el resto hasta el 
total indicado se debían a reno
vaciones, significando todo ello 
que se habían creado nuevos 
puestos de trabajo.

Cristóbal Espinosa también 
dijo que IU no hacía caso a 
las alusiones y comentarios que 
se hacían sobre su gestión en 
el Ayuntamiento, indicando 
que su único objetivo era 
trabajar.

En otro orden, el concejal 
se refirió al tema del Proder, 
indicando que la coalición se 
había preocupado desde el 
principio en que fuese lo más 
eficaz posible, implicándose en 
ello, como lo probaba el hecho 
de que hubiese sido el único 
grupo político que presentó 
alegaciones a los estatutos de 
la Fundación “Campos de 
Hellín”. Cristóbal Espinosa 
indicó que “Nadie podía acusar 
a IU de intentar boicotear el 
Proder, ya que votaron desde 
el principio a favor del mismo”. 
Tras calificar de “rabieta polí
tica” las manifestaciones efec
tuadas por el alcalde de Ontur

=1#

Cristóbal Espinosa dyo que ID no hacía caso a los comentarios que se hacían sobre su gestión en el Ayuntamiento.

a¿
2
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ante los últimos aspectos cono
cidos sobre el asunto, añadió 
que “Si no había nada que 
ocultar en el Proder, nadie 
debería inquietarse por el tra
bajo que desarrolle la comisión 
de investigación que ha comen
zado su trabajo”. En referencia 
a su solicitud de informe a la

Secretaría municipal ante la 
confección del proyecto sobre 
el Proder por una empresa 
añadió que, era tónica habitual 
que todas las facturas presen
tadas al Ayuntamiento estuvie
sen perfectamente clarificadas 
en su contenido y al existir 
dudas por su parte se había

solicitado el concurso de la 
Secretaría, que había confirma
do la existencia de problemas. 
Cristóbal Espinosa terminó 
indicando las dificultades que 
podría tener el pago de la polé
mica factura, todavía sin abo
nar, habiendo sido tratado el 
tema en una reunión posterior.

•’^yectan iniciativas para promocionar
“•"•sticamente Villaverde de Guadalimar

=e
.

^wena GLORIA KESTA 

grupo de amigos, acom- 
por el aicaide han ^do \a ruta dei famoso 

*TO “Vemaks” y “^^ 
dei biabar.

’^tado la práctica totaii- 
dd recorrido a pie y ^ 

dei los parajes denomi- 
Arroyo dei Tejo y Arro- 
Resegar, se iiegó hasta 

^^baodoiero fue y muerto a principios 
^'^0 y se observó una 

rnonoiito que se ha ’®^  ̂en su honor y recuer- 

^^ersaado con ei aicaide, 

^^Üesró su deseo desde 

de expiotar turisti- 
% ^^ término municipai

de Guadaiimar, 
^0 conocido es por 
de ia póbiación de 

pretensión de 
^^ai, y después i ^^truido una zona

' ^^ intención
ei crear unas rutas 

y^^’ asi como marcar y 
^as sendas para

poder realizar excursiones a 
pie, debido al hecho de que 
durante el verano, la zona de 
acampada está ocupada por 
centenares de niños pertene
cientes a colegios de la comu
nidad de Castilla-La Mancha, 
y de otras regiones y provincias 
de España.

Señalar las principales rutas 
turísticas

Con el deseo de que los 
monitores enseñen a los niños 
a convivir con la naturaleza se 
pretende señalizar las princit 
pales rutas del término muni
cipal.

Asimismo, para los niños 
más “valientes e intrépidos, 
podrán recorrer otras rutas 
montados a lomos de caballos, 
al más puro estilo de los famo
sos bandoleros.

Como anteriormente se ha 
indicado, todas estas activida
des se enmarcan en el proyecto 
para dar a conocer la sierra 
y la naturaleza de Villaverde 
de Guadalimar, de la cual todo 
el que la visita queda prendado 
de su belleza, extrañado de que 
sea una zona virgen de la sierra

EI término municipal de Villaverde de Guadalimar, un territorio todavía desconocido.

! sin conocer por el hombre.
Desde luego, iniciativas de, 

este tipo, para promocionar el

turismo y las riquezas naturales 
del término de Villaverde de 
Guadalimar son muy impor-

tantes de cara a que 
a través del turismo, 
nomía de la comarca.

mejore, 
la eco-
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El consejero con el alcalde y director del centro de mayores.

IS

i S

Eg
i

TONI FERNANDEZ

El consejero deAd™ 
nistraciones PúblicaC 

Antonio Pina, convoy 
el pasado viernes, ti 
6 de febrero, a tods 
las asociaciones! 
colectivos a fin de^ 
a conocer las prestaí^ 

nes a que tienen W 
cho y con qué calida: 
deben series facilitad^

Antonio Pina manM 
una reunión de trates 

para escuchar a R 
aquellas asociacionj 
que tienen interés 
nnejorar las prestáis 
nes y servicios quepj 
senta la JuntaJ 

Comunidades de 
tilla-La Mancha, conj 
fin de elaborar la 
de Derechos del CR 
daño, quienes ofreA 
ron numerosas iniCi 
vas y sugerencias i 

proyecto.
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consejero con el alcaide.Pina hablando con la presidenta de la FAVE y secretario comarcal de CC.OO.

É

El consejero con el concejal Juan Marín, su jefa de gabinete y asociación de Cañada de Agra. La comunidad gitana con el consejero.

M.C.D.2022
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Albacete, una ciudad gue 
se construye día a día

3 construcción ha 
sido tradicional
mente uno de los

■íXÍ*??''- parte 
^or Producto Inte-
S*ra en tn ^^ ^°^^ provincia 
y'os a esta actividad, 

^^tados d ^^ ^^ormemente 
sea la ^ft?®??”diendo de cuál 
MS^^’^^de lacons-

""’linuot! ■ “'’’® en
'^’’5^nive donde se
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Angel Calan: Tenemos asumido
facilitar el acceso a una vivienda dlgm

A.D.

esta actuación se lleva a cabo 
en colaboración con los Ayun
tamientos de la provincia. Exis-

EN ALBACETE
Y PROVINCIA

Exposición y talleres de Recamasa-Ruti en Polígono

te una Comisión Provincial de
Vivienda con otras delegacio
nes y ayuntamientos para ana- camente van

11 su

La Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, a tra
vés de Obras Públicas y la cola
boración de otras consejerías 
está realizando una decidida 
apuesta por la promoción de 
vivienda en Albacete y provin
cia, de tal modo que éstas sal
gan al mercado en unas con
diciones que faciliten su adqui
sición a todo el mundo y fun
damentalmente incidiendo en 
aquellas familias o colectivos 
con menos recursos económi
cos.

En este sentido, el delegado 
de Obras Públicas, Angel 
Galán, manifestó que no es 
posible hacer promociones 
públicas de viviendas si no se 
cuenta con suelo público para 
su construcción a un precio 
razonable y eso depende de los 
ayuntamientos implicados en 
esta cuestión, “no se puede 
jugar en este tema con la ley 
del mercado, son viviendas 
protegidas”, dijo.

Ofrecer suelo para estas 
viviendas es una iniciativa que 
debe partir de los Ayuntamien
tos, en colaboración para la 
construcción de la Junta o no 

necesariamente. En concreto, 
Galán destaca que con las 
anteriores Corporaciones en 
Albacete. esta reserva de suelo 
sí era posible.

Con respecto al Plan de 
Vivienda del 96 al 99, Angel 
Galán señaló que el Ministerio 
de Fomento parece que tiene 
intención de introducir cam
bios en el mismo, incluso modi
ficarlo y ya hay “en circula
ción” un borrador del mismo.

Este tema en concreto preo
cupa en el sector, a nivel de 
promotores y constructores, 
manifiesta Galán, ya que lo 
más indicado sería seguir tra
bajando con el Plan vigente, 
que está funcionando bien, 
hasta que finalmente el Minis
terio aprobara el nuevo, para 
evitar que se retraiga el sector 
y la actividad.

Dentro del Plan de Vivien
da, como informó a LA TRI
BUNA Angel Galán, la Junta 
de Comunidades, a través de 
la Consejería de Obras Públi
cas, realiza diversas actuacio
nes.

Inversión en viviendas de 
promoción pública. Este tipo 
de viviendas suelen ser en régi
men de alquiler, comúnmente.

CONCESIONARIO OFICIAL DE

KOWlAllSU

’P’'3-Venf-a 

IquHer 
f MtíMfmnnenf'o 

ración

CON EXPOSICION Y TALLERES, 
RECAMBIOS ORIGINALES Y 

ASISTENCIA TECNICA

C0MPRA-VENTA*REPARACI0N*ALQUILER*C0NTRAT0S DE MANTENO^^

Polígono Campollano C/C n.° 10 - Teléfono 24 20 53 - Fax 52 10 42
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ssonas o familias con pocos 
recursos económicos ya que los 

^alquileres de las mismas osci
lan entre las siete y diez mil 
pesetas, e incluso en algunos 

acasos se estudia una rebaja de 
estos alquileres. Se han cons

truido 105 viviendas en Alba-
Almansa, 8 en 

ulamalea, 26 en Hellín e Isso, 
en Chinchilla y 11 en Casas 

tbanez.
Dentro de este apartado, la 

wta ha puesto a disposición 
t¿i “tj^enes 80 viviendas, de 

Albacete y 20 en 
1 í Estas van des- 
» ann ^^’^^^^entalmente a 

comien- 
"^^^^j^^’ tienen escasos 

zarse °^ ^ ^^sean independi- 

Aneel -destacó 
en Alb ^^'^^ ^^ comenzado 
seotn y Villarrobledo y 
dones ? 
vivienda^ superficie de estas 

Y setenta^'^ ^"^^^^ ^^^ ^^^^‘^^ 
tipo anart ’^^rf^s cuadrados, 
^0 para i ^’”.®”^®’ uiuy indica- 
‘1“^ las que Y ^1 igual 

^^uios visto ante- 
^npra ^ negociarse su 

**3 estado operativa, que 

te? 

’C,^- ^egún Angel 

^‘^ ^os ^ través 
pavadas promociones 
^t,^n^S ^^^^ 

^^ ^n^^rS^”®^ ^^ vivien-

I^rísiicas va „ ^P®ciales carac- 
5" superficie 

’^^^^Qs cuari ^^J^^ ^ noventa 

^^ Públicas í'^Sado de 
h^^^Nenox’ ^ mayoría 

•.^eden ?°*W.
?^'’'ias aQue?^7 ^ ^^^us 

de renta, 

^e estas 
garage Pese- 

k*?^ «on k ?. trastero y

*‘*‘*tó por

i

Las ayudas pueden llegar a 
un 26 por ciento en total, en 
función de la edad, que cons
tituya su primer acceso a 
vivienda, etc.

1^1

* 1

3 .

Según confirmó Angel 
Galán, de este tipo “hemos 
calificado 573 en la provincia, 
pendientes de calificar para el 
98, 818 y tenemos en lista de 
espera unas 600”.

Por otra parte, las viviendas 
en régimen general, son igual
mente viviendas de hasta 90 
metros cuadrados. Sus destina
tarios no pueden superar ingre
sos superiores a cinco veces el 
Salario Mínimo Interprofesio
nal y cuentan con finaciación 
cualificada a través de líneas 
de crédito concedidas por enti
dades financieras públicas o 
privadas, y cuentan con un diez

Los destinatarios de viviendas en régimen general no 
pueden superar ingresos superiores a cinco veces ^1 
Salario Mínimo Interprofesional y cuentan con 
finaciación cualificada a través de líneas de crédito 
concedidas por entidades financieras públicas o privadas

por ciento de subvención.
Como resaltó Galán, se han 
hecho 669 calificaciones de 
este tipo de viviendas en el 
97, y están pendientes de cali
ficar, en marcha 1.092. 

Ritmodeconstnicci^

Por tanto, el ritmo de cons- - Galán destacó la importancia 
trucción de VPO, es muy del trabajo de Obras Públicas 
importante, con 1242 en el 97, no sólo en Albacete capital

y la previsión para el 98 es 
de unas 1920 viviendas, que 
están en las distintas fases de 
promoción.

En el trienio 95-97 se han 
construido unas 2.800 viviendas 
en Albacete y unas 2.614 
viviendas en el resto de la pro
vincia. Por último, Angel

sino en toda la provincia, con 
un importante trabajo de arre
glo de carreteras, que casi se 
han tenido que hacer nuevas, 
para facilitar la comunicación 
entre los distintos núcleos 
urbanos, con un segundo Plan 
de Carreteras casi terminado, 
que ha posibilitado que se 
mejoren enormemente las 
cumunicaciones como Férez, 
Letur, Nerpio, etc.

SAN AGUSTIN, 14 - 1^ F T€L€FONO 21 12 52 ALBACCTC

^’^r S.n. VENDE 50 V.P.O. EN CONSTRUCCION REG
>j^ GENERAL EN TRV. JORGE JUAN DE ALBACETE 
■ /oí Pe Tft '5'ONAL 02-1G-0026/97 DE 30-6-97

^^^^*■5,550/ ^^l^rfORIOS CON GARAJE = 10.025.000 PTAS

SUBV. A FONDO PERDIDO DEL 10%

ENTRADA 400.000.- PTS. Y 14 PAGOS DE 28.000.- PTS.

(CANTIDADES A CTA. AUTORIZADAS CON FECHA 10-9-97)

VIVIENDAS PARA DOMICILIO Y RESIDENCIA HABITUAL Y PERAAANENTE.

N° DE INSCRIPCION ANUNCIO EN EL RGTO. PUBLICIDAD DE ADMON.: 1/97

£
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ASECOPE insta a la Administración a ere» 
un pacto político-empresarial en el sector

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Obras Públi
cas, Construcción y Edificacio
nes (ASECOPE) nació en 
1977, agrupando en la actua
lidad a noventa empresas del 
sector.

Joaquín García, secretario y 
abogado de esta patronal inde
pendiente (no integrada en 
FEDA), comenta que en ASE
COPE se incluyen tres activi
dades intimamente relaciona
das; la construcción, los con
tratistas del Estado y la pro
moción.

“El sector de la construcción 
en Albacete -afirma- se 
encuentra en estos momentos 
sufriendo los efectos de una 
competencia desleal, al produ
cirse una invasión de empresas 
de provincias limítrofes que 
rompen los precios de mercado 
en la actividad constructora. 
Las empresas integradas en 
ASECOPE, en su mayor parte 
de unos treinta años de anti
güedad y con plantilla fija (ac
tualmente más de 2.000 obre
ros) deben soportar estos efec
tos, a la vez que -una elevada 
presión económica derivada de 
la carga de la Seguridad Social 
y de la alta fiscalidad”.

Joaquín García estima que 
se debería revisar a la baja la 
carga impositiva que soporta 
el sector, al ser un área de 
importancia vital para la eco
nomía provincial, por la rique
za que genera y la cantidad 
de mano de obra empleada.

“En cuanto a los contratistas 
del Estado se refiere -continúa 
el secretario de ASECOPE-, 
nos encontramos con una 
situación de monopolio por 
parte de algunas grandes 
empresas, que son las ejecu
toras de las obras del Estado; 
éstas a su vez subcontratan a 
otras empresas, fijando unos 
precios de hasta 210 días de 
pago, lo que repercute en la 
falta de liquidez de las empre
sas subcontratadas, que son las 
que ejecutan la obra principal. 
Se da la circunstancia de que 
la Ley de Contratos del Estado 
obliga a pagar a 60 días, deter
minando que la propia Admi
nistración debería pagar 
devengo de intereses de las 
certificaciones de obra que 
soprepasan este plazo; así pues 
en la práctica esta norma se 
cumple sólo relativamente, ya 
que la misma establece que no 
deberá intimidarse en exceso 
a la Administración para liqui-

W
>

1

Joaquín 
García aWi 
a la necei I 
de curapln 
.normativa 
la Ley de ^ 
Prevenciói'W 
Riesgos 1 
Laborales.! 
escrupuW| 
en su I 
cumplto¡j’ 
y desarrolló 
para log^ 
reducir la

siniestra!!^

darla”.
En otro orden de cosas, los 

contratistas hacen una llamada 
a las Corporaciones Locales 
para que establezca unas con
diciones, sin salirse de la legis
lación vigente, con el fin de 
que las empresas locales pue
dan tener mayor participación 
en la ejecución de las obras 
que dependen de las mismas, 
tal como sería el parque de 
maquinaría, la domiciliación de 
las obligaciones fiscales, etc. Se 
trataría de establecer un pacto 
de futuro, una relación con
tinuada de proyectos a llevar 
a efecto en años venideros.

Con respecto a la promo
ción, Joaquín García critica los 
cobros que lleva a cabo el 
Ayuntamiento de Albacete por 
licencias de obra en concepto 
a la cesión del 15%, que con
sidera a todas luces excesivos. 
ASECOPE sugiere establecer 
un convenio para la fijación 
de dichos precios.

Plan General de
Ordenación Urbana

“Capítulo aparte merece el 
Plan General de Ordenación 
Urbana -señala-, para empe
zar hay que subrayar que es 
preferible tener un Plan que 
no tenerlo como ocurre en la 
actualidad, ya que los solares 
se encarecen y son pocos los

que pueden sacar producto al 
mercado, con el consiguiente 
encarecimiento del precio final 
de la vivienda; se trataría.

como principal objetivo, de 
facilitar el mayor número posi
ble de suelo urbanizable. 
Actualmente, el producto que

está en el 
estar monopoliza-'’'

Alegaciones
El PGOU sjpi^ 
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APEGA no ha dejado de crecer desde su
constitución, hace poco mas de dos anos

A.D.

La construcción, uno de los 
“motores” más importantes de 
la economía de Albacete y pro
vincia vive unos momentos de 
duda, con distintos temas que 
están sobre la mesa y que en 
los próximos meses deben 
resolverse para que el sector 
no se retraiga y afecte a la 
economía provincial, aunque, 
bien es verdad que de un tiem
po a este parte la situación 
parece que cambia y la acti
vidad constructora comienza a 
repuntar.

Quizá esta nueva situación 
venga motivada, en parte, por 
la bajada de los tipos de interés 
que por supuesto afectan al 
mercado, a la hora de plan
tearse una familia la adquisi
ción de su vivienda. De otro 
lado, promotores y construc
tores ofrecen cada vez más 
facilidades y las nuevas vivien
das se van adecuando a las 
necesadades de los comprado
res, son pisos casi “a la medi
da”. '

En cuanto a la licitación de 
obra pública, parece que a 
nivel provincial el monto total 
ha bajado, a tenor de las cifras 
que se barajan en el sector, 
viéndose igualmente síntomas 
de reactivación en los últimos 
meses con nuevos modelos de 
financiación de infraestructu
ras, como el llamado alemán.

En este sector tan impor
tante para la economía pro
vincial como hemos indicado, 
APECA (Asociación Provincial 
de Empresarios de la Cons
trucción de Albacete) ocupa un 
lugar fundamental, pues agru
pa buena parte del empresa
riado del sector y a la vez se 
vincula con la sociedad para 
aportar soluciones a las nece
sidades que se suscitan.

Bienvenido Rosa Torres, 
presidente provincial de APE
CA y Jaime Díaz, secretario 
de la organización, analizan 
para LA TRIBUNA la situa
ción, necesidades, perspectivas, 
etc, del sector.

-LA TRIBUNA. 
APECA y cuál es 
de actuación?

- APECA. La Asociación

cQue es 
su ámbito

5 fi

* *
7

1 :• i ,1

€DIFICI0 
TAMOS
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Provincial de Empresarios de 
la Construcción de Albacete, 
como su nombre indica, agrupa 
a constructores, promotores, 
contratistas de obra pública y 
obra civil y empresas auxiliares 
del sector, que son muy impor
tantes. Nuestra asociación, 
comenta Bienvenido Rosa 
Torres, nació hace algo más 
de dos años y medio y desde 
su constitución no ha dejado 
de crecer. En estos momentos 
el número de afiliados estará 
en torno a los doscientros 
treinta tanto en Albacete como 
en provincia y este crecimiento 
ininterrumpido desde su cons
titución continúa todos los 
meses con la incorporación de 
nuevos afiliados. APECA, ade-

APECA está en sintonía con las 
administraciones, tanto a nivel 
local como autonómico o nacional

más de estar integrada a nivel 
provincial en FEDA, pertenece 
al Consejó Regional de Cas
tilla-La Mancha, a la Comisión 
Territorial de la Fundación 
Laboral de la Construcción, a 
la Confederación Nacional de 
la Construcción y a la Aso
ciación de Promotores y Cons
tructores de España, de la que 
soy miembro de su Junta Rec
tora. El ámbito de actuación 
de APECA sería la defensa de 
los intereses de sus asociados, 
es decir, constructores, promo
tores, empresas auxiliares, etc, 
y su representación en los

organismos que corresponda.
- ¿Qué situación tiene el sec

tor de la construcción en Alba
cete y provincia? ¿se aprecian 
síntomas de reactivación?

- La situación podríamos 
decir que está estabilizada. Lo 
más importante es que no se 
ponga peor. Hay que tener en 
cuenta que la construcción tie
ne un peso específico muy 
importante. Dentro de la cons
trucción, a nivel nacional, el 
ochenta por ciento lo ocupa 
la edificación residencial, de 
vivienda, y concretamente aho
ra en Albacete estamos pen-

dientes de la 
Plan General de 
Urbana. Hay qd 
una vez por todas ^^ 
del suelo, que ¿^^^ 
y aprovechar el
mico que t®^®Viada í^l do. a nivel de^ 

de interes, ^^ree* 
empleo, etc. En P ^ r^j 
aprovechar el ^^j 
mico. Porque ’’ -ygUí^ 
mos hablando a jj^^j 
notamos que ha ^^^^^^. 
to el ánimo de j^^^í, 
solamente p®/ i 
tipos de ínteres,

APECA con lías <• J 
nistraciones? a^ 

. Por su^u^
estamos adít^^’j 
con las disUU ^. ^i | 
nes, tanto a j^nal' J 
autonómico o ^J^
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ECA CUENTA CON UNOS DOSCIENTOS TREINTA AFILIADOS EN ALBACETE Y PROVING
• ¿Cómo está incidiendo el 

PGOU? ¿Se han tomado medi- 
Sfc para abaratar el precio del 

suelo?
• En cuanto al Plan General 

de Ordenación Urbana, sería 
eseable que por fin se lograse 

el acuerdo entre el Ayunta- 
ÍJiento de Albacete y la Junta 

¥ Comunidades de Castilla-La 
Mancha para sacar adelante el 

Igualmente sería 
^able que no se politizase 
J exceso. Hay que tener en 
Fnta que constructores y pro- 

^^^^’^Q^ enmedio y 
| o ideal que que se resuel- 

^"^^^^ posible pues de la 
todo el 

'^^^ dependen 
^ ^'}^pleos, tanto direc- 

fcvinH° ''^'^''^’^^tos, y en una 
C u '^^’^^^^to más P Hay que liberalizar el

aumentan las 
dlstinr^ ^^ ^'^^^ pública de 

^“‘""'ustraciones 
¿?‘ «»t««io éstas han

•Mm^Tl'*'’** '’^^ caído, 

Si 3„a 
?*«w<tó^u aT-’

^"“‘^«es de pese- 

Autonó- 

^^^los dat(x ?'^^^ oiillones. 
Í b inve^sió^^ comparamos 
^''"tas Adm • ^°^^ de las

’®“ se puede ;°® millones, 
de comprobar, el 

descenso es importantísimo. 
Hay que advertir aquí que más 
o menos, la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
mantiene su ritmo inversor y 
por el contrario, el descenso 
más importante se ha produ
cido por la notable disminu
ción de la inversión de la 
Administración central. Igual
mente hay que advertir que 
desde hace unos meses se ha 
animado la inversión, quizá 
motivado por las licitaciones 
con el “modelo alemán”, es 
decir, contrato de abono total, 
y posiblemente esto va a moti
var el alza.

- ¿Es muy importante el 
paro en el sector?

- Ya hemos indicado que la 
construcción es “motor” de la 
economía, y por tanto del 
empleo. La situación económi
ca se nota mucho y el pasado 
año del 97 el desempleo bajó 
en Albacete y provincia en 
unas quinientas personas. La 
cifra de parados se sitúa en 
torno a unas tres mil personas, 
y los ocupados unos doce mil. 
Además, a partir de febrero 
o marzo comienza a notarse 
un repunte todos los años.

’ ¿Es cara la vivienda en 
Albacete? ¿Cómo puede aba
ratarse?

- Respecto al primer apar
tado podríamos indicar que el 
precio medio de la vivienda en 
Albacete, aunque como todos 
sabemos es una inversión muy 
importante, no es elevado en 
comparación con otras ciuda
des de similares características. 

y además, las empresas de 
Albacete y provincia son muy 
serias, con grandes profesiona
les que ofrecen calidad a los 
niveles más altos de España, 
en cuanto a la propia cons
trucción, materiales, acabados, 
complementos, etc, lo que no 
quita que en alguna ocasión 
se produzca algún problema, 
que lamentablemente es lo que 
trasciende, pero sin duda el 
nivel de profesionalidad y 
seriedad es muy importante. 
Normalménte las quejas se 
producen por cuestiones que 
no se pueden achacar a la 
construcción en sí. Respon
diendo a la segunda cuestión 
de cómo podría abaratarse, un 
punto fundamental es que se 
disponga de suelo, que no se 
especule con él y que la ciudad 
se abra. En nuestra provincia 
disponemos de suelo, lo único 
que falta como vimos anterior
mente es que se resuelvan 
cuestiones como el PGOU y 
otras para disponer de ese sue
lo y poder abaratar el precio 
de las viviendas.

- Por último, en los últimos 
meses se viene incidiendo en 
la prevención de riesgos labo
rales, ¿trabaja APECA en este 
sentido?

- Por supuesto, es un tema 
que nos preocupa mucho, y en 
el que desde luego estamos tra
bajando, aunque en Albacete, 
el nivel de siniestralidad es 
muy bajo, quizá de los más 
bajos de España, pero de cual
quier modo, como decimos 
estamos trabajando para que

r t 

Irf 
Id

desaparezca, se pretende que 
el nivel sea 0. Al hilo de este 
tema tenemos pensado y esta
mos trabajando para conseguir 
un Simulador de Riesgos 
Laborales para luchar contra 
la siniestralidad.

Por último destacan Bienve
nido Rosa y Jaime Díaz, que

desde APECA se está traba
jando en muchos frentes, en 
los Planes de Vivienda del 98 
al 2001, con las distintas admi
nistraciones implicadas en los 
mismo, en la Ley de suelo, pre
sentando alegaciones, llaman
do la atención sobre los pro
blemas, etc.
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Expectativas sobre el Plan
Residencial del Paseo de la Cuba

A.D.

Dentro de la actuación urba
nísticas de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
en Albacete capital tiene un 
especial interés el Plan Parcial 
Residencial del Paseo de la 
Cuba.

Esta actuación urbanística se 
completa en 19 parcelas resi
denciales con un total de 
40.401 metros cuadrados. Las 
parcelas de uso social ocuparán 
1.101 metros cuadrados; las de 
uso docente, 10.000 metros 
cuadrados; las de uso depor
tivo, 3.678 metros cuadrados; 
uso dotacional, 2.759 metros . 
cuadrados; zonas verdes y 
espacios libres, 22.238 metros 
cuadrados; red viaria, 19.689

■ metros cuadrados.
La superficie total de actua

ción es de 99.506 metros cua
drados y el número de vivien
das que se construirá será de 
597, con un coste de urbani
zación de 360 millones.

Sobre este importante Plan 
Residencial del Paseo de la 
Cuba, el delegado de la Con
sejería de Obras Públicas, 
Angel Galán señaló, que se 
habían presentado más de

ciento veinte peticiones paras 
esas parcelas y en estos 
momentos se estaba estudian
do la resolución de estos con
cursos. “Los técnicos -dijo 
Angel Galán- están haciendo 
todas las valoraciones. Somos 
conscientes de que hay mucha 
expectación, pero estas cosas 
hay que hacerlas tranquilamen
te, estudiando todas las opcio
nes con objetividad”.

La actuación urbanística de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha en Alba
cete, mediante la Consejería de 
Obras Públicas, a través del 
Plan Parcial’ Residencial del 
Paseo de la Cuba, se centra, 
como hemos visto anterior
mente, en la constucción de 
597 viviendas, distribuidas en 
19 parcelas con sus correspon
dientes dotaciones. Todas estas 
viviendas son de protección 
oficial y por tanto con una 
superficie máxima de hasta 
noventa metros cuadrados úti
les, cuyo precio máximo no 
puede superar el módulo pon
derado vigente en el momento 
de la calificación, pudiendo 
disponer de un garaje y tras
tero. La construcción de estas 
viviendas será acometida por
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cooperativas y promotores.
Dentro de esta actuación 

urbanística en el Plan Residen
cial, la Junta realiza una cesión 
al Ayuntamiento de parcelas 
edificables, zonas verdes y red 
viaria. Igualmente cede a orga
nizaciones suelo para la cons
trucción y a instituciones públi
cas parcelas para su uso social, 
docente y deportivo.

La Junta asume directamen
te, la construcción de dos par
celas de 60 apartamentos para 
jóvenes, en régimen de alqui
ler, como primer paso para una 
futura adquisición de vivienda 
en propiedad.

La actuación de la Junta de 
Comunidades en la promoción 
de viviendas en Castilla-La 
Mancha, y más concretamente 
en Albacete, responde al man
dato constitucional, plenamen
te asumido por el Gobierno 
regional, de que los poderes 
públicos garantizarán el acceso 
a viviendas a las familias y per
sonas que por su escasa renta 
no pueden hacerlo a los pre
cios del mercado. Por ello, la 
política de suelo en Castilla-La 
Mancha se vertebra en dos 
objetivos fundamentales, la 
puesta en el mercado de suelo 
a bajo coste y la colaboración 
con los ayuntamientos.

Sesentamilviviend^

Por otra parte, según infor
mó el vicepresidente del 
Gobierno regional, Fernando

López Carrasco, recientemente 
que la futura Ley del Suelo 
de Castilla-La Mancha creará 
suelo suficiente en cantidad y 
calidad’ con menos dimensión 
social, así como que la política 
de vivienda es una de las prio
ridades del Ejecutivo autóno
mo.

Fernando López Carrasco 
afirmó que la Junta de Comu
nidades ha construido 60.000 
viviendas de carácter público, 
además de haber cooperado en 
la rehabilitación de más de 
2.700 viviendas y creado más 
de dos millones de metros cua
drados de suelo público duran
te los tres últimos quinquenios.

La política dp vivienda es 
una de las prioridades del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, prioridad que quedará de 
manifiesto en la futura Ley del 
Suelo regional, que perseguriá 
crear suelo suficiente en cali
dad y cantidad con dimensión 
social”.

“La nueva Ley del Suelo 
apostará por diseñar un espa
cio urbanístico regional cada 
vez más cohesionado, integra
do e integral, concebido para 
la solidaridad y el desarrollo 
económico y social”.

López Carrasco realizó estas 
reflexiones durante el acto con
memorativo de la entrega de 
10.000 viviendas realizada por 
la cooperativa VITRA en 
Toledo.

Aprovechando su interve- 
nión, el vicepresidente recordó

que el derecho con^ 

al disfrute de una « 
na “ha venido col^j^ 
prácticas poco 
especulativas, qu^ j^ |0j 
cado inseguridaa 
dibujar ese escenan^ 
vida que eslavivie^,f

Carrasco reivind^j^’i 
los poderes P'¿^'¿ní’; 
trumentos que uiossí^ ciudades y los pu^ 

viertan en espa^ -{i# 
dos e inasequi^ 
actucar
natural de ®’^P 
inquietudes y ; 'a^ 
todos en el pr^^^ 
de desarrollo de

respecto 
criticó la acti 
nadas aritonda ^p¡,jj! 
de lass pr'ncipfMhlar*^ 
la región, que^Jae 13^.^ 
regulación resp^jj^ poj 
ticas de sne^ ^^^¡^¡0 ^^ 
barreras al %Qenl<.

titucion. En , 
vicepresiden^ gCas^

regional
Mancha es » P de 
nidad Autono^de^ 
país en consjra ^

que ha soheiW^ 
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1996-1999, 10 W^ 
la política ., ¿esd^ 
de las pno^’^ 
no regional-
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No sólo le vamos a prestar atención, sino también la ayuda 
financiera que usted necesita para sacar adelante sus proyectos.

Hasta 1999 vamos a destinar ciento treinta y nueve mil 
millones de pesetas a promocionar y desarrollar diversos sectores 
de nuestra economía, desde la industria al turismo.

Conocemos sus intereses y valoramos sus iniciativas. Queremos 
facilitarle el impulso que su negocio necesita para mejorar, crecer y 
cumplir objetivos de expansión.

Gracias a la unión, la energía y el compromiso en firme de 
la Junta de Comunidades y más de 22 entidades financieras, 
haremos efectiva esta ayuda y conseguiremos el nivel de desarrollo 
que todos deseamos para nuestra región.

Confiamos en nuestra gente y en su trabajo.
Es todo lo que nuestra región necesita para evolucionar y acercarse 
cada día al futuro.
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El PGOU estara listo para su ciosí

aprobación provisional en marzo mta 
ire!

A.D.

El Ayuntamiento de Alba
cete y concretamente la Con
cejalía de Urbanismo juega un 
papel primordial en el sector 
de la construcción en Albacete, 
no sólo por las expectativas 
que está levantando el Plan 
General de Ordenación Urba
na, en cuanto a la disposición 
de suelo para construir, sino 
también, y es algo que nor
malmente no suele verse, en 
cuanto a la mejora de infraes
tructuras, dotación de zonas 
verdes, instalaciones deporti
vas, de ocio, etc.

Agustín Fernández, concejal 
de Urbanismo, comenta para 
el periódico algunos aspectos 
destacados del trabajo de su 
concejalía que inciden tanto en 
el sector de la construcción
como en el bienestar 
ciudadanos.

- LA TRIBUNA, 
estancado el sector 
construcción?

- No. El sector de 
trucción en Albacete

de los

¿Está 
de la

la cons- 
no está

estancado, f

de

su

tema del POOl •más El Plan está elconstruye.se

Íti 
e|ioi

Bion 
fris

ín
<dii

Z ( 

H

n 
k- 
íbc 
Onst

construccióí |^

E

el concejal ílí 
Urbanismo, el 
sector de la

en Albacete 
no está

antes al 
contrario es^ 
más activo * 
Castilla-Ls 
Mancha

or , 
0l3v

PIENSE MAS

General 
na por

de Ordenación Urba- 
supuesto que genera

ponen se construyen. El sector 
no está estancado por tanto.

- En líneas generales, ¿cómo

estancado, antes al contrario 
es el más activo de Castilla-La 
Mancha. Albacete es la ciudad 
castellano-manchega donde

expectativas, pero se agiliza la 
construcción. En estos momen
tos los solares de que se dis

- Estamos trayj u-, 
ello, sin duda sera

LXJ 
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El nuevo PGOU solucionará el problema de las construcciones ilegales con la creación de suelo residencial
Hoso para Albacete ya que 
‘ crearán siete o ocho mil 

unta

10, e

ión

Wros de suelo para construir. 
Blando por supuesto con las 
¡^respondientes dotaciones, 
ícunvalaciones, etc. Todo 
fe va destinado a que se dis- 
Bga de suelo para que éste 
encarezca el precio final de

El Plan General 
ordenación Urbana estará 

¡1 para su aprobación pro- 
®aal en marzo, para su 
fesion a al Junta.

demás de la disposición de 
0 Pwa construir no debe- 
olvidar que este Plan lle- 
aparejada una importante 

■ la e dotaciones e infraes- 
‘ las, con instalaciones 
*5, campo de golf, par-

Pam las 
eic ^’ ^’^^ad del transpor-

es^

;j2?'**^««drí*n 

/«"«verdes de la ciudad?

He impor-

más del 
Parque, 

M Presta del 

’” para h "^^^ “"® ®®*“" b««¿cs‘^ 

i^nu^ señalado 
^nación B u General de 

]• Rión de ’^g^^es con la 
ndo ^ptra parte.^^ ’’csidencial, 

y nrbanizacio-

►
 Alas 

construcciones 
y 
urbanizaciones 
ilegales se les 
dará la 
posibilidad de 
legalizar su 
situación, tras 
la aprobación 
del Plan
General de 
Ordenación 
Urbana

nes ilegales ya existentes se les 
dará la posibilidad de legalizar 
su situación, tras la aprobación 
del PGOU.

- ¿Es fluida la colaboración 
del Ayuntamiento con las dis
tintas administraciones, a 
nivel de la Concejelía de 
Urbanismo?

- Desde la Concelalía de . 
Urbanismo sí que estamos 
abiertos al diálogo y colabo
ración tanto con la Adminis
tración Autonómica como

Central, nuestra disposición en 
este punto es total.

Concretamente en estos 
momentos estamos resolviendo 
con la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha los últi
mos flecos con respecto al Plan 
Parcial Residencial del Paseo 
de la Cuba, la única cuestión 
es que nos corresponde mucho 
más suelo del que dice la Junta 
de Comunidades, pero bueno 
estamos trabajando para resol
ver también este tema.

- ¿Es muy importante el tra
bajo en cuanto a infraestruc
turas de la ciudad y pedanías?

- Para la Concejalía de 
Urbanismos es muy importante 
el apartado de infraestructuras 
y venimos trabajando en este 
aspecto de una manera muy 
importante, aunque soy cons
ciente que es algo que al ciu
dadano no llega tanto, por eso 
es muy importante señalar que 
estamos mejorando los colec
tores para evitar inundaciones 

y canalizar hacia el Canal de 
María Cristina. En estos 
momentos estamos con en el 
colector de la calle Ancha.

Por último advierte Agustín 
Fernández que desde la Con
cejalía de Urbanismo “segui
mos. trabajando por Albacete 
y sus pedanías con actuaciones 
concretas como instalaciones 
polideportivas, la piscina 
cubierta del Paseo de la Cuba, 
otra de iguales características 
en El Salobral, etc”.

K
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• VIVICNDAS D€ 2, 3 
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Fomento considera afianzada
la recuperación del sector

MADRID. (Efe).- El Minis
terio de Fomento considera 
que el crecimiento de un 6,7 
por ciento de la producción de 
la construcción entre julio de 
1996 y septiembre último con
firma que la recuperación del 
sector se “ha consolidado” 
durante 1997.

Fomento señaló en un 
comunicado de prensa que, de 
acuerdo con los datos de la 
Encuesta Coyuntural de la 
Industria de la Construcción 
(ECIC) del tercer trimestre del 
año pasado, ha sido el sub
sector de edificación, tanto 
residencial como no residen
cial, el que ha impulsado la 
recuperación. Entre julio y sep
tiembre de 1997 la producción 
en la construcción aumentó un 
0,7 por ciento respecto al mis
mo período de 1996.

Este aumento se debió fun
damentalmente a que la acti
vidad de la edificación creció 
un 3,4 por ciento, con un incre
mento en vivienda del 3,8 por 
ciento y del 4,3 por ciento en 
edificación no residencial.

más moderadas” que en el ter
cer trimestre de 1996, ya que 
entre julio y septiembre pasado 
cayó un 3,5 por ciento.

Previsiones

Para el presente año el 
Ministerio prevé que se con
solidará la actual fase expan
siva de la construcción, en tan
to que la ingeniería civil tendrá 
“un crecimiento moderado gra
cias a la estabilización de la 
licitación oficial y al estímulo 
de nuevos instrumentos de ges
tión de las infraestructuras”.

En 1998 Fomento cree que 
la construcción de viviendas 
“continuará mostrando un 
notable dinamismo” por las 
condiciones financieras “excep
cionales” en el mercado hipo
tecario y por la favorable evo
lución de los visados de obra 
-el visado de viviendas a cons
truir aumentó un 15,3% y el 
visado de superficie un 22,9% 
en el tercer trimestre de 1997-.

Respecto al empleo y según 
el INEM, el año pasado, con-

Por su parte, la rama de cluyó con un descenso del paro
ingeniería civil “sigue con tasas 
de crecimiento negativas en

en la construcción de 20.100 
trabajadores, al pasar de

términos reales, aunque algo 276.200 desempleados en

ALBACETE, S.L.

SUMINISTRO E INSTALACION 
DE SISTEMAS DE:

*PLADUR
♦AISLAMIENTO TERMICO
*AISLAMIENTO ACUSTICO
* FALSOS TECHOS

TelÉFONDS: 24 65 5B Y 909/ 6S 1 6 S9
ALBACETE

' >1

I

diciembre de 1996 a 256.100 
personas paradas en diciembre 
de 1997.

Otros datos relacionados 
con la actividad constructora 
muestran, de acuerdo con el 
Ministerio de Fomento, “un 
panorama coherente con la 
estabilización de la actividad”, 
ya que el consumo de cemento 
aumentó un 9,9 por ciento en 
el tercer trimestre del año 
pasado y el consumo de pro
ductos siderúrgicos largos “tu
vo un crecimiento muy inten
so”, del 27,7 por ciento.

Con más de 1.88 millones 
de metros cuadrados vendidos

La Sociedad 
Estatal de 
Promoción y 
Equipamiento 
de Suelo tuvo 
los mejores 
resultados 
desde 1989

Buenos resultados

En otro orden de cosas, la 
Sociedad Estatal de Promoción 
y Equipamiento e Suelo (SE
PES), perteneciente al Minis
terio de Fomento, ha consta
tado en la reunión de su Con
sejo de Administración el pasa-

do 28 de enero que sus resul
tados en la ventas de suelo 
urbanizado en 1997 han sido 
los más altos alcanzados desde 
1989, al vender más de 1,88 
millones de metros cuadrados 
por más de 11,61 millones.

Respecto a 19^ „í 

suponen unos in , ,^ un 37,41 por ciento ^^ 
ficie vendida, nn - ^, 
ciento de importár ^< 
tas y un 74 por Cien», 
raciones de venta, 9 .^ 
709 a lo largo ,j 
Uná superficie ^ 
metros cuadrados 
corresponden a j^ 
suelo residenc^#í 
litarán la constm 
de 500 viviendas. j,í

Estos buenos ují 
afectado a casi ¡p- 
geográficas
manera unifoon • ^^,^ 
nidad ^nlend 
alcanzar el ni^ . [3$ 
ventas, seguida _d ^^ 
nidades de
La Rioja. En ^^99113'^ 
tacar la venta jys 
industriales de g^oy

Actuación m 
Ciudad Autonon»^

€ntre el 
Porque y lo Universidad

edificio Coinpus
Dr. García Reyes, Capitán Cortés y Antonio Gotor (ALBACE^^Í

Inmobiliaria'de Albacete, s. a.

Teodoro Camino, 21 - bajo

Teléf. y Fax:

23 88 30

promueve: 109 Viviendas 
VPT (a precio tasado), 2,3 y 4 dormitorios- 

15 años facilidades * 5% 
subvención * 5,5% interesé*

1
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maestramiento de cerraduras, 
na solución de futuro

banjo, ferretería industrial 
oméstica, tiene en Juan José 
iera uno de sus principales 
ivos, con casi cuarenta años 
experiencia.
u trayectoria comenzó a los 
Mos, con su afición al mun- 
de la cerrajería.
izo sus primeras reproduc- 

pes de llaves a mano, y 
emzó sus primeros arreglos 
cerraduras, colaborando 

^riormente con un fabri- 
Re para la modernización de 
Maduras, y en especial las 
^guridad. Su meta siempre 

1 conseguir abrir varias 
enas con una misma llave, 
amaestramiento.

utilidades

B^te amaestramiento tiene 
^as utilidades, da comodidad 

B usuario puesto que sólo Wesita una llave para abrir 
^as las puertas a las que ten- 

acceso y a la vez restringe 
B acceso a cada persona a la 

a las que no esté auto-

amo cuatro

3.l^üst¡vo ' ^“ ™ estudio 
s«>«¡dades
1 íH W^anos.

¡ pos más comunes son-

¿^
<

comercios, etc.

Amaestramiento en grupos

Amaestramiento en viviendas

Ajnaestramiento cruzado

Igual que el anterior, pero 
formando grupos, creando 
maestra y gran maestra, y es 
ideal para fábricas, hoteles, etc.

oficinas.

AD.

10

9

Amaestramiento cruzado.

Este es el caso contrario. 
Cada puerta tiene su llave, que 
a su vez abre las puertas gene
rales de la comunidad, y es 
ideal para viviendas con garaje 
común, urbanizaciones, etc.

concretas del los

Si
 a

S §
 

a.
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 ÍI o.
 *
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O
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Es igual que el amaestra
miento de grupos, con la par
ticularidad que cada sub maes
tra pueda acceder a algunas 
puertas de otros grupos, según 
el plan de cierre establecido 
y es ideal para grandes indus
trias, universidades, clínicas, 
instalaciones deportivas, etc.

Independientemente de 
estos cuatro grupos, como 
resaltó Juan José Galera Cam
pos, se pueden hacer prácti
camente todo tipo de combi
naciones, para no tener que 
utilizar más de una llave.

Destaca Juan José Galera, 
que además del amaestramien
to, se ha especializado en la 
apertura de puertas y cajas 
fuerte, con un servicio conci- 
nuo de veinticuatro horas, para 
atender todas las emergencias 
que se producen.

Paralelamente, está homolo
gado con el número 31 por 
el órgano que regula esta pro-

festón APECS, Asociación de 
Profesionales de España en 
Cerrajería y Seguridad.

Por tanto, el amaestramien
to de cerraduras, como ha 
explicado de manera sencilla 
y concisa Juan José Calara se 
convierte en una solución de 
gran utilidad para evitar llevar 
ese “manojo” de llaves que fre
cuentemente se tienen que 
utilizar.¡ai''

oí

Amaestramiento en grupos.

¿Cómo ganar en 

seguridad y 

eliminar peso 

del bolsillo?

W^vo en

a 

a

a a 1 O
 

S S
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Moreno y Fernandez insta a poner
en practica el Registro de Solares

V.M.

El “Grupo Moreno y Fer
nández”, dedicado a la promo
ción y construcción de vivien
das, se constituyó como empre
sa en el año 1992 y, pese a 
su reciente creación, ha des
plegado una gran actividad, 
habiendo promocionado y 
construido en este período más 
de 250 casas en doce pro
mociones.

Julio Fernández y Juan Car- 
! ' los Moreno, gerentes del gru

po, nos comentan algunos 
aspectos sobre la situación que 
atraviesa el sector en nuestra 
capital y provincia.

“Las necesidades de vivien
das en Albacete -afirman- 
siguen siendo sostenidas, 

r encontrándose la demanda, en 
general, equiparada a la oferta. 
Si bien hemos tenido momen
tos puntuales en los que se ha 
notado cierta atonía compra
dora. Actualmente, la mejora 
de nuestra economía, la mayor 
estabilidad del empleo y, fun
damentalmente, la importante 
bajada de los tipos de interés 
han conseguido que la deman
da comience a dar síntomas 
de reactivación”.

1 - ¿Es muy elevado el precio
| medio de la vivienda en Alba-
| cete?
| “El precio de la vivienda en 

Albacete capital resulta algo 
1 elevado en comparación con
| otras poblaciones similares y
| ello se debe fundamentalmente
| a la escasez de suelo para
| construir”.
| - ¿Considera que la Admi-
1 nistración ha tomado suficien-
| tes medidas para abaratar el
| coste del suelo?
| “No, en absoluto. Esa es la 
| gran asignatura pendiente de
| nuestra Administración Local
1 y Regional. La única forma
1 posible, dentro del orden cons-
1 titucional, que respeta el dere-
\ cho a la propiedad privada de
1 abaratar suelo es la creación

de nuevo suelo urbanizable, 
1 que permita contrarrestar el
| alto precio del existente por
| su escasez. También ayudaría
| a este objetivo el poner en
| práctica mecanismos que están
1 en la Ley del Suelo, como el
1 Registro de Solares, que ayu-
1 daría a dar una solución a sola-
1 res que llevan muchos años
1 dentro del casco urbano, en
1 la mayor parte de los casos
| por motivos especulativos”.
| - Incidencias del Plan Gene-
1 ral de Ordenación Urbana

51
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para el sector
“La tardanza en la aproba

ción de la revisión del Plan 
General de Ordenación Urba
na en Albacete está siendo un 
factor decisivo en este sector. 
Actualmente queda poquísimo 
suelo con posibilidades de 
construir en Albacete, lo que 
está llevando consigo dos pun
tos totalmente negativos. El 
primero es que el precio del 
suelo está subiendo de forma 
alarmante, dada la preocupan
te escasez del mismo, lo que 
al final lógicamente revierte en 
el precio final de la vivienda. 
El segundo es que actualmente 
estamos viendo promotores y 
constructores, en otras épocas 
muy dinámicos, prácticamente 
en paro, por la imposibilidad 
de encontrar solares a precios 
razonables donde construir. 
Incluso, lo que aun es más gra
ve, estamos viendo a miembros 
importantes de nuestro sector 
que se están yendo a construir 
y promover a otras Comuni
dades Autónomas. Esto con
lleva no crear un importante 
número de puestos de trabajo 
dada la gran incidencia que tie
ne la mano de obra en nuestro 
sector. Por todo ello, enten
demos que es fundamental que 
nuestras Administraciones 
Local y Regional no fueran 

I

cicateras en sus planteamien
tos, entraran en un diálogo 
constructivo pensando en los 
ciudadanos de Albcete”.

- ¿Qué objetivos se plantea 
el grupo a corto plazo?

“Los principales objetivos 
serían seguir promoviendo y 
construyendo viviendas en 
Albacete, si es posible; ir mejo
rando la calidad y acabado de 
nuestros productos, estando al 
día en tecnología y nuevos pro-

duetos y calidades para incor
porarlos a la obra; obtener 
cada vez mayor información 
para que las viviendas satisfa
gan las necesidades de los com
pradores; y, por último, com
partir cada vez más con nues
tros clientes la elección de 
materiales y acabados, permi
tiendo la personalización ble 
del piso comprado y hacer rea
lidad el «Construimos tu casa» 
de nuestro eslogan”.

El “Grupo 
Moreno y 
Fernández 
constituyo 
como ojoPL 
en el aúo 
y, pese a $ 
reciento 
creación! 
desplegado 
una grao 
actividad, 
habiendo ., 
P’‘0"’°ído

"’^\end<’^^ 
casas en 
promoe'‘”'^

»1

Ic
ar

az

Luis Enrique Alcaraz
suministros y maquinaria para la construcción y obras públic^^^

DISTRIBUIDOR DE IBERTUBOs
Oficinas: d Rosario, 6 - 2®, 2® -edificio Toscano * Tf: 21 70 45 * Fox: 52 45 50 * Almacén: Oro. Jaén, 180 * Tf: 22 16 13
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(La actividad en el 
sector crecerá un 4%

■Ŝ

M
I

■

V.M.

É « ' ^c^'vidad en el sector de 

' M crecerá este
P^J C'^nto, mientras 

ÍL ^^ ^^ vivienda 
, «mentara de forma modera- 

según las previsiones del 
apartamento de Estudios 

: gnómicos y Monetarios de 
g^na, dada a conocer 

r^^ ^^^ ^^ director, 
^ando Gutiérrez.

cimiento de la economía nacio
nal y el descenso de los tipos 
son factores que favorecen la 
demanda de crédito.

Argentaría afirma que el 
crédito hipotecario continúa 
creciendo a tasa muy elevadas- 
próximas al 20 por cientocomo 
resultado de la mejora de la 
accesibilidad de la vivienda.

Argentaría considera que la 
inflación repuntará moderada
mente en los primeros meses 
de 1998; a pesar de ello el 
Banco de España habrá, de 
reducir sus tipos de interés/ 
que pronto se acercarán “a su 
suelo”, además los tipos a largo 
deberán registrar suaves alzas 
el próximo año.

1
 previsión de Argentaría 
¿1 l?®^‘«?to del PIB 
! • P^*^ ciento desde

ntPYt ^^^^^^; ^9 9ue unido 
liria ° ^^°™'co positivo, 

“tor inmobiliario.

S“estó •’ ^^ ^^^^’- 
Perarin ^‘^^^^^'cndo una

^“ntará si t
1 F=^‘siones las
r contem jP^^^'^Paestarias

IbtrioraH™"™™ pública 
imxutaifr '^“’®«»‘* " tn W T"® 1997. 

''íP® del é../ "acimiento 

Ipdento í^/^f^rse al 1.5

(solución)®)

Llave maestra.

Fciento mnj ^* i,J ^*^ conree ^^^^^’ P^’^^ favo-

“®"lado o™ T° ha estado 
pn 1 ^^K^ría de 

5aeí_ ^ajos tinos H«8 3 o hpos de inte-

?^do a? in ^^ ^^ ®^ra

k ae mfraestruc-

•^0 IJ

10

5

^.^Pecto al m^ ^ 0^^^ innio- 

° en las “" ^“cre- 
y^^''enta J^^®^‘ones de 
a ^tielosn X^'^^^ndas, 
. ^nave tena P^^ems siguen 

S’^^do^ del ^^ ^®"as,

R los 
t- -'*’ tasa ?’'“'lo en 

H H'"^«pSa‘""'l‘”''le 

I Ma^ íú^as F *“ y en 

picado ?”^a que en
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ARQUITECTOS

PROMOTORES

COMUNIDADES

/¿Se imagina poder abrir con 
fjuha sola llave la puerta del 

garaje, de la calle, del portal, 
del trastero, de su casa...?

Juanjo ferretería industrial y 
doméstica ,con más de 25 años de 
experiencia en al sector de la seguridad, 
y miembro reconocido de la Asociación 
de Profesionales de España en Cerrajería 
y Seguridad (APECS), le ofrece este 
innovador servicio.

Con la garantía que las principales 
marcas depositan en nosotros, TESA, 
AZBE, UCEM, MUL-T-LOCK, etc.

Amaestramiento de cerraduras.

Este revolucionario sistema, es 
ideal para Colegios, Hospitales, 
Comunidades, Ayuntamientos, Fábricas, 
Almacenes, Supermercados, 
Instalaciones deportivas, etc.

Además está absolutamente 
garantizada la seguridad del sistema.

•Sd 3

C/ Ramón Casas, 7 bajo • Tfn, 24 31 92 • 02006 Albacete
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sanmartín 
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Calle Ntra. Sra. Victoria, 89 
mts., 3 dormitorios, baño, 
ascensor, calefacción. 7,5 
mili, (Ref. 661)

VENDE PISO
Alcalde Conangla, 120 mts., 
4 dormit. 2 baños, ascensor, 
calefacción, garaje opcional. 
12 mili. (ref. 746)

VENDE PISO
Lope de Vega, 85 mts., 3 dor
mitorios, ascensor, cocina 
amueblada. 7,8 mili. (Ref. 
599)

VENDE ATICO
Zona Parque Lineal, 3 dormit., 
baño, calefacción, ascensor, 
garaje, terraza 30 mts. (Ref. 
568)

Zona Plaza de 
Toros viviendas 

nueva 
construcción, 

acabados 
primera calidad, 

garaje; etc. venga 
a informarse 

•
Se traspasa Pub 

En la zona, 90 m®, completa
mente equipado. Aire acondi
cionado, vajilla, maquinaria 
mobiliaria, todo seminuevo, 2 
años funcionando, alquiler, 
156.000 pts. precio traspaso 
interesante. Legalizado y per
fectamente insonorizado T/47

•

Venta plazas de garaje 

Fiesta del Arbol. 1.500.000 pts. 
V/p6-63

Venta plaza de garaje 

Asilo San Antón. 1.500.000 V/ 
PG65

$ ^ s
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PROXIMA PROMOCION DE 52 VIVIENDAS DE RENTA LIBRE 

Avl de Ramón y Cajal y calle ■’:;:"; Fernández 
Viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios ' 

trastero por vivienda 

Plaza de garaje opcional

Rk SANCHEZ DEL RIO

ALBACETE 
INMOBILIARIA

•

C/ Rosario
125 m^, 4 dormitorios, 
armarios empotrados, 
salón, cocina amueblada, 
2 baños, calefacción cen
tral, puertas de roble, tras
tero y garaje.

Zona Parque Sur
Pisos, 4 dormitorios, salón, 
cocina, 2 baños, garaje, 
calefacción individual, 
desde 15.000.000 ptas.

•

Cronista Mateo 
y Sotos

Piso, 95 m^, 4 dormitorios 
amplios, salón con terraza 
cubierta, cocina, lavadero 
acristalado, 1 baño, 1 aseo 
con bañera. Calefacción 
central, 2 armarios empo
trados. Precio 10.000.000. 
Buen estado.

VENDE DUPLEX
Zona Centro, 70 mts. aprox, 
3 habitaciones, baño, aseo, 
calefacción ind., trastero, 
garaje opcional. (Ref. 714)

ALQUILA PISO
Zona Parque, 4 dormitorios, 
ascensor, calefacción ind, 
55.000 Ptas. comunidad 
incluida. (Ref. 641)

Venta de piso

Zona Plaza Toros, 3 dormito
rios, salón, 1 baño, patio, cale
facción individual, gas, ascen
sor, dobles ventanas, cocina 
amueblada, muy buen estado, 
garaje opcional. 10.000.000 pts. 
V/P 789

Zona Aguasol

1.845 m^. vallada, agua, luz, 
todos los servicios. 11.500.000 
pts. 49V/Parc 49

bJ* GRUPO INMOBILIARIO

3

~ 02001 ALBACETE

S 967 - 50 42 06

Aguasol
Parcelas desde 10.500.000 
ptas.

Zona Parque
Apartamento a estrenar, 2 
dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, trastero y 
garaje.

VENDE CASA
Chinchilla, 140 metros, 3 dor
mitorios, 2 baños, cocina 
amueblada, despensa, 
terraza exterior. 8 mili.

Venta de viviendas de todo 
tipo en varias zonas de 

Albacete. Nuevos a estrenar.
Pásese y le informaremos.

VENDE LOCALES Y 
VIVIENDAS EN

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

ROSARIO, 6 

(Edif. Toscana) 
Tlf. (967) 52 44 55 

Albacete

AGENCIA INMOBILIARIA
| VENTA DE PISOS, APARTAMENTOS
| CHALETS Y LOCALES COMERCIALES
| NUEVOS Y USADOS.
| EN TODAS LAS ZONAS DE ALBACETE
| Y A TODOS LOS PRECIOS
j GESTION DE HIPOTECAS Y
| SUBVENCIONES
| NUESTRO GABINETE RSCAL LE ASERORARA

[ GRATÜITAMENTE SOBRE CUALQUIER ASPECTO

1 RELATIVO A SU COMPRA-VENTA
| ASESORAMIENTO EN EXPLOTACIONES AGRICOLAS

| Y GANADERAS

| CONTACTE SOLO CON PROFESIONALES
| C/ BAÑOS. 58-ENTREPLANTA-TELEFONOS. 24 09 28 Y 24 56 40-ALBACETE

©
 P

U
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i

01 bo i ñ CONSTRUCCION ZONA EN Ul VUIII EXPANSION EN ALBACETE
inmobiliario

SANAGUSTIN, 14-19 F 
ALBACETE 

TELEFONO 21 12 52

COMODOS PLAZOS

FACILIDADES DE PAGO

Zona Parque
Se alquila piso en Maria 
Marín, 4 dormitorios, salón, 
cocina, terraza, 2 baños 
completos, calefacción 
central, garaje, aire acon
dicionado, sin muebles. 
Precio 73.000 comunidad y 
garaje incluido.

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00 

ALBACETE

^arruella 
API: EMILIANO TARRUELLA YA0« 

Tarruella 
alquila pisos con 
o sin muebles en 
distintas zonas 

de Albacete 
•

Vende 
piso en Av. de España 
90 m^., salón, 3 donr+l 

torios, 2 baños, cocina 
amueblada nueva y 
plaza de garaje. Pf»» 

16.000.000 ptas.
•

Vende 
apartamento C/ Nue 
salón, 2 dormjo^ 
baño, cocina indepj 
diente, calefacción ^ 
vidual y aire acontjij 

nado. P^®fflaza 
10.500.000 ptas. PB» 

de garaje opcional.

Vende 1 
Zona Hospital R^I 

seminuevo, 3 do^ j 
rios, salón, baño 1 

aseo, cocina ^1 
da, trastero, calefaccjjl 

individual. P*^® I 

10.500.000^tas. 1

VendeC/ El Angel 126 "5| 

construidos, sag^j 

dormitorios, 2 ^1 
cocina amphaarno | 

da, galería n®Lfac-| 
doble ventanal, cal 1 
ción individual. P^|J 

garaje. I
14.500.000  ̂ 1

Zona Arquitecto ¿ 31 
delvira114ni^/¿V| 

dormitones, 2 jjgi 

reformas, plSa^zonql 
trastero, Pg ’socál | 

de recreo, sai^ H 
Precio 14.000.000 |

Tesifonte G^^' I 

Entreplanta ■ 

ftS^J

ATICOS Y DUPLEX

VIVIENDAS DE 2, 3 
Y 4 DORMITORIOS

VIVIENDAS EN PLANTA BAJA 
SIN COMUNIDAD

__
__

_
1

LOCALES Y PLAZAS DE GARAJE ^

€DIFICnCION€S M€PfiJ“l
ps DE LA CUBA, 2 - P planta^-
Tlf .967/21 91¿i'

M.C.D.2022
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La nueva sede, principal objetivo 
Áoareiadores

8

del Colegio de AparejadoresÍ
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V.M.

j Resolver los graves proble- 
,F3s legales que impiden la 

®ali2ación del edificio de la 
nueva sede colegial es uno de 
J principales objetivos del 

Colegio 
de Aparejadores y 

^^cnicos de Alba- 
P^"'^‘dentc, José 

nos comenta 
^g°sto de 1996 el 

debía 
sita ^^ nueva sede, •¿tóS ^’.^^enída Isabel la 

ten’ ^”!^"^bargola cons- 

QueiV ? P^ohlemas legales 
S S™ '’ continuación y 
«ca « Í “^ '0 q“e 

‘ perjuicios 

futuro” P'^'^feamientos de 

os. 
ifr' 
ia 
se
ca 
jo

^^ -fosé rT 9^^'^a sede -aña- 
pretende p,^ ^^r^~’ ®^ Colegio 
^‘‘"damentaff ^°^ r^bjetivos 

^^ ^decuada^^í ^^^ ^^ forma 
!^ puntual a respues- 

^ ‘^^ demandas de 

un sector, el de la construcción 
en general, muy cambiante, 
que exige una constante actua
lización en la formación y en 
los servicios que los profesio
nales prestan en un mercado 
en constante evolución y muy 
competitivo. También preten
demos en nuestras nuevas ins
talaciones crear un foro de 
debate y opinión en el que se 
contribuya a mejorar y solu
cionar muchos aspectos dentro 
del amplio sector en el que
so mueven los arquitectos 
técnicos”.

PGOU

En cuanto al Plan General 
de Ordenación Urbana, actual
mente en proceso de aproba
ción, el Colegio de Apareja
dores ha aportado su opinión 
al respecto para agilizar su tra
mitación, como reconoce su 
presidente. “Además de este 
objetivo fundamental, que es 
disponer de unas instalaciones 
adecuadas para el desarrollo 
de nuestras funciones, en el 
presente año seguiremos apor
tando nuestra opinión sobre 
los nuevos documentos del 
Plan General de Ordenación

Urbana al Ayuntamiento de 
Albacete, al que instaremos, 
por otra parte, a que proceda 
con más agilidad en la trami
tación de todo tipo de licencias 
y a que se adopten criterios 

objetivos e imparciales sobre 
competencias profesionales 
para redactar determinados 
tipos de proyectos”.

José Bautista Gómez conclu
ye enumerando el resto de 

objetivos que tienen plantedos 
a corto y medio plazo.

“En un plano más general, 
el Colegio pretende otros obje
tivos, a saber;

- Promover la redacción de 
una normativa autonómica 
sobre control de calidad en la 
construcción, de forma similar 
a Otras comunidades autóno
mas.

- Modificación del Código 
Civil que clarifique y actualice 
la responsabilidad de los dife
rentes agentes que intervienen 
en’ la edificación, ya que hoy 
recae de forma importante y 
casi exclusiva en los profesio
nales técnicos.

- Promover y desarrollar la 
cultura del mantenimiento de 
los edificios, que es la forma 
de conservar adecuadamente 
nuestro patrimonio inmobilia
rio.

- Asumir de forma inequí
voca nuestro compromiso con 
el sector de la construcción 
para contribuir a la mejora de 
la seguridad en las obras y 
reducir la alta tasa de sinies
tralidad del sector, en colabo- 
racón con la Administración, 
trabajadores, sindicatos y 
empresarios”.

na

Colegio oficial de Aparejadores y 
Arquitectos técnicos de Albacete

El Arquitecto técnico, un profesional de la construcción 
'4ue da respuesta a tus problemas en intervenciones de: .

GESTION DE PROYECTOS Y DIRECCION DE OBRAS
Adecuaciones, reformas, y decoraciones 

Rehabiiitaciones de edificios 
Mantenimiento de edificios 

SEGURIDAD Y CALIDAD EN LA EDIFICACION 

Valoraciones, peritaciones y tasaciones.

S? Martínez Villena, 14-2^ izqda.-Teléfonos 21 63 07 y 21 64 18 - 02001 Albacete
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La Fundación Laboral de la Construcción 
pretende la creación de un centro tecnológict

ííE

La Fundación Laboral de la 
Construcción en Castilla-La 
Mancha considera necesaria la 
creación de un centro tecno
lógico de la construcción, don
de se pudieran llevar a cabo 
los controles de calidad de los 
materiales y edificios además 
de ofrecer formación profesio
nal a los trabajadores.

Así lo manifestó ayer el pre
sidente de la comisión terri
torial de Castilla-La Mancha 
de dicha fundación, Manuel 
Blanco, quien añadió que este 
instituto podría ser muy útil 
con la próxima entrada en 
vigor de la ley de calidad en 
la construcción, ya que enton
ces serán precisos mayores 
controles, que se podrían rea
lizar desde el centro.

Centro de formación

Además, añadió, podría ser 
también un gran centro de for
mación profesional de los tra
bajadores de la construcción, 
y de realización de prácticas 
para los diplomados y licen
ciados, aunque, según dijo 
Blanco, esta posibilidad toda-

vía no la han planteado a la 
Administración regional.

La Fundación Laboral de la 
Construcción, cuya comisión 
territorial se reunió en Toledo, 
tiene como fines fundamenta
les el fomento de la formación 
profesional y de la investiga
ción, desarrollo y promoción 
de actuaciones tendentes a 
mejorar la salud laboral y segu
ridad en el trabajo, ya que la 
construcción es un sector con 
un alto índice de siniestralidad.

Implantación

Hasta el momento está 
implantada en las cinco capi
tales de provincia y pretende 
ampliar su cobertura a otras 
zonas de la región.

La fundación, integrada por 
empresarios y sindicatos, 
imparte cursos, sobre todo de 
seguridad en el trabajo, diri
gidos a desempleados o a tra
bajadores que desean ampliar 
su formación, además de ofre
cer cursos de formación a 
distancia.

Este año está previsto que 
se incremente la oferta de cur
sos en la región en torno a 
un 10 por ciento.

COMO
CONSTRUCION ;
Y PROMOCION 1
DE VIVIENDAS 1

OTOSA
SIEMPRE SÜ

HOGAR BIEN
SOCIEDAD LIMITADA

HECHO
CONSTRUCCION
Y PROMOCION
DE VIVIENDAS

ANTONIO MACHAD<^’ 

TELF: (967) 23 47 

FAX (967) 50 27 

02004 ALB7^ó

M.C.D.2022
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El Colegio de Arquitectos [ 
¿stá abierto a la sociedad

V.M.

Colegio Oficial de Arqui- 
^^^^'^^^'^ Mancha 

en Albacete a 110 
ygiados residentes, más otro 

tenar de habilitados. Este- 
oelmonte Martínez, pre- 

delegación de 
1^6 esde hace dos años, 

principales 
*^gio^^^ ’^^^ desarrolla el 

y formación 
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las tasas e impuestos, tales 
como el 15% de aprovecha
miento urbanístico”.

- El desarrollo urbanístico 
de Albacete deja bastante que 
desear, ¿está abierta la Admi
nistración al diálogo en este 
tema?

“A la vista de los problemas 
en el tema de segunda resi

Delegación de Albacete. Martínez Villena, 7. Tfno.: (967) 21 16 43. Fax (967) 21 48 90. 02001 Albacete

Ííl
ili

Í

dencia y edificaciones ilegales, 
es obvio que la ciudad no ha 
tenido un desarrollo urbanís
tico armónico. En este sentido, 
siempre hemos estado abiertos 
a una labor de asesoramiento 
con la Administración, que . 
lamentablemente, ha desesti
mado cualquier consejo”.

Para concluir, Esteban Bel

monte subraya que “el Colegio 
de Arquitectos pretende estar 
abierto a la sociedad, a través 
de exposiciones de arte, con 
una biblioteca para uso público 
y brindando, claro está, los ser
vicios específicos regulados por 
la ley, tales como el visado de 
proyectos y el cumplimiento de 
la normativa vigente”.

M.C.D.2022
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PROCOALBA S.L. se adapta a la calidad
y diseño que demanda el cliente

A.D.

Procoalba S.L., (cocinas, 
baños y complementos), diseña 
e instala las cocinas adaptán
dose en todo momento a la 
calidad y diseño que se deman
den.

Aunque la empresa nació 
hece menos de un año, su 
experiencia, sobre todo en el 
sector de sanitarios, muebles 
de baño y cocina, viene acre
ditada por el trabajo de más 
de 20 años.

Igualmente, su línea de tra
bajo se basa en el contacto 
directo con el cliente y la pro
fesionalización, advirtiendo en 
todo momento lo que este 
necesita para ofrecérselo, aco
modándose al presupuesto del 
que éste dispone.

Por otra parte, en la línea 
de continua mejora y actua
lización de su oferta Procoalba 
está en disposición de ofrecer 
los diseños más vanguardistas 
ya que acuden a todos los cer
támenes y exposiciones, tanto 
a nivel nacional como inter
nacional.

Ana Tomás, de Procoalba, 
responde a nuestras preguntas 
y comenta las características de 
su empresa y la línea de 
trabajo.

- ¿Cuál es la trayectoria de 
su empresa y su ámbito de 
actuació?

- Mi empresa nace en Alba
cete y para Albacete hace 
menos de un año, no por eso 
menos experimentada, ya que 
tenemos una experiencia en el 
sector de sanitarios, muebles 
de baño, accesorios y muebles 
de cocina de más de 20 años, 
a través de un distribuidor de 
los más importantes de Levan
te.

- ¿Es muy dura la compe
tencia en el sector?

- Por supuesto que es muy 
dura la competencia, donde no. 
Lo que pasa es que tratamos 
y conseguimos clientes en base 
a la profesionalidad, sobre 
todo con un contacto muy per
sonalizado y directo con el 
cliente, para entender lo que 
realmente quiere y principal
mente lo que necesita, enton
ces plasmarlo en su vivienda 
y sin olvidar lo más importante, 
acomodamos al presupuesto. 
No siempre es fácil pero este 
es nuestro cometido.

- ¿La oferta y la demanda 
caminan juntas en la actua
lidad o quizás está bastante 
saturado el mercado?

- Pienso que la demanda 
camina con el momento eco-

nómico que atravesamos. En 
estos momentos se puede decir 
que la demanda está subiendo 
discretamente yque por 
supuesto hay oferta para esta 
demanda, aunque también es 
cierto que no todos son pro
fesionales en este tipo de 
oferta.

Diseños vanguardistas

Por último, Ana Tomás 
recuerda que en estos momen
tos puedo decir que Procoalba 
está eñ disposición de poder 
ofrecer en todos sus artículos 
los diseños más vanguardistas 
que existen en el mercado

español. Para ello P¿ 
asistir a todos los 
y exposiciones flO® ^¡

a nivel nacional 
nacional, así 000*0 .^ 
el mejor sistema ^^ 
de diseño qne ex* 
momentos.

LA PIEZA

t**
<»

en una vivienda supone un
valor anaf"

’ ’ . diseña e instala las cocinas para tus p''^
adaptándose a la Jm , que demanden.

" ^rococ^m xl
Cocinas, baños y complementos.

C/ Manuel de Falla 7.Telf: 96/ 72 ^°

CROME
Con la garantía:

*0
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Poseemos la sabiduría de la experiencia.

LIDEZ

Construimos tu casa, tú creas hogar.

Pero todo esto no resulta suficiente para 
poder realizar nuestro trabajo, porque 
sin ti nuestra obra está inacabada, ya 
que sólo podemos construir tu casa...

La solidez de nuestra amplia estructura 
nos permite trabajar con la máxima 
agilidad, control y fiabilidad posibles.

Nuestro compromiso de calidad nos 
obliga a ofrecer sólo lo mejor...

Nuestra visión de futuro nos lleva a 
adaptamos a las nuevas tendencias que 
^^ige el mercado.

CALIDA

81
8

Construimos tu casa, tú creas hogar.
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EI estatuto
PILAR CERNUDA

Y
a hay proyecto de Esta
tuto de la Función 
Pública. Y, además, 
pactado con los sindicatos, lo 

que significa que hay garantías 
de que salga adelante. Es una 
buena faena conseguida por 
Mariano Rajoy, y que no logra
ron sus antecesores por mucho 
empeño que pusieron en 
potenciar la carrera profesional 
de los funcionarios y marcar 
unas normas de comportamien
to.

El proyecto tiene buena pin
ta, y lo que se conoce sobre 
el texto da a entender que ha 
prevalecido el sentido común 
por encima de otros intereses. 
Se trata de un estatuto de míni
mos, como advierten los que 
lo han negociado y pactado, 
pero es un punto de partida 
para conseguir el objetivo por 
el que tanto han luchado los 
funcionarios: que se pueda 
hacer una carrera profesional 
dentro de la Función Pública, 
de manera que prevalezca la 
eficacia por encima de los cri
terios políticos y gubernamen
tales.

Los funcionarios estaban y 
están necesitados de una mejor 
imagen. Los dos millones de 
funcionarios españoles viven 
con el sambenito de que su 
puesto vitalicio fomenta la desi
dia y la desgana, y se les acusa 
de escasa flexibilidad para 
aceptar cualquier modificación 
en su estatus de trabajo, mien

CONVOCATORIA

COOPERATIVA DEL CAMPO “SANTIAGO APOSTOL” 
MONTEALEGRE DEL CASTILLO (ALBACETE)

ASAMBLEA GENERAL

DIA: 22 DE FEBRERO DE 1998
LUGAR: CASA DE LA CULTURA (MONTEALEGRE) 
HORA: 10’30 H. PRIMERA CONVOCATORIA 

11 H. SEGUNDA CONVOCATORIA

SESION ORDINARIA

1 .- Auditoría 96/97.
2 .-Aprobación, si procede, del Balance y 

Cuenta de Resultados del Ejercicio 96/97.
3 .- Regulación Capital Social.
4 .- Tema Inversiones.
5 .- Elección de tres socios para firmar el acta.
6 .- Ruegos y preguntas.

EL CONSEJO RECTOR

NOTA: Es imprescindible para la asistencia 
portar la citación, o autorización manuscrita 
del socio, así como el Documento Nacional 
de Identidad.

*Se dará un obsequio a los 
asistentes a la Asamblea General.

tras que muestran mucha flexi
bilidad a la hora de cumplir 
el horario de trabajo. Es una 
imagen injusta, aunque efecti
vamente existen funcionarios 
que se toman su responsabi
lidad a título de inventario.

Ahora el Estatuto firmado 
por el gobierno y los sindicatos 
mayoritarios permite primar a 
quien es más eficaz, y elimina 
arbitrariedades. Pero también 
exige más.

Los funcionarios españoles 
estaban necesitados de un Esta
tuto, pero también estaban 
necesitados de él los españoles 
no funcionarios que deben acu
dir a ellos para resolver cual
quier tipo de gestión. Es incom
prensible, o lo era al menos 
hasta ahora, que no existiera 
movilidad entre departamen
tos, que no se pudieran refor
zar oficinas en las que se nece
sitaba más personal, mientras 
en otras se estaba mano sobre 
mano. Como es incomprensi
ble, o lo era al menos hasta 
ahora, que funcionarios de tra
yectoria impecable se vieran 
rebasados por quienes tenían 
un buen apadrinamiento polí
tico o amistoso, o que en las 
oposiciones brillara por su 
ausencia la igualdad de opor
tunidades.

Este proyecto, sin cumplir 
todas las expectativas, abre las 
puertas para una Función 
Pública más justa. Pero tam
bién, insistimos, exige más.

'w

V
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uando aún no se han 
apagado los ecos de las 
dos últimas polémicas 

entre el gobierno del Partido 
Popular y el Partido Naciona
lista Vasco en torno a la polí
tica terrorista como consecuen
cia de la protección de los con
cejales del PP en el País Vasco 
y cuando parecía que ambos 
gobiernos estaban dispuestos a 
rebajar la tensión originada 
por la decisión del ministerio 
del Interior de dotar a estos 
ediles de medidas de contra- 
vigilancia realizada por la Poli
cía Nacional, surge un nuevo 
escollo, un nuevo motivo de 
conflicto que parecía aparcado 
tra la última ofensiva de ETA: 
la decisión de la comisión de 
Derechos Humanos del Parla
mento vasco de elevar a ins
tancias europeas la situación 
de los presos de ETA.

El PNV ha tardado bien 
poco en contestar lo que ha 
calificado como una vulnera
ción del Estatuto de Autono
mía y de sus competencias poli
ciales atacando por un lado 
“sensible” de la lucha anti-

S
i no lo remedia el santo 
del día, el PNV parece 
decidido a llevar al 
Gobierno español ante los tri

bunales europeos para que 
cambie la actual política peni
tenciaria. El diputado José 
Antonio Rubalkaba -aquel a 
quien el lector recordará por 
sus desvelos por la suerte de 
los presos de la banda terro
rista ETA- vuelve a la carga. 
Nadie Nadie duda de que 
España es un Estado de dere
cho y que es el Gobierno cen
tral a quien compete establecer 
los términos de la política peni
tenciaria, pero el PNV ha 
entrado en campaña electoral 
—las autonómicas están plan
teadas para el próximo 25 de 
octubre- y como tributo a ese 
dios menor de los clientelismos 
electorales, todo debe ser pues
to patas arriba, desacreditado.

Lo de menos es que con una

Otro error
FAJMANXODAL

lo Íf

terrorista y ha demostrado que 
no está dispuesto a pasarle ni 
una a quien apoya en la gober
nabilidad del país en todo, sal
vo en la lucha contra ETA.

za señala que el 
Interior no puede P^” 
dad de los demócratas ‘ 
varsela“parcel¡ta”del”‘''n

Produce indignación la con
templación de como gobierno 
central y vasco va cada uno 
a lo suyo y son incapaces de 
actuar con discreción y al uní
sono como pregonan.

La decisión de la Comisión 
de Derechos Humanos de 
recurrir ante la Comisión de 
Derechos Humanos del Parla
mento Europeo es una insen
satez por el momento en que 
se produce, después de que 
hubiera quedado paralizada 
tras la reunión de José Antonio 
Rubalcaba con el ministro del 
Interior y Mayor Oreja deci
diera llevar adelante una polí
tica penitenciaria “más activa” 
con respecto a los presos.

Otra cuestión había antici
pado esta tormenta. El docu
mento para activar la “segunda 
fase” de la mesa de Ajuria 
Enea, que ha puesto en cir
culación el lehendakari Ardan-

tica penitenciaria sin ^'J

Pues bien, si el 
le acompañan en ’ 
en la CormsiM * ,
Humanos del Par>an’\ .
co, Eusko Aixait» 
Izquierda Unida
su error político d P ^^ 
ante las instancias e ^r^ ¿ 
que considern una . u^:
cumplimiento de w j j^ 
con los presos pjns^ t. 
lo hagan. Pero qi^^pi; 

actitud ei^ ^ Jcon esa , „
del Interior volverá
sividad” en el acere 
presos hasta que s r ^ 
la decisión con 
guirán un e^^^í° tensión^ 
cente con sus pre ^
si Estrasburgo da fe..
Estado Español c j^¡>

perara el tieinp jK^'Ifrr 
¿Qué reclamación 
hacer, entonces, j^ir 
toman esta alcéis 
na e irresponsable-

P

El PNV y los presos
FERMIN BOCOS

►
 Que el PNV 

pretenda 
denunciar la 
política 
penitenciaria 
ante los 
tribunales 
europeos, 
suena a 
sarcasmo

iniciativa de esta naturaleza se 
corra el peligro de trasladar 
hacia fuera la falsa idea de que 
los presos etarras son presos 
políticos. Para un partido en 
campaña, este tipo de cuestio
nes resultan de carácter secun
dario. Que los presos -que

cumplen ran'C 
en juicios hip ’^^f^itení

próximos o J f-ufí- 
domicilios, -jón^^^ 
ponderar en 
sasde todas, atendió 
de disposición uaya''' 
que cada mte^^ asi r 
acreditar, 

no se han
de las mandes ‘ j,|e

terrorista de S ¿^ j,
Xas pn 

entre los e j^a 
el PNV pr¿f!^aí»í 
política opebS- . 
tribunales c pfegü 
sarcasmo. 
dirían sobre ^er 
hijos de los ^^Igús 
nados cuand|^, ^^¿ su. 

®’^’'‘’Xeno a 
no han vuein
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^^y^^ Oreja y Atutxa “agotarán 
todas las vías de diálogo y

■ acuerdo” para superar la polémica
¿a suscitada en torno a las 

competencias policiales en Euskadi

^nda la política penitenciaría del Gobierno en la Comisión de Derechos Humanos 

El PNV ‘airea’ en Europa
sus diferencias con el PP
h actua/ ^ *Í™ Batzar del PNV ha acordado denunciar 

insta ^-^^^^ penitenciaría del Ministerio del Interior 
^^^^P^^^f tnl y como decidió la Comisión 

^obiern^ ^el Parlamento Vasco. Mientras,
dá¡ogo^ '^'^*^* ^^^^^^ ^y^^ ‘^ngotar todas ¡as vías 
^wno ^^^^^^^. ’ ^^^^ ^^Perar ¡a situación creada 

1“’ / os servicios de contravigilancia de la Policía.
istro

'^ 
U

 %
 

^ ^
 ■

Vi
,

2^1.®’)- ® PNV 

política 
F^or ante’^- ^misterio del 
t tal v euro-

t^^* Parkim ^’^^^^°^ Huma- 
b preS ^^sco.
^‘^‘Q't, Jos? A citada

P^ este? °^^^ a ETB,

F Euskn ^Q^sen-

en^a Per-

& de n P''^sos a

la acordé

que .Y?""’

Sem an celebrár

Estrack

I Mítica J^P^nsable de

^el u?^Pa es el 
K ^reja ^'"^^ Jaime

^os co?'’^c «lleva, 
^otuisión 

liev?^”^^ ’"‘on- 
’*"«enc¡L^ una 

Uley: cumpla lo qu^ 

f*¿>«.J^''P“ 
Bth ""cnor T ®" Ptu- 
P’b^dó’av?"^ María

Masur, ^talogo v

1 Sita'^‘^nza1 “"^Jon no

deseada y reponer algo que 
nunca debía haberse produci
do: la vulneración o invasión 
de competencias recogidas en 
nuestro marco legal que se 
refieren a materia de seguridad 
ciudadana”.

El Consejo del Gobierno 
Vasco considera que se ha 
dado una “invasión de com
petencias” en esta materia 
policial por parte del Minis
terio del Interior que ha 
supuesto además un “riesgo” 
e “inseguridad” hacia las per
sonas objeto de la protección, 
los cargos del PP.

Preguntada sobre cuál 
podría ser la fórmula de recon
ducir la situación, la portavoz 
del Gobienro Vasco dijo que 
éste “sigue exigiendo que se 
cumpla fielmente lo que recoge 
el Estatuto de Autonomía”, 
que establece “todas las reglas 
^® juego en materia de segu
ridad ciudadana que está en 
manos de la Ertzaintza”.

Negó que esta resolución del 
Consejo se haya debido a la 
negativa del PSE-EE, socios en 
el Ejecutivo del PNV y de EA, 
a apoyar la formulación de un 
conflicto de competencias,, sino 
que es fruto de una reflexión.

El portavoz del PNV en el 
Congreso, Iñaqui Anasagasti,

ti

^ Belloch: PP y PNV han 

escenifícado el desacuerdo
El portavoz de Justicia del PSOE en el Congreso, Juan 

Alberto Belloch, dijo ayer tener la impresión de que el PP 
y el PNV han llegado a “un acuerdo explícito de distribución 

papeles” en virtud del cual se dedican a “escenificar el 
desacuerdo” con el fin de satisfacer a sus respectivos electores. 
Belloch se refería así en los pasillos del Congreso al anuncio 
de que la dirección del PNV ha acordado denunciar la actual 
política penitenciaria del Ministerio del Interior ante instancias 
europeas, tal y como decidió la Comisión de Derechos Huma
nos del Parlamento Vasco. ”¿Qué sentido tiene a estas alturas

1 ^^^^ políticas a una instancia internacional?”, se preguntó
el diputado socialista, quien vio en esta decisión parte de ese 
acuerdo explícito de distribución de papeles” para satisfacer

a las respectivas “clientelas”.

La portavoz del Ejecutivo vasco, Mari Carmen Garmendia, en rueda de prensa tras la reunión del Consejo.

r

abogó por encauzar el debate 
sobre la seguridad de los con
cejales del PP “de una forma 
civilizada y sobre todo con dis
crección” y dijo que “los que 
todos sabemos se están frotan
do las manos”. El portavoz del 
Grupo Vasco consideró que en 
torno a la Ertzaintza hay “mu
chos recelos, sospechas, corta
pisas, y mucho poner palos en 
la rueda”, y aseguró que la 
Policía Vasca ha planteado la 
necesidad de llevar a cabo una 
vigilancia adecuada, y si es 

necesario complementar ésta, 
que se articulen las medidas 
necesarias a través de las Jun
tas de Seguridad y de conver
saciones “civilizadas, respetuo
sas y leales”.

Por otra parte, el vicesecre
tario general de Eusko Alkar- 
tasuna, Rafael Larreina, ha 

■ dicho que el Gobierno está 
intentando poner las bases 
para proceder a una “involu
ción” en el proceso de auto
gobierno de Euskadi.

Larreina dio a conocer las 

Juan Alberto Belloch.

w
«»

ii*
«i

i«
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reflexiones realizadas por la 
Ejecutiva Nacional de su par
tido, reunida en San Sebastián, 
y que se centraron en la pro
puesta de pacificación del 
lehendakari José Antonio 
Ardanza y en el conflicto com
petencial en materia policial.

Finalmente, el dirigente del 
PSE-EE Manuel Huertas dijo 
ayer que la presentación de 
una denuncia en instancias 
europeas contra la política 
penitenciaria del Gobierno 
supone “dar proyección inter
nacional a ETA y HB, que la 
han buscado durante mucho 
tiempo sin conseguiría”.

El portavoz socialista en la 
comisión de Derechos Huma
nos del Parlamento vasco seña
ló en un comunicado que tras
ladar esa denuncia a la comi
sión homóloga del Parlamento 
europeo, como ha decidido el 
PNV, “es airear la diferencias 
entre las fuerzas democráti
cas”.

Huertas afirmó que la polí
tica penitenciaria “más activa” 
que prometió el ministro 
Mayor Oreja, a los parlamen
tarios vascos “no ha respon
dido a las espectativas que se 
crearon”, aunque dijo que “la 
ola de atentados de los últimos 
meses ha frustrado cualquier 
esperanza de una política favo
rable a un acercamiento pro
gresivo de presos y ha endu
recido la posición del Minis
terio de Interior”.
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Mayor Oreja niega invasión de competencias aunque reconoce puede haber equivocaciones

No se puede ‘maniatar’ a las 
FSE en su lucha contra ETA

MADRID. (Efe).- El minis
tro del Interior, Jaime Mayor 
Oreja, consideró ayer que es 
una contradición “exigir” al 
Gobierno de España y a las 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do que luchen contra el terro
rismo y luego “maniatarías” en 
el uso de sus competencias en 
materia antiterrorista en el 
País Vasco. Mayor Oreja, en 
una entrevista realizada en “El 
primer café” de Antena 3 TV, 
aseguró que no ha habido “in
vasión” de competencias ni 
“deslealtad” respecto a la Ert- 
zaintza en las tareas de pro
tección a los concejales del PP 
del País Vasco, aunque reco
noció que puede haber equi
vocaciones e incluso “chapu
zas” cuando se trata de pro
teger a este colectivo de 250 
personas.

El ministro prefirió no dar 
detalles sobre las labores de 
contravigilancia que realiza la 
Policía con los concejales del 
PP en Euskadi y se limitó a 
decir que “no ha hecho nin
guna contravigilancia hacia las 
personas custodiadas por la 
Ertzaintza”.

Sobre el malestar creado en 
el Ejecutivo vasco por estas 
tareas policiales al considerar 
que son competencia de la Ert
zaintza, el ministro dijo que 
“no ha existido ultimátum”. 
Mayor Oreja precisó que 
“cuando el gobierno vasco 
cumple con sus competencias 
y adoptan por ello un dispo
sitivo concreto no me las con
sulta a mí y cuando las Fuerzas 
de Seguridad del Estado hacen 
uso de sus competencias 
anti-terroristas en el País Vas
co no tiene que dar ninguna 
explicación a ningún gobier
no”. Añadió que la situación 
creada entre el Gobierno cen
tral y el vasco está “hinchada” 
y que “si se quieren sacar las 
cosas de quicio se puede hacer, 
pero lo que es evidente es que 
todas las cuestiones son sus
ceptibles de mejora a través 
del diálogo entre las institu-

El ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja en una foto de archivo.

ciones”.
El ministro se mostró preo

cupado por la estrategia que 
persigue ETA de crear con
fusión y trasladar a las fuerzas 
de seguridad su responsabili
dad en el asesinato de los con
cejales del PP cuando esto es 
un “desafío” de la banda hacia 
este colectivo que “lo volverá 
a recordar alguna otra vez”.

Agregó que “la sensación de 
que la falta de seguridad es 
la que provoca los asesinatos 
de los concejales es un error 
y una mezquindad”.

El ministro contestó a las 
afirmaciones del ex presidente 
del Gobierno Felipe González, 
respecto a que estuvieron a 
punto de acabar con el terro
rismo en 1993, y dijo que “el 
que crea que el fin depende 
de la habilidad de un gobierno 
está equivocado” ya que esto 
se sustenta en un ambiente 
político y social que “asfixie 
la cultura de la violencia”.

Mayor Oreja comparece para 
^ explicar la contravigilancia

La Mesa del Congreso 
admitió ayer las peticiones de 
comparecencia ante la Cámara 
del ministro del Interior, 
Jaime Mayor Oreja, para que 
informe de la operación de 
contravigilancia de cargos del 
PP en el País Vasco, siempre 
que el Gobierno no considere 
que la comparecencia afecta a 
una materia clasificada.

Las solicitudes de 
comparecencia de Mayor 
Oreja habían sido solicitadas 
por los grupos del PNV y 
mixto para que informara del 
documento publicado por la 
prensa y denominado

“Operación Filtro”, relativo a 
un dispositivo de seguridad 
antiterrorista efectuado por la 
Policía Nacional para los 
cargos electos del Partido 
Popular y que provocó las 
críticas del Gobierno vasco.

La admisión a trámite se 
adoptó ayer por la tarde por 
los miembros del órgano de 
gobierno de la Cámara Baja, 
cuyo portavoz, Josep López de 
Lerma, dijo a Efe que, de 
acuerdo con lo que se hace 
en este tipo de casos, se 
advierte que la comparecencia 
se realizará si no afecta a 
materia clasificada alguna.

Aviso
Con el objeto de mejorar la calidad del servicio eléctrico, 

estamos realizando trabajos en nuestras instalaciones. Por 
este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporal
mente el suministro en:

Día 12 de febrero Hora

Alpera

• Población de Alpera total y cercanías . de 13,30 a 15,00

Los trabaios se realizarán con la mayor rapidez. En caso de 
que terminasen antes de las horas indicadas, se restablecerá el 
suministro de forma inmediata, sin aviso previo. Rogamos a nuestros 
clientes disculpen las molestias y les agradecemos su colaboración.
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
WA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

CAPITOL 

MULTICINES ALBACENTER
(7 SALAS)

¡PRECIO UNICO 400 PTAS!
SEA USTED JOVEN..,VUELVA AL CINE

AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES (ALBACETE)
ANUNCIO

En el Boletín Oficial de la Provincia nS 15 de fecha 4 de 
Febrero de 1998, aparece el anuncio para el aprovechamiento 
de caza menor en 1799 Hectáreas del Monte Derrubiada de 
los propios de este Municipio y por el periodo de 5 años.

El tipo de licitación es de 925.000 ptas. al alza el primer 
año y el plazo de presentación de plicas termina el 16 de 
Febrero a las 14 horas.

Para más información pueden contactar con el Ayuntamiento 
de Casas de Ves ai teléfono (967) 47 50 01

La Ertzaintza 
detiene a tres 
jóvenes en 
Guipúzcoa

SAN SEBASTIAN. (í 
La Ertzaintza ha det^ 
madrugada en Guipó® 
tres jóvenes presunto 
relacionados con la ® 
callejera, informó 
departamento vasco » 
rior.

Los arrestos fueron ® 
dos a partir de las 
de hoy en las localidad 
puzcoanas de Gainza, • 
y Zerain, como consto* 
de las investigaciones J 
Policía Autonómica rej 
torno a los sabotajes caUt) 
según la misma fuente.

Los detenidos son trt> 
nes con edades compi ■ 
entre los 17 y 20 anoL 
los arrestos la .Ert^,. 
efectuado varios r^ 
sobre cuyo resultado ' 
informado.

Estado, Gener# 
y Ayuntaniieíl* 
colaboran en I» 
seguridad de Iu* 
ediles del PP ® 
Cataluña

delegación 
Cataluña, la . (jejer. 
Gobernación de w ^^ 
y el ayuntannen ¡^ 
lona colaboran ^? 
sitivos establecidos Jg’? 
tizar la seguridad 
concejales del 
comunidad. jor.;

La .Policía ü. 
Guardia Civ» 7 ,|,í^í 
dÉsquadra 
en las comarcas . 
desplegado, se ^^ 
vigilancia de ¿r 
populares y jse¿^ 
familiar y P^^°,ies ¿¿^ 
confirmado fusiones' 
de las administ^ 
cadas. ■ «to <1^,

El Ayunta®^ 
lona ha puesW^je ^^. 
posición de p uiia ^ 
Oncejales /iltWt< 
de la Guar* > j 
garantizar su 8^ ^-. 
nal y 13 -Urüto^L.j 

niones «»^poi< 
mas semanas r |gg3>;.

Gobierno, 
Gobernadora dg 13*^ 
to barcelonés 7 1^ .^ 
** B"**^** OI»' 

con un 
seguridad a ^.^^ 3 • 
Nacional ^^ ¡para^t^'

tareas de c ¿g i ^ 
evitar err ^^fgos ,^ 

han '^5Su¿'‘í^ 
autoprot^^t se j 
toda España, W 

’“’‘*ncia“rsí«(*‘ 
denunciar

ó b
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’ to infomó ¡a Cadena Ser, la decisión del Consejo no se adoptó como “acuerdo”

Los secretarios de Estado
suntas
la>’ 
ó »5 
:o *’

incrementan un 30% su sueldo
ron w 
00^1 
lidade

MADRID. (Fax-Press).- 
Ps secretarios de Estado

'ocrementando su sueldo 
* por ciento, lo que supone 

millones de 
na-Afectas nías anualmente, al 

^os retribuciones hasta 
X ™’ ^rr^s de pesetas con 
Jp^nto autorizado por 

^ Ministros del 
30 de enero.

^^^ ^1 registro teS^ "^ Administra-

(rersosí? ‘‘^°5 por los 
***’ales P^rtamentos minis- 

fus altnc suman^^“0^ cargos que aunque

1

mes? 
a rei^ 
;s calle.’ 
ate.
m trí>i

años.' 
■tzaia® 
i <• 
ado "•
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^'sdo enm^ ’‘"^secretario de

É“*’W.JoséR?'™c

P dotación supone pones de "^’"’®"al de 87 
f os en los

de ^^°^iado al con- 
C ¿á±N' P^«ductivi- 

C^en reWh^í® 
r «‘artos de p^i*^® los

P «argos fe" especial de 

P potestad Gobierno

f^ceníión^í^'wia.

IMíos de pj;'‘? para 
P la deriv ^^^^^o más 
»<^ derivada del 2’1

A la medida se suman altos cargos que no son secretarios de Estado, como es el caso de José Barea.

‘'‘y

idí^ 
fan 

díi^í 
efl '*^

por ciento del resto de los fun
cionarios porque pierden las 
dietas de asistenci a los con
sejos de administración de las 
empresas privatizadas”, señala
ron fuentes del ministerio de 
Economía. En el caso de los 
secretarios de Estado que ten
gan, en razón de su cargo, que 
seguir asistiendo a los consejos 
de administración de determi
nadas empresas renunciarán a 
la percepción de las dietas.

Sin embargo los secretarios 
de Estado que no pertenecen 
a ningún consejo de adminis-

tración, como el de Relaciones 
con las Cortes, José María 
Michavila y el director de la 
Oficina Presupuestaria, José 
Barea, que no pertenecen a 
ningún consejo de Administra
ción también percibirán el 
complemento de productivi
dad.

Según informó ayer la Cade
na Ser, esta decisión del Con
sejo de Ministros no se adoptó 
bajo la categoría de “acuerdo” 
para no aparecer en la refe
rencia oficial, que es obliga
toria tras la reunión del Gabi

nete, en la que se incluyen 
todos los acuerdos adoptados 
por el Gobierno.

Con esta medida, el Ejecu
tivo pretende paliar la pérdida 
de poder adquisitivo que supu
so para algunos de estos altos 
cargos la privatización de 
empresas públicas donde ocu
paban puestos en los consejos 
de administración.

Pese a que no todos se han 
visto afectados, lo cierto es que 
este incremento de la produc
tividad afecta a los 29 secre
tarios de Estado.

7^ y Tirapu, imputados en el caso
^^1 vídeo de Pedro J. Ramírez
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 o por la difusión de un vídeo 
de carácter sexual con el que 
se. le relaciona.

Ambos han sido citados con 
un intervalo de media hora de 
diferencia. La providencia de 
la juez afirma que están citados 
con el objeto de tomarles “am
plia y detallada” declaración 
Sobre la distribución del vídeo 
de Pedro J. Ramírez. Asimis- 
mo, les advierte de que vengan 
acompañados de sus abogados, 
porque declararan en condi
ción de imputados.

De este modo ya son seis 
las personas imputadas en esta 
causa, iniciada a raíz de la 
denuncia presentada por el 
director del diario “El Mun
do . Se Trata de Exuperancia 
Rapú, la mujer que aparecía 
en el vídeo; José María Gon
zález Sánchez-Cantalejo, el 
supuesto autor del vídeo; 
^^gel Patón, y el abogado y 
editor Rodríguez Menéndez. El ex secretario de Estado para la Seguridad Rafael Vera.
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Eguiagaray afirma 
que el PSOE tiene 
^moral de combate 
como oposición’

. MADRID. (Efe).- El por
tavoz del PSOE en el Congreso 
de los Diputados, Juan Manuel 
Eguiagaray, aseguró ayer que 
en la reunión de la Permanente 
para analizar la gestión del 
Grupo Parlamentario “no he 
visto pesimismo, sino un aná
lisis realista y una moral de 
combate como oposición”.

En la rueda de prensa pos
terior a la reunión, Eguiagaray 
destacó que durante la expo
sición del informe de gestión 
hizo un análisis “autocrítico” 
que fué alabado por alguno de 
los diputados y que le “ahorró 
cualquier otro tipo de crítica”, 
si bien precisó que de ahí no 
se puede deducir una “visión 
pesimista” de los socialistas 
respecto a su labor de opo
sición.

Juan Manuel Eguiagaray 
destacó la voluntad de los 
socialistas de “salir a la calle” 
a explicar sus propuestas, entre 
las cuales, dijo, se deben incluir 
las relativas a empleo, sanidad, 
educación y recuperación de 
las “libertades democráticas” al 
estimar que en los dos últimos 
años se ha producido un “re
troceso” y se han puesto “en 
riesgo” estos ámbitos.

Indicó que la gestión del 
Grupo se ha aprobado por el 
método del asentimiento, agra
deció el hecho de que “a pesar 
de nuestros errores, parece que 
todavía tenemos la confianza 
de los diputados y senadores”, 
y puso de manifiesto el “alto 
nivel de coincidencia” que se 
ha producido respecto a la 
necesidad de “orientar” su 
labor como oposición.

El dirigente socialista recor
dó que el próximo mes de mar
zo el Gobierno del PP pre
sidido por José María Aznar 
llevará dos años en el poder, 
por lo que aseguró se puede 
considerar que éste “ha per
dido ya la virginidad”, y que 
ha concluido la etapa de “tran
sición” al llegar al “ecuador” 
de la legislatura.

Anunció que es intención 
del PSOE, ante las próximas 
elecciones, convertirse en una 
“alternativa distinta” que abar
que desde la izquierda hasta 
el centro progresista, que se 
deberá lograr con una “mo
vilización social” de todo el 
partido para intentar ganar los 
comicios con una oposición 
“seria, sensata y creíble”.

Eguiagaray afirmó que en la 
reunión ha habido una actitud 
“compartida” por todos los 
diputados y senadores al con
siderar que las “limitaciones”^ 
del Grupo “no forman parte 
de un error de planteamiento 
político o de un enfoque equi
vocado”, y señaló que “no se 
trata de buscar culpables, sino 
de cómo hacer una oposición 
más eficaz en las condiciones 
nada fáciles en las que se plan
tea el debate de la oposición”.

En este sentido, destacó la 
ventaja de que dispone el 
Gobierno en este debate al 
“disfrutar” de una situación 
económica favorable por la 
coyuntura internacional, de 
una “paz social y sindical” y 
con una “caída ostensible de 
la crítica mediática”.



La Tribuna
Miércoles, 1

30

Unos 400 fármacos de ba ja utilidad terapéutica deberán ser costeados por el usuario

Sanidad da a conocer hoy 
la lista del ‘medicamentazo’

MADRID. (Agencias).- El 
Ministerio de Sanidad presenta 
hoy en rueda de prensa la lista 
de medicamentos que pueden 
ser excluidos de la financiación 
pública y que deberán ser cos
teados totalmente por el usua
rio.

Fuentes de Sanidad informa
ron a Efe de que esta lista, 
unos 400 fármacos para sín
dromes menores y de baja uti
lidad terapéutica, será poste
riormente estudiada por todos 
los organismos afectados, 
sociedades médicas, organiza
ciones de enfermos, farmacéu
ticos e industria.

Seguirán siendo recetados 
pese a su baja utilidad

Los medicamentos que 
dejen de ser financiados por 
la seguridad social podrán 
seguir siendo recetados por los 
médicos del sistema nacional 
de salud, aunque serán paga
dos por los usuarios.

La lista definitiva de fárma
cos sin financiación pública 
será aprobada en un Real 
Decreto que se prevé esté con
sensuado y finalizado la próxi
ma primavera.

Esta medida servirá para 
reducir el gasto farmacéutico 
y conseguir con el pacto fir
mado con Farmaindustria el 
pasado mes, la aplicación pau
latina de los genéricos y los 
precios de referencia, un 
ahorro este año de 65.000 
millones de pesetas que, según 
el ministro, se destinarán a 
otras necesidades prioritarias 
de la sanidad.

La OCU denuncia que Telefónica gana
30.000 millones con el ‘redondeo’

MADRID. (Efe).- La Orga
nización de Consumidores y 
Usuarios (OCU) ha presenta
do una queja al Defensor del 
Pueblo en la que denuncia que 
Telefónica consigue unos 
ingresos en torno a los 30.000 
millones de pesetas con el “re
dondeo” en llamadas metropo
litanas por el sistema de fac
turación por pasos.

En un comunicado, la orga
nización de consumidores 
explica que, según Telefónica, 
la llamada media metropolita
na es de 2 minutos 45 segundos 
que, sin embargo, la compañía 
“redondea” a 3 minutos.

Sistema de facturación

En su denuncia, la Organi
zación de Consumidores y 
Usuarios añade que esos 15 
segundos representan, en el 
actual sistema de facturación 
de pasos, 0,55 pesetas por cada

Los medicamentos excluidos podrán seguir siendo recetados por los médicos.

Por su parte, el conseller de 
Sanidad, Eduard Rius, mani
festó a Europa Press que “no 
cabe duda de que si el precio 
de los medicamentos que se 
excluyen de la financiación 
pública es barato, el impacto 
de esta medida será menor 
para la población”.

Rius hizo estas declaracio
nes en relación a la noticia 
difundida por Catalunya Radio 
que señalaba que los 400 fár
macos que se excluirán de la 
financiación pública tendrán 
un precio inferior a las 500 
pesetas.

En cuanto a la lista concreta 
de los fármacos que se exclui
rán de la Seguridad Social, el 
conseller declinó pronunciarse 
hasta que el Ministerio de 
Sanidad dé a conocer hoy la 
citada lista. 

llamada, es decir, el 8,3 por 
■ ciento de su importe.

Puesto que “Telefónica no 
desglosa el origen de sus ingre
sos en telefonía básica”, la 
Organización de Consumido
res y Usuarios ha tomado 
como último dato el recogido, 
en julio de 1994, en la revista 
“Inverban”, de la Sociedad de 
Valores y Bolsa, donde se indi
ca que los ingresos por el con
cepto de llamadas metropoli
tanas fueron en 1993 de 
289.835,5 millones de pesetas.

Si a esa cantidad, dice la 
Organización de Consumido
res y Usuarios, “le aplicamos 
el porcentaje de incremento 
que la última memoria de 
Telefónica atribuye al período 
1993-96 en servicio telefónico 
básico, que es del 23,43 por 
ciento, esa cantidad se conver
tiría en 356.497,7 millones.

Es lógico estimar -añade la 
organización de consumidores-

Por su parte, el ministro de 
Sanidad, José Manuel Romay 
Beccaría, insistió ayer, durante 
la presentación del libro “Ma
nual de gestión para jefes de 
Servicios Clínicos”, en la nece
sidad de adecuar la realidad 
del sistema sanitario y de sus 
recursos sanitarios a las expec
tativas, demandas y posibilida
des de la sociedad española 
actual.

En su opinión, uno de los 
grandes retos de la Sanidad en 
España es el de dotar a las 
instituciones de los directivos 
más cualificados, y que su per
sonal sea él principal activo. 
“Para conseguir una mayor efi
cacia en el sistema, es tras
cendente el modelo de gestión 
por el que se opte”, añadió.

No obstante, el titular de 
Sanidad elogió el conjunto del 

que los ingresos por factura
ción en 1997 superarían los 

' 360.000 millones, y el 8,3 por 
ciento de esa cantidad son los 
30.000 millones de beneficio 
por “redondeo” en este tipo 
de llamadas.

El segundo

La Organización de Consu
midores y Usuarios insiste en 
que una de las “peticiones más 
antiguas de las asociaciones de 
consumidores con relación al 
servicio telefónico es que la 
facturación se ajuste al servicio 
realmente utilizado, es decir, 
que se cobre en función de 
la unidad de tiempo más lógica 
para el servicio: el segundo”.

Según la Organización de 
Consumidores y Usuarios, “pe
se a las reiteradas peticiones 
de la organización para que 
Telefónica ajuste su factura
ción al segundo, nada parece 

sistema e instó a sus profe
sionales a que se sientan orgu
llosos de él, y a que le sean 
leales. “Este es un requisito 
imprescindible en cualquier 
ámbito público o privado, y se 
traduce en compatibilizar la 
competencia con la solidari
dad,,en asumir la resolución 
de los problemas sin trasladar
los a otras instancias, y en no 
olvidar, en definitiva, que el 
triunfo de un Servicio no pue
de entenderse al margen de 
la organización a la que per
tenece”, concluyó.

Finalmente, la Asociación 
de Defensa del Paciente ha 
recibido del Consejo de Mece
nazgo de Telefónica un núme
ro de teléfono gratuito (línea 
900), al que podrán llamar en 
breve las personas que quieran 
reclamar por alguna deficien
cia sanitaria, y un aparato de 
fax para el funcionamiento de 
la asociación, según afirmó a 
Europa Press la presidenta de 
ésta, Carmen Flores.

Flores también anunció que 
la asociación se ha dirigido al 
Defensor del Pueblo para soli
citar la elaboración de un pro
yecto de ley que establezca la 
creación de juntas de arbitraje 
para los casos de negligencias 
médicas.

Además, la Asociación de 
Defensa del Paciente ha pedi
do que se revisen los consen
timientos informados previos a 
una operación, ya que en algu
nos casos están en un lenguaje 
“difícil” de entender para el 
paciente.

izon

El director Motxo Armendaiú

El filme “Secretos 
del corazón” 
candidato al Osai

indicar que se vaya a producir 
de manera inmediata ya que, 
en la actualidad. Telefónica 
tiene preautorizadas modifica
ciones en . la duración de los 
pasos de las llamadas metro
politanas”.

Según los consumidores, 
estas modificaciones supon
drían que la llamada metro
politana media de 2:45 pasaría 
a costar un cincuenta por cien
to más, con un redondeo de 
3,30 pesetas (2,85 para Tele
fónica y 0,45 para la Hacienda 
pública).”.

En cualquier caso, la Orga
nización de Consumidores y 
Usuarios (OCU) ha presenta
do una queja al Defensor del 
Pueblo en la que denuncia que 
Telefónica consigue unos 
ingresos en torno a los 30.000 
millones de pesetas con el “re
dondeo” en llamadas metropo
litanas por el sistema de fac
turación por pasos.
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Gobierno y sindicatos mayoritarios 
de la Función Pública firman el 
acuerdo sobre el Estatuto Básico 
de la Función Pública, que será 
llevado a las Cortes en abril BM

Gobierno y sindicatos firman el pacto que será llevado a Cortes

Estatuto básico de
la Función Pública

abril. Tanto Rajoy como los representantes sindicales coin
cidieron en que el acuerdo es positivo y equilibrado, y 
dotará de mayor efícacia a la Administración. Según pala-

^Jhs^dr^ ^^Públicas, Mariano Rajoy, 
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próximo mes de
bras dei ministro, “no 
pero permite a todos

El ministro Rajoy y los representantes sindicales.

rior que pudiera contradecir
los.

El - texto establece además 
procedimientos de mediación y 
arbitraje similares a los exis
tentes en el ámbito privado de 
las relaciones laborales, clari
fica las materias objeto de 
negociación y los ámbitos en 
que se produce la misma, y 
recorta la capacidad de autoor
ganización de las administra
ciones, ya que todas las cir
cunstancias que atañen a 
aspectos laborales habrán de 
negociarse.

Asimismo, los acuerdos

^ono
Aprecia motivos 
retraso en el euro

Las ETT contrataron por 
valor de 175.000 millones
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“Creo que el Gobierno ale
mán ya ha respondido y coin
cidimos con él en que no hay 
razón para el retraso porque 
el proceso de convergencia 
europeo es claro”, afirmó 
Rato. Subrayó que se dan 
todas las condiciones para que 
el euro entre en vigor como 
estaba previsto por “la esta
bilidad de las monedas, la 
reducción del déficit” y la 
confianza de los mercados 

que no se han visto afectados 
por la crisis asiática”. 

podrán tener validez más allá 
de la fecha prevista si no hay 
denuncia y son sustituidos por 
otros, sin que, en cualquier 
caso, las administraciones pue
dan legislar unilateralmente 
contra lo que dice el acuerdo.

El ámbito de aplicación del 
Estatuto abarca al personal 
funcionario de todas las admi
nistraciones públicas y sus sec
tores profesionales (sanidad, 
enseñanza). El proceso de 
negociación no se agota con 
el Estatuto Básico, sino que 
a partir de su aprobación se 
han de abrir un ámbito de

BARCELONA. (Euro- 
pa-Press).- El exsecretario de 
Trabajo y presidente del Con
venio colectivo de las Empre
sas de Trabajo Temporal 
(ETT) ha declarado a Europa 
Press que “si apuestan por 
mano de obra barata no tienen 
futuro”. Peña ha añadido que 
“las ETT responden a tres 
necesidades o situaciones de 
las empresas: incertidumbre en 
la necesidad futura de man
tener un puesto de trabajo, 
inmediatez de cubrir algunos 
puestos de trabajo, y especia
lización en algún ámbito con-

sufícientemente cómodos*^ 
negociación por cada comuni
dad autónoma y otro para la 
Administración General del 
Estado, además de los marcos 
que afectan al personal docen
te (universitarios y no univer
sitarios) y al de las institucio
nes del Sistema Nacional de 
Salud. El texto consigue un tra
tamiento homogéneo del pro
blema de la doble vinculación 
jurídica entre laborales y fun
cionarios. Por otra parte, el 
Estatuto prevé una regulación, 
hoy día inexistente, de la carre
ra profesional desvinculada de 
la ocupación sucesiva de pues
tos-de trabajo, y sus corres
pondientes efectos en el sis
tema retributivo. En materia 
de clasificación, se ha conse
guido la unificación parcial de 
los actuales grupos D y C.

Según explicó Rajoy, a partir 
de ahora los funcionarios 
podrán llegar hasta subsecre-, 
tarios, creándose un auténtica 
carrera profesional en la Admi
nistración, basada en el ascen
so por categorías. Se elimina, 
por tanto, el actual sistema de 
niveles.

En el aspecto retributivo, 
estas se establecerán en fun
ción de los méritos profesio
nales y el rendimiento. Así, se 
suprimen los complementos 
específico y de destino, se crea 
el complemento de categoría 
y se mantiene el de produc
tividad. 

creto”. En España existen en
este momento unas 430 ETT, 
lo que, en opinión de Peña, 
“es excesivo y tiene que pro
ducirse una concentración, lo 
que de hecho ya está empe
zando a ocurrir”. Tras señalar 
que “las diez primeras empre
sas de Trabajo Temporal fac
turan más. del 50 por ciento 
del total”, ha añadido a Euro
pa Press que “la facturación 
alcanzó el año pasado unos 
175.000 millones de pesetas, se 
ofreció trabajo a 700.000 tra
bajadores y el número de con
tratos se acercó al millón”.

El Gobierno sitúa el 
déficit del Estado 
por debajo del 2’3 
por ciento en 1997

MADRID. (Efe).- Los cál
culos provisionales del Gobier
no sitúan el déficit del Estado 
en 1997 por debajo del 2,3 por 
ciento del PIB, la última cifra 
que había avanzado el Gobier
no, revisada -en dos ocasiones- 
desde el 2,5 por ciento inicial.

Así lo recoge el último infor
me sobre coyuntura del Minis
terio de Economía, que señala 
que el consumo privado, que 
proporciona algunas señales 
contradictorias, puede estar 
alcanzando “cierta estabili
dad”, que también se observa 
en la industria, el sector que 
lideró la recuperación en 1997.

En relación con el déficit, 
señala que “se afianzan aun 
más la estimación del 2,9 por 
ciento del PIB” para el con
junto del déficit público (en 
el que, además del correspon
diente al Estado, se recogen 
los de Seguridad Social y 
comunidades autónomas y 
ayuntamientos).

Después de haber estable
cido al comienzo del año pasa
do una previsión de déficit 
público del 3 por ciento del 
PIB -igual al máximo permi
tido en los criterios de con
vergencia de Maastricht-, el 
Gobierno revisó a la baja el 
objetivo, hasta situarlo en el 
2,9 por ciento del PIB, por una 
mejor evolución de las cuentas 
del Estado.

No obstante, el vicepresi
dente segundo del Gobierno y 
ministro de Economía, Rodri
go Rato, avanzó -una vez cono
cidos los datos provisionales 
del año- un resultado del 2,8 
por ciento, gracias a un menor 
déficit del Estado.

Analizando el cuadro de cre
cimiento, los redactores del 
informe señalan los “débiles” 
crecimientos en el índice de 
ventas del comercio al por 
menor, dato que contrasta con 
el dinamismo mostrado por 
otros indicadores relacionados 
con el consumo privado, como 
la recaudación por IVA, las 
importaciónes de bienes de 
consumo y las matriculaciones 
de turismos.

Concluye que el consumo 
mantiene ritmos elevados de 
crecimiento, “aun cuando se 
pueda estár alcanzando cierta 
estabilidad” en los meses fina
les del año, frente al perfil de 
aceleración observado en los 
anteriores. ‘

Mientras, la inversión en 
bienes de equipo continúa cre
ciendo a un ritmo fuerte, refle
jo de un conjunto de factores 
entre los que el informe cita 
la buena marcha de la deman
da interna, las mejores pers
pectivas para las economías 
europeas, el aumento de la uti
lización de la capacidad pro
ductiva, la saneada situación 
financiera de las empresas y 
el marco de estabilidad en que 
se desenvuelve la economía 
española.
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DE NUEVO VINIERON LAS ALZAS
La Bolsa de Madrid cerró con avances, en sintonía con el resto de 

los principales mercados extranjeros, alentados por la fuerte subida de Wall 

Street en la apertura.

Así, el Índice general subió 2,97 puntos, el 0,42 por ciento para colocarse 

e 706,75. En el caso del Ibex 35, la subida fue de 36,34 puntos, el 0,45 por 

ciento, al quedar fijado en 8.084,85.

Mientras, la actividad retrocedió en comparación con sesiones anteriores. 

En total, se contrataron acciones por valor de 121.905 millones de pesetas, 

gracias a los 24.246 de Telefónica, los 11.200 de Argentaría, los 10.300 de 

Endesa y los 8.600 del BBV.

El sector de inversión se colocó en cabeza por registrar un avance de 

14,79 puntos, con Corporación Alba que avanzó un 2 por ciento y Cofir hasta 

un 4,75 por ciento. En el mercado de divisas lo más notable fue la debilidad del 

dólar que cedió 1,01 unidades al establecer un cambio de 153,51 pesetas.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS H

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif WL
PICKINGDE98 175 +10 +6.06 RADIOTRONICA 3.465 -205 55
PICKINGPACK 102 +5 +5,15 FOSFORERA 327 -12 -íí*
COFIR 1.105 +50 +4,74 CARBUROS 7.240 -260 •Í'^
GR.ANAYA 3.400 +150 +4,62 CONTINENTE 3.110 -90 ^
GLOBALSTEEL 372 +15 +4,20 CITROEN 10.850 -250 2^5
DRAGADOS 3.965 +130 +3,39 GASYELECT. 11.400 -240 i*
B.HERRERO 9.800 +300 +3,16 EST.SUBTERR. 3.390 . -70 '^
B7ARAGOZANO 4.850 +146 +3,08 LASEDAB.B 550 -9 “'^
EUROPISTAS 1.145 +30 +2,69 ESPAÑOLZINC 1220 -20 •«’
N.MONTAÑA 155 +4 +2,65 BAYER A.G. 6260 -100 '^

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N” Títulos Intermediario N® Títulos .^£2i<

TELEFONICA 4.897.815
ENDESA 3.375.602
IBERDROLA 2.725.109
ERCROS 1.862.593
BCH 1.762.597
PICKINGPACK 1.437.873
BANESTO 1.430.126

BBV 1.397.574
REPSOL 1.120.932
B.SANTANDER 1.110.094

Central Hispano 5.648.390 ^’
B.S.N. 5.010.717 ^'
Argentaría Bolsa 4.416.347 ’®®

Benito y Monjardín 4.903.823 ’',
B.S.N.(Bar) 3.173.521 '®*

B.S.N. (Bil) 2.127.724
BBV Interactivos (Bil) 2.336.341
Eurosafei 2.371.575
Ahorro Corporación Finan. 2.910.936 '
Asesores Bursátiles 2.690.627

10/2/98
MERCADO CONTINUO

Página Diseñada y Realizada por Invercapital Mancha, Sociedad Representante para Castilla - La Mancha de Beta Capital S.V.B

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 8.520 8.500 -20 8.550 8.500 4.855
1.000 B.BEBIDAS 6.300 6200 a 6.350 6260 3.521
100 BARON DE LEY 3.400 3450 +50 . 3.450 3.310 25232
100 BÓ.RIÓJÁÑAS 1.485 1.485 a 1.490 1.470 27.832

1.000 CAMPOFRIO 9.400 9200 +100 9.600 9.450 4.986
100 EBROAGR. 3.070 3.080 +10 3.080 3.030 31.209
500 EL AGUILA 760 760 a 770 755 84.123

1.000 KOIPE 10.060 10.010 -50 10280 10.000 757
500 PULEVAINDUS 6.330 6200 -30 6.390 6.180 163287
500 TABACALERA 13.090 13220 +230 13.450 13200 92.320
100 VISCOFAN 4.490 4.450 -40 4.550 4.410 81.101

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 10.500 10.500 a 10.550 10.320 1.075.318
500 B.ALICANTE 3.155 3.145 -10 3.150 3.070 13.457
500 B.ANDALUCIA 27.320 27200 -120 27.800 27200 213

1.000 B.ATLANTICO 5.680 5.700 +20 5.700 5.630 1.166
260 B.BILBAO-VIZ 5.920 5250 +30 5.980 5.870 1.397.574

5.000 B.CASTILLA 116.000 116.000 a 116.000 114500 18
250 B.CENT.HISP. 4.015 4.020 +5 4.050 3.970 1.762.597
100 B.COMMERZBAN 5.900 5.900 a 5.900 5.850 500
500 B.CTO.BALEAR 11.000 11.000 a 11.300 10.920 816
500 B.GALICIA 21.700 21.690 -10 21.700 21.500 116
500 B.GUIPUZCOANO 7.300 7250 -50 7.340 7.^ 1.714
500 B.HERRERO 9.500 9200 +300 9.800 9.500 145

1.000 B.PASTOR 14.520 14200 +280 14.800 14.520 13.896
125 B.POPULAR 11.330 11.300 -30 11.460 11.100 294.910
250 B.SANTANDER 5.800 5240 +40 5.840 5.730 1.110.094
500 B.VALENCIA 3.645 3.590 -55 3.610 3.550 28275
500 B.VÁSCÓÑIÁ 13.300 13.300 a 13.300 13.300 50
500 B.VITORIA 2290 2290 a 2.300 2290 14.037
500 B.ZARAGOZANO 4.705 4.850 +145 4.850 4.705 16.378
400 BANESTO 1.755 1.770 +15 1.770 1.740 1.430.126
500 BANKINTER 8.770 8.750 -20 8.800 8.680 180.906
250 C.MAPFRE 4.150 4250 +100 4280 4.050 190.443
100 AGF U.FENIX 1.940 1220 -20 1.970 1.915 22.415

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 6.420 6.550 +130 6.550 6.400 109.445
1250 CANTABRICO 6.700 6200 +100 6.880 6.700 87.605
800 E.VIESGO 5.690 5.610 -80 5.700 5.600 4.445
200 ENDESA 3.070 3.090 +20 3.090 3.040 3.375.602

1.000 ENHER B 3285 3290 +5 3.300 3255 16.874
600 FECSA 1245 1250 +5 1250 1230 266.503
500 GAS NATURAL 7.660 7.620 -40 7.850 7.520 325.955
500 IBERDROLA 2280 2280 a 2295 2245 2.725.109
500 EL.R.ZARAGOZA 6.300 6280 -20 6.330 6.100 8.812

3.000 SAL.NANSA 10.700 10.700 a . 0 0 0
500 SEVILLANA 1.455 1490 +35 1.490 1.455 199.631
500 U.E.FENOSA 1620 1645 +25 1645 1600 920.157

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 710 716 +6 717 701 134.895
500 FILO 612 606 -6 626‘ 576 ■ 176.663
500 INM.METROVAC 7.300 7230 -70 7.300 7.200 23.476

1.000 PRIMA INM. 1240 1240 a 1240 1205 102231
100 SOTOGRANDE 427 425 -2 435 421 433206
500 URBIS 1.735 1.775 +40 1.775 1.735 83.986
500 VALLEHERMOSO 4.900 5.000 +100 5.000 4.900 160.688

1.000 INM.ZABALBUR 1.385 1285 a 1.410 1.375 10.441
OTROS SERVICIOS

100 A. DOMINGUEZ 4.970 4205 -65 5.020 4.810 13.163
100 CONTINENTE 3200 3.110 -90 3215 3.110 222.154
100 CORTEFIEL 3.550 3200 -50 3.680 3.485 232.950
100 DOGI 1.705 1.690 -15 1.720 1.675 29.480
350 FINANZAUTO 1.540 1.525 -15 1.550 1.520 7.642
500 GR. ANAYA 3250 3400 +150 3.400 3200 2455
250 MAPFRE VIDA 6.560 6.650 +90 6.650 6.450 44.641
100 MIDESA 2.175 2200 +25 2220 2.175 15237
25 PICKING PACK 97 102 +5 103 100 1.437.873
500 PROSEGUR 1.510 1.535 +25 1.550 1.525 378.547
100 PRYCA 2.565 2600 +35 2.620 2.560 662.456
100 SOL-MELIA 6.800 6.740 -60 6.910 6.700 67.817
100 TELEPIZZA 15.650 15.450 -200 15.700 15.400 10.871

SOCIEDAD DE VALORES V BOLSA

Contratación en pesetas
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Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mfn. _

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 978 963 +5 983 960__

500 C.PORTLAND 8.050 8.170 +120 8.180 7.980 ,

1.000 CON.Y SERV.(ACS) 4230 4225 -5 4.270 4.170.,.

100 CONST.LAIN 361 363 +2 368 359

500 CRISTALERIA 11.700 11.540 -160 11.700 11.520.,

1.000 DRAGADOS 3.835 3265 +130 3.970 l^—

500 FCC 5.960 5.990 +30 6.050 5360^

500 FIN.MINERA 2.725 2.700 -25 2.720 2.650,

1.000 GRUPO ACCIONA 28.960 28200 -150 28.900 28üS_

1.000 HISALBA 2.070 2.055 -15 2.120 2.055.,

500 HUARTE 856 872 +16 876 856

25 LAFARGE 10200 10400 +200 10.400 132—

500 OBRASCON 1.300 1.290 -10 1.295
500 PORTLAND V. 14.520 14.600 +80 14.650 14.5(X)_

1.000 UNILAND CEM. 9290 9250 -40 9.300 9200,

500 URALITA 1.675 1.700 +25 1.735 1.675.,

200 VALEN.C.POR. 2.900 2205 +5 2.905 2.860 ,

500 VIDRALA 6.870 6250 -20 6.890 6.850,

METAL / MECANICA

1.000 ACERALIA 1.870 1246 -25 1.870 1.840.,^

1.000 ACERINOX 22200 22.600 +400 22.600 22.120,.

500 AMPER 3.855 3230 -25 3.850 3,785.,

500 AST.ZINC 2.110 2.130 +20 2.150 2.105,

500 AUX.FERROCAR 5.670 5210 +140 5.810 5.6W-^

1.000 AZKOYEN 17210 17200 +90 17300 17.O5!L.

1.000 CITROEN HISP 11.100 10250 -250 10.900 10500,

1.000 DIMETAL 225 225 0 0 .,

500 ÉSP.ZINC 1240 1220 -20 1250 i.20!L.

500 N.MONTAÑA 151 155 +4 158 152,.

1.000 NICO.CORREA 11.430 11.990 +160 11.990
11.500,

93 TUBACEX 428 428 434 424__.

500 TUDOR 888 905 +17 920
875.,

100 VOLKSWAGEN 90.000 90.000 91.500
30^2--

1.000 ZARDOYA 19.190 19220 +30 19.400
19.0^,

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 2230 Z260 +30 2290 _ 228V,

1.000 AUMAR 2.960 2.940 -20 2.970 _

500 EST.SUBTERRA 3.460 3.390 -70 3.530

1.000 EUROPISTAS 1.115 1.145 +30 1.160 _
1.11Q.,

250 IIBERPISTAS 3.350 3.330 -20 3.390

500 RADIOTRONICA 3.670 3465 -205 3¿46._

500 TELEFONICA 4.965 , 4260 -5 4.965 _

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 1.055 1.105 +50 1.115 _ 1.0 
——*“^7760^

1.000 COR.ALBA 17.900 18250 +350 18.430^

500 COR.BANESTO 1.630 1.650 +20 1-665__ , 745
500 D.FELGUERA 1.755 1.745 -10 1.775 _

500 DINAMIA 2.315 Z300 -15 2.300__

250 GE.INVERSION 180 180 0___----"***^***
500 IND.BESOS 2.450 2450 0 —

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO 2270 2285 +15 2.310

1.625 ’bpoilesp. 7.980 8.000 +20 8.000 _

1.000 CARBUROS 7.600 7240 -260 7.490 _

500 CEPSA 4.650 4.670 +20 4.700 _

500 E.ARAGONESAS 1.120 1.125 +5 1.125 _—
1.000 ENCE 2.020 2005 -15 2.020..,

500 EPRC 88 88 90__ _

60 ERCROS 190 192 +2
1.000 GR. FOSFORERA 339 327 -12 339

100 iberpapel 2.100 2085 -15 2-ioq__

500 PAPELERA ESP 83 83 0___ ------
500 REPSOL 6.620 6.670 +60 6.700.,.

500 SARRIO 750 742 -8 749

500 SEDA BARNA. 559 560 -9 557 _

500 SNIACE OR. 334 338 +5 3^2-—

500 TAFISA 2.450 2445 -5 2.460 ,—Ó^-Í
500 UNIPAPEL 3.410 3430 +20 3430..,2f^^

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS^

HCOUWENItDEaES
++

♦ ♦PBOGRA«ADEGI»FICOSE«iaPOB0'LÍI*** 

BCADOSMKEIIimCWtójI OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3’ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967} ^^'^^ri

wvvw.redestb.es/personal/invercapital E-Mail: invercapitaf

M.C.D.2022
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TIPOS DE INTERES

^^''‘ALEs PRECIOSOS

Anterior
Med.Ses. Dif/Cier

•18,53

'sj

Futuros sobre Ibex

^turos sobre Bono Nocional 10 Años

Último
Máx. Min

107,90 107,49S
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8,170,00
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8.018,00 

8.048,00
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DIVISAS

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,790 84,780 -0,010 10/2/9818:06
PTA/LIBRA ESTERLINA 251,160 249,400 -1,760 10/2/9818:06
PTA/FRANCO FRANCES 25,303 25,282 -0.021 10/2/9818:06
PTA/FLORIN HOLANDES 75,244 75,200 -0,044 10/2/9818:06
PTA/F.BELGA(100) 410,712 410,668 -0,044 10/2/9818:06
PTA/ECU 167,066 167,053 -0,013 10/2/9818:06
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,782 82,800 +0,018 10/2/9818:06
PTA/DOLAR US. 154,160 163,540 -0,620 10/2/9818:06
PTA/CORONA SUECA 18,955 18,892 -0,063 10/2/9818:06
PTA/ YEN JAPONES 1,241 1,244 +0,004 10/2/9818:06
MARCO A./DOLAR US. 1,818 1,811 -0,007 10/2/9818:06

1 PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Viscofan Acta .97 15,00 11,25 29-ene-98
B.Santander Acta.97 30,00 22.50 31-ene-98
Aldeasa Acta. 97 44,00 33,00 9-feb-98
Faes Acta.97 44,00 33,00 9-feb-98
Catalana Occ. Acta.97 55,00 41,25 16-feb-98
Vidrala Acta.97 120,00 90,00 16-feb-98
Faes Acta.97 160,00 120,00 16-mar-98

FONDOS DE INVERSION

Plazo Anterior Ultimo

MIBOR
i Día 1542.1 4.83

1 Semana 13.3 5.47

2 Semanas ■7.2 4.87

1 Mes 2’1 .’s 4.S
— — — — —— — — —— — —— — — — 1 AA AA A — — — — — — — — — — — — - — — — — — — ——AAAAA AAA AA
2 Meses 7.1 4.80A A AA A AAAA A A A A A A A ,— AA— — — — — — AAAA—AAA - AAA AAAA AA AAAA A —A A A
3 Meses 4,66 4,66A A AAAA. AAA A A A AAA A — — A A A — A — A — — — — — — — — —
6 Meses 12.9 4.66— — A — — A — — AAAAAAAA i — — — A A A — — — A — A A — A A A A A — — — —^A — AAAAA — — A A A A
9 Meses 10.0 4.46AAAA — —AAAA A A A AA .A A_AA AA A AA A AA AaALA A A AAAAA AAAAAAAA AAA A A
1 Año 1.1 4.34AAA AAA AAA A A — AAAA — AA—AA— —AA— AA — AAA— A — AAAAA— — AAAAAAAAAA

Plazo Importe Ultimo

LETRAS
1 Día 225.1 4.78

2a5Días 3.7 4.78

1 a 7 Días 9.1 4.76
15 Días 5.8 4.76

1 Mes 2.7 4.66-
2 Meses 0.1 4.55

3 Meses 6.0 4.45

6 Meses 15.4 4.58

lAño 0.1 4.39

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 88.6 4.77

2 a 5 Días 9.0 4.50

1 a 7 Días 3.8 4.75

15 Días 0.0 4.65

1 Mes 0.3 4.64

2 Meses 0.3 4.30

3 Meses 8.9 4.46
6 Meses 0.8 4.41

lAño - -

Plazo Suscripción 

23/01/98a23/02/98

Volumen 

22.966 

1.637

Volumen

67,715
ira Castilla - La Mancha de Beta Capital S.V.B. S.A.

^!?S^®W DE PATRIMONIOS
SsvoV^soRo

r K."^ “E lNVERsToN ^ ““■ ^®^''°°

^LEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.% Participes

F.I.A.M.M.
A.B.DINERPL 202.858,72 23.930 +0,36 12,429
AHORROCÓ.DI 188.673.49 4.6^ +0,37 93Ó
ÁRG.BEXpiNER 178.662,48 144.701 +0,39 35287
ÁRG.FÓNDÍRÉC 191.807,26 59.644 +0,54 16.760
ARG.POSTALDI 256.922,80 486.093 +0,38 149.365
BBV DINERO 271.273,37 499.418 +0,46 - 66.987
BETA-DIÑERÓ 208.429,09 16.437 +0,46 ¿res
BROKÉRDIÑÉR 214,718,38 6.796 +0,29 1.193
BSÑ DINERO 255.063.70 125.975 +0,39 9.358
C. MURCIA DI 148.7^,66 9.457 +0,36 2.913
CAVALDINER 220.039.70 166.173 +0,36 70.356
CmMÓNEY 1^.823,42 61.040 15.332
DBDINER.. 167.7^,^ 142.629 ■+0,’37 27.705
DINER BM 206,31 1.8-211 ■+O,’5O 3.643
‘DIÑÉRÁTLAÑTÍ 212.205,33 63.243 +0,37 16.9^

A AAJAAA.A^I  ̂+A AAJA AJAAJAAAMAA^A.AAAAA.AA.AJA A AAA AAA AA AAA A A A A AA A AAAA A AAA ——————————————————————————_———.
DINERCOOP 161,595,35 ^.851 +0,38 13.401
‘díñerkoa 157.946,71 22.803 +0,43 5.463
EÚRÓVALp.iil '2^.011,26 539.700 +Ó,’42 89.802
FOÑDIÑ.CÁSTI 1^.232,06 2. ’̂1 +0,36 707
FÓNDMADRÍD 223.168,65 305.1^ +0,39 92.543
ÍBÉRDÍNERO 224.649,30 212.564 +0,37 68.295
JP MORGAN DI ■2^.803,11 i 3.612 ‘+0,39 0
PRIVANZA DIN 917.472,87 58.173 +0,49 4.371
S.SAÑT.FIÁMM 228.380,10 31’4.779 +023A AA A A AS AAA.AA AAA.AA AAA A.A A AAAA.AAAAAA — A A AAAABAAAAAAAAAAA AAAAAAAAAAAA — AAAAAAAAA — — — — AA — — — aa — — — — — «- — —
SANTAND.MON. 136.000.65 35.314 +0,33■aAAAAAAAAAAAaaAAAAAAAAAAAAABaAA*AAA A A A A A A AA A-AAAA-^AAAAA-^AAAaA — — AA — — ^AAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAI AAAAAAAAAAAA—---------
URQUIJO DINE 330.01628 37.340 +0,39 9.677.—A»..— .— —— —— —— AA*- M.^MABA— *■■* BAAAAAAaAABBAAaAAaAAaAAAAAAAAABAAAAAAAAAAAAAaBBAAAAA—ABABABAAAAA
ZARADINER 231.533,01 56.985 +0,44o.* AA ■■■.A AAfLAA AA AAAAA A A» ■ ■ A A A AJA AA.AAAAJLA.AAJLAAALAAJAJkJLAA.A.AAAAJAAAJMMkAJLAAJ A AA A A_AA.AAAAAA AA A AA aaaaaaaaaaaaa AJLAAAAAAA aaaaaaaaaaaaa

F.I.M.
'Á’b."REÑTA.................... 2.3'33','ÍO 1'0'785 '^,'54 "‘'r¿62.........
AH.CO.ACCION 2.518,91 31.308 +7,83 11.585
AH.CO.DIVISA 1.684,05 9.040 +7,86 2221
AH.CO.R.FIJA 
almagró'dívV" 

ÁL'm'ágró'valo' 

‘arg.'béxbcSlsa' 

"argen.'glób'al' 
'a'r'gei^'.'rentá 

bTmULTÍFO...... 

BBVAHORRO"" 

'b'bvbo'lsa""’;;' 

'BBVDl'viSAy.''"" 

'b'bvrenta'’’''"

BETA ACCS.**"“ 
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'Í4276 

’75.^Í' 
‘32'571' 

”i'.627" 

'Í34.'92'5 

'^■926' 

■■l'2’s67

®2.T65

..^7 

■3.309

+1’02 
'¿2,'22" 

+ój^?. 
i'l'Ó'S' 

'+2 ,■53"

■+0.'46' 

■+0.'93' 

',¿0,‘72" 

+io5i'

'+1.58' 

+2'5?" 

+10-®?' 

’^.’Í^" 

+2,'55

.1^.

'4'8^ 

i'4'6^ 
"662" 

"3^"

32473 
'8’035 

'2'671' 

fÜÍS 

."SL

"4^"
BETA REN.DIV 1238,93 15.348 +1,46 186
BETA VALOR 24^,79 7.094 +5,49 1227
BEtÁ-CRÉCÍMI 18.392,10 3,552 +8,73 605
BETA-RENTA 2.330,82 3.653 +0,81 494
BSN ACCIONES 4.546,98 70.733 +13,99 11283

iS
 

'üBSNGLOBAL 3.48622.667
^Bg4ÍNyE^Ó______________

CAJAMURCIA______________

CEGAR BOLSA_____________ 
'OB global’

i'.'454.73

1253,89

___ 2'136

75.754

+0,45________

+0,37

736

2'438

ESPÍRIT.S.RV 1.899,06 2.624 +7,69 550
”FOÑD C’.C.M. 1249,97 568 +0,40 142..................

FONDOATLANTI 2.518,58 68.631 +0,59 16.799
’reñtmad'rid 2.088.93 30.698 +0,’59 11271

'URQÜÍJO CRÉC 2.446.27 7.139 +7,35 4.892
"URQUIJO RENT 3.254.62 41257 +0,61 7.810

FONDTESORO
/CHORRO CÓ.CÚ 187.399,41 488.625.48 +0,41 139.020 .............
’BBVÁCTl'VÓS Í85.5M27 1Ó¿969,89 +0,40 25.599
BETA 'DEUDA 1.776,94 8.637,14 7oÍB9 ¿029

B.M. FON OTES 1.924,17 78266,88
+0,86 5T45 ...............

"BSÑ DEUDA’FO 1.330,39 5.^,58
+0,39 1526

MADRID DEUDA 1.428.99 60.499.05 +0,85 16.708
SANTANDER DN 182.857,16 311224,45 70,31

1.958,61SANTANDER FO 30.114,79 +0,65
Fuente; Infobolsa

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA .
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El Gobierno de EE.UU. continúa 
recibiendo apoyo internacional 
para un posible ataque militar a 
gran escala contra Irak, aunque 
insiste en una solución pacífica

me

En ninsún caso atacará Irak antes del 22 de febrero

EE.UU. respetara la
“tregua olímpica”

Yeltsin reiteró 
ayer al Papa su 
invitación a visto
Rusia

ROMA. (Efe).-0pi2 
te ruso, Boris Yeltsin, 
ayer al Papa Juan 
durante un encuentro^ 
en el Vaticano, la ^ 
a visitar Rusia, corno 
adelantó el pasado 
desde Moscú y repitió

Los Estados Unidos respetarán la “tregua olímpica'” mien
tras duren los Juegos Invernales que se celebran en la 
ciudad japonesa de Nagano, del 7 al 22 de este mes, 
informó ayer martes, la Embajada de ese país en Toldo. 
Washington continúa trabajando para que Irak se acoja 
a las resoluciones del Consejo de Seguridad.

TOKIO. (Efe).- “Los 
EE.UU. respetan este llama
miento a la paz”, se afirma en 
la nota de prensa fechada ayer, 
en la que además se indica que 
es la “primera prioridad” 
lograr que Irak se atenga a las 
resoluciones de la ONU y “re
ducir la amenaza que ese país 
representa para la seguridad 
internacional”.

En la Asamblea General de 
las Naciones Unidas del pasa
do mes de septiembre se apro
bó por unanimidad una reso
lución en la que se pedía una 
Tregua Olímpica sin guerras 
durante los JJ.OO. de invierno 
de Nagano’98, del 7 al 22 de 
febrero.

La resolución presentada 
por el gobierno de Tokio, estu
vo copatrocinada por los 
EE.UU., según recuerda la 
nota diplomática de la emba
jada estadounidense en esta

capital obtenida por Efe.
“No hemos tomado una 

decisión sobre el uso de la 
fuerza para reducir la amenaza 
que Irak supone a la seguridad 
internacional, pero claramente 
los esfuerzos diplomáticos se 
están agotando”, afirma el 
documento.

La nota concluye señalando 
que cualquier decisión que 
EE.UU. haga “estará basada 
en la absoluta necesidad de 
lograr que Irak cumpla qon sus 
obligaciones”, de permitir las 
inspecciones de grupos espe
cializados de las Naciones Uni
das en busca de posible arma
mento de destrucción masiva.

Por su parte, el secretario 
de Defensa estadounidense, 
William Cohen, aumentó las 
presiones sobre el presidente 
iraquí, Sadam Husein, para 
que permita las inspecciones 
de la ONU, al afirmar ayer

f
Sadam moviliza a miles de voluntarios ante un hipotético ataque.

que una “verdadera coalición” 
ha sido formado contra Irak.

Cohen, que realiza desde el

arsenal de destrucción masiva.
“No estamos tocando los 

tambores de la guerra en la
sábado una gira por el Golfo -.Casa Blanca y el Pentágono,
Pérsico para recabar apoyo 
contra Bagdad, afirmó, sin 
embargo, que Washington no 
busca una guerra contra Irak, 
y pidió de nuevo que ese país 
cumpla las resoluciones de las 
Naciones Unidas acerca de su

pero estamos preparándonos 
para la opción (militar) si fra
casa la diplomacia”, dijo 
Cohen a su llegada a Abu Dha- 
bi, capital de Emiratos Arabes 
Unidos (EAU), en el marco 
de su gira por el Golfo.

Un nuevo terremoto
sacudió ayer Afganistán

DUSHAMBE. (Efe).- Otro 
temblor y más víctimas se 
sumaron ayer a los miles de 
muertos por la cadena de 
terremotos que desde hace una 
semana castigan Afganistán, 
donde los damnificados espe
ran auxilios angustiosamente.

Congestionadas por el frío, 
perdidas en las escarpadas cor
dilleras y bioquedas por dos 
guerras crónicas, decenas de 
miles de personas aún esperan 
que el mundo les preste ayuda.

El terremoto regresó a la 
maltrecha región afgana de 
Tajor, perdida en el noreste 
del país, a las 21.13 GMT del 
lunes y segó un número inde
terminado de víctimas que se 
suman a más de 4.400 pere
cidos en días anteriores, infor
mó ayer la Embajada de Afga
nistán en la capital tayika.

Un número indeterminado 
de habitantes murieron en la 
misma región afgana de Tajor,

víctimas del seísmo que se pro
dujo a las 21.13 GMT del 
lunes.

Esta vez la sacudida, con 
epicentro en Pakistán Occiden
tal, según precisó la fuente, fue 
de menor magnitud que las 
que se produjeron los pasados 
miércoles y sábado y que arra
saron aldeas enteras.

Datos proporcionados por el 
Servicio Sísmico en Moscú, ya 
que en el Centro Sísmico de 
Tayikistán, el más próximo a 
la zona del terremoto, no tiene 
electricidad desde hace dos 
días, valoró la magnitud de las 
sacudidas en 3-4 grados de la 
escala abierta de Richter.

El epicentro del terremoto 
estaba en Pakistán Oriental, a 
unos 380 kilómetros al sureste 
de Dushambé.

Según datos preliminares de 
la Organización No Guberna
mental Médicos Sin Fronteras, 
una de las pocas cuyos repre

sentantes pudieron llegar a la 
zona del sinisestro en burros, 
unos 3.000 cadáveres fueron 
rescatados hasta la fecha bajo 
los escombros de las viviendas, 
destruidas.

Las labores de rescate se 
dificultan por las bajas tem
peraturas, la intensa niebla, la 
falta de maquinaria, escasa 
población y ausencia de de 
carreteras.

El mal tiempo también impi
de la llegada al lugar del sinies
tro de los representantes de 
la ONU, que desde el domingo 
pasado no pueden salir de 
Dushambé.

Según comunicó la oficina 
del coordinadordel programa 
alimentario de la ONU en 
Tayikistán, Naciones Unidas 
decidió prestar una ayuda de 
200.000 dólares a los damni
ficados por los terremotos en 
el norte de Afganistán.

Otro grupo, de la oficina en

a su llegada a Roma.
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Más víctimas en Afganistán.
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Dushambé del Comité Inter
nacional de la Cruz Roja, llegó 
a la frontera tayiko-afgana, 
pero se detuvo allí debido al 
mal tiempo y la falta de segu
ridad para poder continuar su 
travesía por una zona plagada 
de grupos armados tayikos y 
afganos.

Sin embargo, sí cruzó la 
frontera una caravana de Euro
visión con la que viaja un equi
po de Televisión Española.

se
-a

soviética . una >5 
lograr el apoyo líi
con ascendenaa ^je^ 
ción. Caído e .^j^- 
los católicos de .
de Ucrania sallen . 
destinidad en 1 
desde la ®P® pfopi^' 
reclamaron P /de

Yeltsin envío ay 
de solidaridad 
Georgia, Edua ^^(^ 
tras el
éste ultiinO’ 
mandatario •5(3". . 
baro acto terrón ¡^ ,

Shevardnad^ief 
una emboscada q,,».. 
dida el iones u-

Ser,

••íe 

til 

l''

la que mu-' jg « 
y dos guardias

Un campe^í"”' 
primer 
guatemaltei^*’ 
*«^lii

í0‘ 

campesino .
Coronado so^jemaH^, 

del ases"^ !. 
culpable del . 

petrado en ^^ ia

R^obiHtaj>J>

las le hid^-ty • 
GMT) se fc^

^e nímico^’ duetos qnini



Miércoles, 11 de Febrero de 1998

El Albacete Balompié no está 
dispuesto a que se cumpla una de 
las cláusulas del contrato de 
Menéndez, con el que no cuenta 
para la próxima temporada

B^Ie obliga a modificar su contrato para que vuelva a jugar

Menéndez, entre la
Spada y la pared

^Í^írt/dos ^^ cabrera Menéndez no jugará más de tres 

9“e se ^^r ■ ^^^ Q^cda de temporada si no accede 
" serefío^^‘^^ ^^ ^^^^^^^^ ^^ ^^ contrato por la que

'^ ^2Sencue^f^^ ^^^^!^^^^^^^^^te si el asturiano participa 
^ eos oficiales. Así se lo comunicó el presidente
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de la entidad, Agustín Argandoña, a través del secretario 
técnico, aunque el capitán del equipo, que no ha querido 
mencionar explícitamente este extremo, no está dispuesto 
a que se condicione su presencia en el equipo a cambio 
de ceder a las pretensiones del club.

uk

1

ji^
^

Jose Manuel Cabrera Menéndez, uno de los sacrificados por decisión del presidente.

f

Javier Val.

Javier Val 
asegura que el 
capitán jugará 
“cuando le 
necesite”

jugar en este equipo y sobre
paso la cifra de partidos, lo 
lógico es que tenga un año 
más”.

El futbolista, sin poder con
tener el comentario, añadió: 
Pasan muchas cosas raras que 

uno intenta olvidar”.
“Con el presidente no he 

hablado”, reconoció, “ni se me 
ha dicho nada sobre rebajar 
las cantidades. Si el club ha 
plateado algo es porque no 
quiere que siga el año que 
viene”.

Menéndez indicó que Javier 
val “me ha dicho que cuenta 
fumigo”, y dijo desconocer si 
la decisión de que no volviera 
3 jugar ha partido de instancias 
superiores. “No quiero decir 
nada, porque si no luego sé 
lo que pasa”.

Maslov regresó a Suiza 
^ para efectuar otra prueba

Alexander Maslov, el “fichaje estrella” del Albacete Balompié 
el pasado verano, regresó a Suiza para volver a entrenar con 
el Zurich en fase de prueba.

Ayer, el ruso ya no participó en la sesión preparatoria junto 
a sus compañeros del primer equipo debido al viaje que 
emprendió a tierras helvéticas para volver a ser observado por 
los técnicos centroeuropeos.

El club manchego intenta desprenderse del delantero 
buscando una compensación económica, aunque resulta 
prácticamente imposible recuperar los 120 millones de pesetas 
que costó su traspaso.

El contrato de Maslov con el Albacete Balompié vence el 
30 de junio de 1999.

C.G.

Javier Val, entrenador 
del Albacete Balompié, fue 
preguntado por la situación 
de José Manuel Cabrera 
Menéndez y la coincidencia 
de no haber jugado desde 
hace un mes cuando le que
dan cuatro partidos para 
que su contrato que'da reno
vado.

Val aseguró ayer: “Hasta 
la semana pasada yo no 
conocía la situación de 
Menéndez en cuanto a la 
renovación de su contrato 
por un número determinado 
de partidos jugados.' He 
hablado personalmente con 
él y le he manifestado que, 
cuando considere necesaria 
su participación con el equi
po, no voy a mirar si le que
da uno o medio partido”.

El técnico añadió: “Javier 
Val pondrá a Menéndez 
cuando lo crea oportuno, y 
eso él lo sabe”.

José Angel 
Moreno abandonó 
el Orense

El C.D. Ourense llegó 
ayer a un acuerdo con su 
jugador José Angel Moreno 
Castro para la rescisión del 
contrato que ligaba a las dos 
partes.

Moreno había llegado a 
Orense a principios de la 
actual temporada, proce
dente del Albacete, y sólo 
se alineó parte de un 
encuentro de Copa con el 
conjunto que dirige Luis 
Rodríguez Vaz.

El contrato de Moreno 
con el club orensanista 
había sido suscrito hasta 
finales de esta temporada.
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Indignación en el Villarreal por la sanción a Andoni Lakabeg.

Lakabeg, castigado con
seis partidos de suspensión

LT

Se demora la entrega de la Ciudad Dva
C.G.

PAREJA 5.000 Pts. RESERVAS
AV. DE ESPAÑA,65 TLF. 50 12 09 ALBACETE

EI consejero delesado del Villarreal, indisnado: “EI Comité hace lo que le da la sana”

•C

- VIRUTA DE JAMON DE LA SIERRA DE PATERNA DEL ^5^-- 

- QUESO MANCHEGO PURO DE OVEJA - DELICIAS ^ ^||.DH?‘.4C^ 

-. BACALAO MARINADO - CAZUELA DE CARABINEROS - pgclAL 

- PALETILLA DE CORDERO A LA MURCIANA - PQ^^*?., n y 

VINO ROSADO DE AGUJA 
TINTO GABERNET SAUVINON “EL PORT

Rielo fue presentado ayer

94-95. niedi^

Miércoles,
Febrero del

f'Miéi 
f Febi

La Tribuna

36

José Manuel B* 
se hace cargo di'’ 
plantilla del EW*

El comité de competición de 
la Real Federación Española 
de Fútbol ayer sancionó con 
seis partidos de suspensión al 
jugador del Villareal Lakabeg, 
en aplicación del artículo 12O.f) 
de los Estatutos federativos.

Otras decisiones fueron:
-Suspender a Momar (Oren

se) por tres partidos en apli
cación del artículo 136.c) de 
los Estatutos federativos, con
curriendo la circunstancia 
agravante de reincidencia.

-Suspender a Axel (Sevilla) 
y Manolo Jiménez (Jaén) por 
un partido por doble amones
tación y consiguiente expul
sión.

-Suspender a Cruchaga 
(Osasuna), José María (Rayo 
Vallecano), Fran Cainzos (Ou
rense), Visnjic (Hércules), 
Pedro (Leganés), Ricardo y 
Christian Díaz (At. Madrid) y 
Voro (Logroñés) por acumu
lación de amonestaciones.

Una vez conocida la sanción 
a Lakabeg, Jose Manuel Lla-

neza, consejero delegado del 
Villarreal, señaló a Efe que la 
misma es “una bestialidad”.

“Cuando me enteré de la 
noticia me quedé muerto”, 
dijo, quien apuntó que el club 
ha comenzado a organizarse 
para recurrir esta sanción.

“Nos hemos puesto en con
tacto con la Televisión Valen
ciana para conseguir el vídeo 
del partido, que enviaremos al

Comité de Apelación”, dijo 
Llaneza, quien explicó que- 
para el Villarreal, todo lo que 
pase de dos partidos no es una 
sanción coherente.

Respecto al Comité de 
Competición de la FEF 
comentó que “es una locura, 
estamos en manos de unas per
sonas que hacen lo que les da 
la gana. Es más, este artículo 
que le han aplicado, el 120-f,

podría haber sido incluso peor, 
ya que puede llegar a los doce 
partidos”.

En otro orden de cosas, el 
Villarreal, que el próximo 
domingo sufrirá también la 
baja de Serer por lesión, perdió 
ayer por 0-3 contra el Inter 
de Bratislava en partido amis
toso jugado en El Madrigal y 
en el que participaron jugado
res no habituales.

ELCHE (Efe)--^'. • 
Rielo dirigirá al 
resta de temporad . 
ma, tras el acuerdo agjn^ 
con el consejo de a 
ción del club 
pasado domingo d^., 
tituir al anterior 
equipo, Ciriaco C n • ,

Rielo nació e ", 
lencia), yyas habe b^ 
varios clubes de I W
Valenciana se y^.. 
cuadro técnico J r;. 
CF, a cuyo filia*
Segunda B . yj^tiC^

Más tarde se J 
la alternativa en 
ciano fas las de rj., 
Guus Hiddn^^^i. 
Parreira, Luis 
ge Valdano, por , 

encuentros de 
cial, entre ellos ¿.,, 

copa del 
Deportivo en

La Comisión Tripartita de la Ciudad Depor
tiva formada por el Ayuntamiento, Junta de 
Comunidades y Albacete Balompié, se reunió 
ayer para tratar el estado de las obras y la 
presunta “recepción” de las obras por parte 
del club.

Aunque con anterioridad se había anunciado 
que el martes pasado se iba a producir, lo 
cierto es que a tenor del ritmo de las obras 
sé ha pospuesto esa entrega hasta, aproxima
damente, dentro de un mes, lo que demora

una vez más los anuncios.*
Todavía quedan diversos asuntos pendientes 

sobre los que no se ha producido acuerdo ofi
cial, como el mantenimiento de la instalación, 
la dirección de la misma, etc., consenso al que 
deberán llegar las partes antes de la inaugu
ración (prevista para el mes de mayo) y su 
consiguiente puesta en funcionamiento a todos 
los niveles.

Aunque la reunión tuvo lugar por la mañana, 
Albacete Balompié no emitió comunicación 
alguna en torno a esta reunión, al menos antes 
del cierre de la edición.
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Pozo Cañada.

9.

Ajedrez: Se llegó a 
® cuarta ronda en 
^'Úo. Provincial

LT

La albacetense Carmen Víllora en el certamen alemán

Loh albergó una 
concentración motera

2- Autonómica: EF 
Los Molinos, sólido 
líder del Grupo I

LT
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Los pasados 31 de enero y 
1 de marzo se celebró en la 
localidad alemana de Loh la 
cuadragésimo segunda edición 
de la concentración de motos 
denominada Elefantentreffen, 
una de las más antiguas de 
Europa.

En el marco del Parque 
Natural sito en la citada loca
lidad, próxima a la ciudad ger
mana de Solla, a 7 kilómetros 
de la frontera con Austria, tuvo 
lugar esta reunión motera en 
la que participaron más de 
6.000 personas, procedentes de 
buena parte de Europa.

Entre los participantes se 
encontraban tres albacetenses, 
concretamente Carmen Víllo
ra, Alejandro González y José 
Ramón Jaén.

Los tres “moteros” manche
gos llegaron a la localidad ale
mana después de dos días de 
viaje, los mismos que tardaron 
en regresar una vez hubo con
cluida la multitudinaria con
centración.

Pero la presencia albaceten
se no sólo se limitó a figurar 
entre los participantes, ya que 
Carmen Víllora obtuvo el tro
feo correspondiente a la piloto 
femenina que llegó a Loh pro
cedente de la localidad más 
lejana.

Carmen, Alejandro y José 
Ramón son tres buenos aficio
nados a la moto que ya han 
participado en diversas concen
traciones, y tienen previsto des
plazarse en los próximos meses 
a Portugal para tornar parte 
en otra de ellas.

w
1

CéW ^1 -pairar-

Tres albacetenses participaron en la concentración de Loh.

Carmen Víllora recibió este trofeo.
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¡nfor-alba, s.l.
Consultor homologado de:

Telefónica

Se disputó la 15- jornada 
en el Grupo I de Segunda 
Autonómica con estos resul
tados:

EF Los Molinos, 6-Alpera, 
0; Barrax, 2-Munera, 3; Pozo 
Cañada, 1-Peñas, 0; Caudete, 
3-Elche Sierra, 1; Ontur, 
4-Sport Albacete, 1; Socovos, 
2-Hoya Gonzalo, 1.

La clasificación está encabe
zada por la EF Los Molinos, 
líder invicto con 43 puntos, 
seguido por Pozo Cañada (32), 
Munera (28), Hoya Gonzalo 
(24), Peñas, Ontur y Caudete 
(22), Barrax (17), Alpera (14), 
Socovos (11), Sport Albacete 
(19), Elche Sierra (7) y El 
Bonillo (4).

tras las dos últimas victorias 
de la EF Los Molinos será bas
tante difícil darle alcance. El 
Pozo Cañada, que ganó 1-0 al 
Peñas parece el único equipo 
capaz de aprovechar cualquier 
pinchazo del líder, mientras el 
Munera se recupera de los últi
mos malos resultados con el 
2-3 en Barrax.

Por detrás, siguen de cerca 
el Peñas, con dos partidos pen
dientes, Hoya Gonzalo, Ontur 
y Caudete, que acaban de 
ganar en casa. El resto apa
recen más descolgados.

Grupo II

En el Grupo II, el Casas 
de Juan Núñez derrotó a domi
cilio al Sporting Abengibre por 
0-2.

El Abengibre jugó con diez 
hombres desde los primeros 
minutos por una expulsión de , 
un defensa cuando se dispu
taba un balón, aunque se hil
vanaron buenas jugadas que no 
acabaron en gol.

Destacó del trabajo defen
sivo de Manu y Esquinas.

Consuftor 
homofogado

Telefónica

Gomunicaciones para pequeña y mediana empresa
Centralitas Telefónicas — Accesos Básicos (RDSI) 

Inf ^^-^^ ^^^'^^^^^®^^^^^” ^í^®® conferencia — Frame Relay 
Ovia — Telefonía inalámbrica y demás servios telefónicos.

W
 

U Pídanos información al:

967 - 226962
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< Tenis de Mesa: El CP Severo Ochoa recibió en Toledo su Premio al Mérito Deportivo

Julia Parra, 5- en los 
Torneos Nacionales

Ciclismo-Elecctae 
Vicente Martina 
pide el voto a los 
asambleístas

El pasado fin de semana se 
disputaron los Torneos Nacio
nales de tenis de mesa en las 
categorías alevín, infantil, juve
nil y sub’21, a los que acu
dieron los mejores jugadores 
españoles de cada una de las 
ocho categorías que habían 
conseguido la clasificación en 
los respectivos torneos zonales.

El primero y el último se 
celebraron en Calella (Barce
lona), mientras los infantiles y 
juveniles tuvieron lugar en 
Venta de Baños (Palencia).

Estuvieron presentes final
mente cuatro jugadores alba
cetenses, de los cuales la mejor 
clasificación correspondió a 
Julia Parra, que fue quinta en 
la categoría sub’21 femenina 
tras perder en los cuartos de 
final con la barcelonesa Eli
sabeth Arnau, que después 
sería la vencedora. Aun así, en 
la lucha por el puestos 5- no 
tuvo dificultades para imponer
se al derrotar a la murciana 
María Antelo y a la madrileña 
Natalia Mayoral por 2-0.

Sergio García tuvo una bue
na actuación, siendo 13- en su

Julia Parra fue quinta clasificada en Calella.

ISH

primer año en la categoría 
juvenil. Daniel Díaz fue 25- 
en alevín masculino, Luis 
Gabaldón 19- en sub’21, y M- 
José Palencia no pudo acudir 
por problemas de estudios.

Premio al Deporte

Por otra parte, una repre
sentación del CP Severo Ochoa 

se desplazó a Toledo para asis
tir a la entrega de los Premios 
y Distinciones al Mérito 
Deportivo en Castilla-La Man
cha, haciéndosele entrega de 
ün diploma como premio a su 
trayectoria deportiva durante 
12 años en este deporte, sobre 
todo en el apartado de la can
tera y por haber contado con 
equipos en la División de

Honor femenina (temporada 
94/95). Ahora, hay un equipo 
en Primera División y otro en 
la Segunda Nacional masculi
na, además de contar con más 
de 30 Campeonatos de Cas
tilla-La Mancha en diferentes 
categorías, cuatro jugadores 
internacionales formados en el 
club, participaciones en 34 
Campeonatos de España con 
nueve medallas conseguidas, 
etc.

Ligas Nacionales

En-otro orden de cosas, el 
próximo fin de semana se rea
nudan las Ligas Nacionales 
después del paréntesis debido 
a los torneos nacionales, con 
estos enfrentamientos:

-1- Nacional masculina:
Tech Luz la Zubia (GR)-CP 

Severo Ochoa.
La General de Granada-CP 

Severo Ochoa.
-2- Nacional masculina:
Club 26 TM-Universidad de 

Murcia.
Alicante TM-CP Severo 

Ochoa.
Time Sport-Club Comuni

caciones.

Vicente Martínez di 
Torre, uno de los candi^ 
a ocupar la presidencia de 
Federación de Ciclismo 
Castilla-La Mancha, ha 
do un escrito a los asamblo 
solicitando su voto.

En el citado escrito, vicea 
Martínez esa confianza 
la base de dos puntos.

El primero, 
él, “soy el mejor candiW 
mi trayectoria en el uci 
como presidente de a 
Luis Ocaña, organizador 
la única prueba ciclista 
goría profesional en 
lía-La Mancha y, 
creador del equipo , 
ría aficionada t^^8^^ 'j{ 
más, pretende “favore 
ma federativo P^^® 
del ciclismo en nuest = 
haciendo «fef^owí* 
categoría, al 
escuelas, etc.

En segundo 
que “hay que sanea ^ 
ración”, ya que 
no están las euent P ^¡¡, 
con un desfase contable 
de 30 millones”.

Martínez tafflbi ^¡^ 
Martín del Burg • ^jj 
general de Depor jj^ 
t entre otras cosas po^.1 
“tomado pa^!^^' 
didato, Antonio Arr.

GUMI
-------( de Albacete

Dr. J.L López González P

•Hemorroides
•flsoros
*Fístulos Anoles
•ClruQÍo AmbuiotoriQ—LQser

' CImtea de los Ib 
PARCDES V BU
Avda. Primo de Rivera, 9 

Entlo B (Murcia) 
Telf. 968-23 23 75

Tratamientos de: 
*0besldad ~ Celulitis ~ Varices 
'^Cirugía Plástica-Estética{Dra.Reig Pérez) 
Consulte a nuestros especialistas 

íLlámenos ai 24 06 091
Mayor, 31 2® Izda. ALBACETE

JUAN MARTINEZ TENDERO 

PSICOLOGIA 
Clínica / Educativa 

Sexología
^ 246976 Ed. TOSCANA 

^ 222937 cZ Rosario 6.25 PLANTA

CONSULTA: Baños, 17
Teléfono: 23 73 1 5

DR. MANUÉl SAí^
Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCU'S'

COLEGIADO

ta
l

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDAJ^, j

O
 

o
 

O
t

• Odontología general, endodoncia, prótesis. j

• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética-

• Cirugía oral e implantoiogía.

• Analgesia y sedación. Anestesia general. ^

• Problemas de oclusión y articulación temperos i

• Ortodoncia niños y adultos.

C/ Rosario, 3 * Teléfono: 21 12 21

1

EIVIBARAZADA: ¿SABE QUE CLINICA LE GARANTIZA 
ANESTESIA EPIDURAL en el parto?

- 24 HORAS AL DIA
- 7 DIAS A LA SEMANA

PARTICIPE DE UNA MARAVILLOSA EXPERIENCIA
EXIJA PARA USTED Y LOS SUYOS LA MAXIMA CALIDAD

• PORQUE NO SE MERECEN NADA MENOS
CLINICA RECOLETAS - ALBACETE. 24 71 00 - 19 00 72 19 00 7^

M.C.D.2022
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mti
feto se s¡^en aplazando pruebas por el mal tiempo, ileso el primer oro para un japonés

Nagano’98, unos Juegos de 
espectaculares contrastes

MAGANO (Efe).- La alegría 
10 a la preocupación 

wc los organizadores de los 
de Nagano al ganar un 

TO la primera medalla de 
^^ P^'^ y relegar así 

- segundo plano la inquie- 
los sucesivos 
^® pruebas 

j ^10131 tiempo.
U Í ^e la 

filenas v^i Las cosas 

Ko P ^g°^" las horas: 
resnpt ^^?^®s Unidos de 

aplacamiento del 
pfo Parker’medalla 
1 Haoyasu Japo- 
kideiT.^^a o la 
hsu¿^?"^és Grunde 

dda iní ° ^*anco y lo 
1 AI maro j^^^^ación.

llega? h^^^^’^ itoticia que 

r''fcS’’**'»Emba. 

L''gua’ni(^'‘ P®‘^ respeta 

P la luz aunque J*».“*«>'» de aXo 
’"b'ongv'’víadip,o° 

^|Wo. "0 está des-
ília

)
'E^desení?° ®°" "'alas 

volvió a ^^^^’^so rnas- 
E''^ desde e^^ retrasado, 

jfcri^3nun¿uP^^® a que 
W^^^yer ^"^^^^^^^ 
W>^T^. parece 

^■hPf''f^hdo n ^^^riizadores 
^“^ Pmeh^^ ”° Coinci- ! liíj? Pdb|¡co%^aa atraen 

f "'Saltosa ^^^censo 
1 C ?' ’^ótico\^ trampolín,

l»*«“kMS*» Citada

Í^^'plata CM ®®"° la 
X X"' 15 kiló- 

ÍX’tle o^^’ ^dju-
«'“>15. y prae-

'“" l > Dou; '^P°''"Sta 
los

Ü.^^ “ orga- 

su^/tenudo tovasu 
s rivalJ'^'"'“dor 

'Mfc P'linet “^^“> con- 
S^Pdoei^o para 
*?Ss un , "'"to de 
>'lu ’'P“la iua"rrk*'‘' 

co^^ primeras

no^ 
fl»í 

bkfc

jloR 
idA

iR

rü

^^

en
* ^ Wen «'

^1^6 se

Hiroyasu Shimizu consiguió la primera medalla de oro para Japón en los Juegos de Nagano.

El mal tiempo está impidiendo que se disputen diversas pruebas.

conozca el alcance de su lesión.
Ahora, otra buena. Primer 

oro también para un país que 
lo necesitaba mucho por su tra
dición de deportes de invierno: 
Francia. El el eslalon femenino 
de “snowboard”, o tabla sobre 
nieve, hizo que se oyera la 
“Marsellesa” en Nagano gra
cias a la actuación de Karine 
Ruby.

El cuarto podio de la jor
nada se dilucidó en el patinaje 
artístico por parejas, en el que 
Rusia tenía puestas grandes 
esperanzas. Los pronósticos no 
fallaron y la pareja formada 
por Oksana Kazakova y Artur 
Dimitiev dio el segundo oro 

la jomada a su país, con 
la propina de la plata, con
quistada por Elena Berezhnaya 
y Anton Sikharulidze.

España aspira a conseguir 
~ una medalla en ^snowboard’

NAGANO.- España aspira a conseguir su primera medalla 
en unos Juegos de Invierno desde la época de Blanca 
Fernández Ochoa en la prueba de “halfpipe” de tabla de nieve 
(snowboard), en la que presentará a dos candidatos al podio 
olímpico, el donostiarra Iker Fernández y el barcelonés Sergio 
Bartrina.

La prueba se disputará en las pistas japonesas de Shiga 
Kogen esta mañana -según el horario español, durante la noche 
del miércoles al jueves- y en ella tanto Iker como Bartrina, 
sobre todo el primero, tendrán la posibilidad de entrar en 
la lista de medallistas olímpicos de invierno españoles, en la 
que sólo figuran los hermanos Fernández Ochoa, Francisco 
y Blanca.

Aiexanco llegó a 
Rumanía para 
entrenar al 
Universidad de 
Craiova

BUCAREST (Efe).- José 
Ramón Alexanco, que llegó a 
Rumanía para hacerse cargo 
del Universidad de Craiova, 
fue elogiado por jugadores y 
dirigentes de la entidad, que 
confían en él para sacar al 
equipo de la “inercia” en la 
que se encuentra.

Alexando explicó nada más 
llegar al aeropuerto de Oto- 
peni (Bucarest) junto al que 
será su colaborador, Esteban 
Vigo, que optó por Rumanía 
en lugar de Japón “porque des
de el punto de vista técnico 
son superiores”, aunque reco
noció que en el aspecto finan
ciero “la situación es inversa”.

Alexanco, de 42 años, ex 
jugador del Athletic y Barce
lona, perteneció luego al orga
nigrama técnico del club cata
lán, y' en 1997 fichó por el 
Yokohama Flugels japonés 
como tercer entrenador.

“No conozco gran cosa 
sobre el Universitatea Craio
va”, admitió el ex futbolista, 
quien apuntó que no obstante 
conoce que de este equipo 
salieron futbolistas importan
tes y con los que ha colaborado 
“de manera excelente” como 
Gica Popescu.

El presidente del Universi
tatea de Craiova, Ion Craciu
nescu, declaró que espera que 
la llegada de Alexanco, segun
do entrenador extranjero en la 
historia del fútbol moderno 
rumano, sirva para “sacar de 
la inercia a este equipo”,- con 
el que el español ha firmado 
un contrato de un año.

Alexanco y Esteban fueron 
acogidos con mucha simpatía 
en Craiova, ciudad del sureste 
del país, donde tienen un pro
grama muy recargado.

Un futbolista recibe 
dos tiros en Perú 
por marcar el gol 
del triunfo

LIMA (Efe).- Un futbolista 
de un equipo de aficionados 
de Lima resultó herido de gra
vedad tras recibir dos impactos 
de bala por parte de sus enfu
recidos rivales, después de que 
marcara el gol del triunfo de 
su equipo, informó la policía.

Humberto Elmer Ramírez 
Puma, de 25 años, fue herido 
por los seguidores del equipo 
rival en un campo de fútbol 
del distrito limeño de San Juan 
de Lurigancho.

Los agresores le dispararon 
dos tiros a corta distancia que 
le comprometieron órganos 
vitales, tras lo cual huyeron del 
lugar, aunque posteriormente 
fueron arrestados por la poli
cía.

El herido permanece inter
nado en el hospital nacional 
Hipólito Unanue, dónde fue 
operado de urgencia por un 
equipo de cirujanos, aunque el 
estado de su salud es crítico.
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El jurista Francisco Lledó asesora que las exorbitantes producen “esclavitud" en los jusadores Lopera pidepcii 
a los bomberos p 
sus últimas 
declaracionesLas cláusulas de rescisión

en el fútbol, en entredicho
MALAGA (Efe).- Las cláu

sulas de rescisión de los con
tratos de deportistas “no son 
una cláusula penal, sino el ejer
cicio de un derecho”, aunque 
“poner precios tan exorbitantes 
a la práctica de un derecho, 
es como la esclavitud”, según 
Francisco Lledó, decano de la 
Facultad de Derecho de Deus
to.

Lledó, que participó ayer en 
los cursos de invierno de la 
Universidad de Málaga, afirmó 
que estas cláusulas tan “desor
bitadas”, suponen “una vincu
lación permanente que atenta 
a la integridad y al derecho 
inviolable de la dignidad, que 
recoge el artículo 10 de la 
Constitución”.

“El jugador, como cualquier 
trabajador, tiene legítimo y líci
to derecho de dimisión y de 
desvinculación, sin esperar a 
que se venza el cómputo del 
contrato”, señaló Francisco 
Lledó.

Según Lledó, la legislación 
específica recoge la dimisión y 
la desvinculación . de manera 
“un tanto sorprendente”, pues 
“establece en favor del club de 
origen el derecho a una indem
nización y ésta se fija como 
algo automático”.

Las indemnizaciones ten
drían que ser valoradas por un 
juez en función de los pará
metros que marca la ley, “co
mo el perjuicio para el club 
o las circunstancias de orden 
deportivo”, considera este 
catedrático de Derecho.

En esta valoración de la 
cláusula, el juez debería con
siderar factores como “si ha

Las millonarias cláusulas de rescisión reciben criticas.

existido un preaviso de la baja 
y si, como en el caso de Roma
rio, se produce a mitad de la 
temporada”.

Lledó calificó de “tontería” 
las cláusulas multimillonarias 
de jugadores como los madri
distas Roberto Carlos o Mija-

?»

tovic, pues “no sirven para 
nada, porque en cualquier 
momento puede desvincular
se”, y aclaró que la baja de 
estos deportistas “significa un 
perjuicio para el club, pero no 
de cantidades como cincuenta 
mil millones”.

Blatter sigue sin 
revelar si quiere 
suceder a 
Havelange

GINEBRA (Efe).- El sui
zo Joseph Blatter, secretario 
general de la Federación 
Internacional de Fútbol, 
sigue sin revelar si será can
didato a la presidencia de 
la FIFA, como sucesor del 
brasileño Joao Havelange.

Pese a recibir el apoyo 
de Havelange, en una entre
vista que publicó el sema
nario francés “France-Foot- 
baU”, Blatter no ha querido 
zanjar la polémica sobre su 
posible candidatura.

“La situación no ha cam
biado. Por el momento, el 
único candidato es Lennart 
Johansson, presidente de la 
UEFA”, señaló Blatter, que 
volvió a recalcar que su 
posible candidatura depen
de de qüe se lo solicite algu
na confederación.

La carrera hacia la pre
sidencia de la FIFA, cuyo 
cargo de elegirá el 7 de 
junio en París, sigue entre 
nebulosas. El único que ha 
comunicado su intención de 
presentarse es el presidente 
de la UEFA, el sueco Len
nart Johansson, pero el fút
bol europeo considera que 
existen otros candidatos 
“tapados”.

SEVILLA (Sc).;Jb 
Ruiz de Lopera, presiden® 
Real Betis, dijo ayerJfl 
en algo ha “ofendido • 
bomberos, que le “pcT®® 
ya que no era su ml^ 
con lo que zanjó la po» 
creada tras negarse el re® 
aeropuerto de Sevilla a 
su jornada para el regres 
equipo de Zaragoza en 
de la Copa del Rey. ,

“Si en algo les he oW 
y me quieren perdón^ 
me perdonen, aW\ 
dicho nada contra e 
vo”, afirmó Ruiz de 
que matizó que en su 
raciones sólo se ha _ 
los tres bomberos qu . 
de servicio en el 
de Sevilla y adoptaron 
Sión la noche del P 

miércoles. id
El presidente hético ■ 

que él nunca se ha 
“el digno Cuerpo d 
ros” y anadio que 
contrario.

El Mallorca «f 
Athletic de la 
delRey(l-*)

El Real t 
anoche al ^^^i“ 
de la Copa del K 
tarle en el 
gol anotado poj

parte en el P ^^ji, 
de los cuarto® ^oií

Los

valor doble J yaquej 
campo contrar 
partido de ida^ ,4. 
en San Mames po

MI VIDA ESTA EN TUS MANO;

1̂
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á^ásMané defenderán hoy en Riazor una ventaja de 3-1 consesuida en Mendizorroza

11 Alavés, una
penaza para

W

3.1' ^I^^ÑA (Efe).- El 
¡fe'cd'd"''”'"'"' r*^ 

e Corral, aseguró ayer 
kír^^”® dejuga- 
F con la suficiente calidad 

^eperar la elimina- 
^nn^?nd°^ de final de 
r^d Rey ante el Depor- 
P ‘llaves.#•1 

le rql ^flef D^’^^’^° de hoy miér- 

de 
técnico 

prensa ^^^ ^^^^^ 
bista " ^ ^^^ ^^ mostró

”® obstan-

.equipo a 
F 1 para 
F^di S'^^^es de 

a ^^P^rtivo, 

goles

reiteró- Por 

pero con inte-

be elo- 

hn tai a ^eí Rey 
ten. ‘ de Segunda 
B ^“^^’^cs 

hizo h., ’ ^^ec^rdó t?‘®’Uei(¿«”®^ tempo- 

I?^'"^“eniro ?^^^ trascen- 
Priores " ''®”°5 de 

Lí'''^ Ma'íro'^"®®’ 

f ^1>ei y marro- 
Kj ^r, convo-

W

’® Gaal dará descanso a algunos 
?®áores titulares hoy en Mérida
2Í‘?. (Ete).. E, 
t>^ e¡

r-^iidad -?" con 
te en ? ^"ben

P;’*>'« * r««s al 
fc*» boy * la Copa 
N. -'“Saráante 

sS^iK^ 

^^ ■ ■ ’ Ov f'^^'do 
“ Ubi ’ Ciric 

* . ' Iro. 'Í'"'ospar. 

a

José Manuel Esnal, “Mané” puede verse

cados por sus respectivas selec
ciones.

Para el encuentro ha con
vocado a todos los titulares dis
ponibles y aunque no adelantó 
alineación, la más probable es 
la integrada por estos jugado
res: Rufai, Armando, Hélder, 
Paco, Bonnissel, Donato, Sca- 
loni, Fran, Djalminha, David 
y Abreu.

Completan la lista Nuno, 
Pinillos, Maikel, Aira, 
teca” Martínez y Ramis.

Man-

Por su parte, José Manuel 
Esnal “Mané”, máximo res- 

mantener algunas posiciones 
fijas, el Barcelona “no puede 
perder los automatismos que 
se consolidan cuando hay con
tinuidad en el equipo”.

“Tenía la opción de dar des
canso o seguir con los juga
dores que había. He preferido 
que algunos descansen”, ha 
comentado el entrenador bar
celonistas.

Van Gaal ha resaltado que 
Jo que más le importa del fut
bolista “es su actitud profesio- 
rtal”, y ha añadido: “Antes de 
Regar al Barcelona, el jugador 
^^^^. saber que tendrá muy 
difícil jugar. Mi labor, enton
ces, se centra en estimular y 
dar oportunidades”.

La alineación probable que 
puede presentar el Barcelona 
ante el Mérida sería la formada 
por Hesp; Ferrer, Nadal, 
^ogarde, Celades, Amor, Ser- 
8h Ciric, Giovanni, Rivaldo y 
Pizzi o Anderson.

sena
el Deportivo

k '

hoy en las semifinales de la Copa del Rey.

ponsable técnico del Deportivo 
Alavés, aseveró, antes de 
emprender viaje a La Coruña, 
que tiene confianza en el juego 
del equipo y subrayó que tra
tarán de hacer valer su “en
tramado táctico” en el campo 
de Riazor.

Alineación vitoriana

La alineación más probable 
a presentar hoy por el técnico 
del equipo vitoriano ante el 
Deportivo ¿e La Coruña 
podría ser la formada por Leal;

Van Gaal. durante un reciente acto público.

Berruet, Pedro Alberto, Téllez; 
Alfonso, Azkoitia, Desio, Ibón 
Begoña; Tamudo, Angel Luis; 
y Javi Moreno.

Los jugadores alavesistas no 
estarán solos en Riazor, ya que 
hoy, día del encuentro, 
emprenderán viaje desde Vito
ria cerca de medio millar de 
seguidores, que combinarán el 
avión, con 148 personas a bor
do, y un tren especial, con algo 
más de 300 personas ya apun
tadas hasta ayer a mediodía 
en una agencia de viajes de 
la capital alavesa.

Baloncesto: Las 
aguas bajan 
revueltas en el Real 
Madrid

MADRID.- La directiva del 
Real Madrid va a intervenir 
en los próximos días para dar 
una solución definitiva al 
enfrentamiento abierto en el 
seno del equipo de baloncesto 
entre el estadounidense Joe 
Arlauckas y el técnico Miguel 
Angel Martín, adelantó a Efe 
el vicepresidente económico 
del club, Juan Onieva.

La directiva ha encargado 
un informe sobre los últimos 
acontecimientos registrados en 
el equipo *de Miguel Angel 
Martín y las declaraciones 
efectuadas por Joe Arlauckas 
el pasado domingo tras no 
jugar ni un solo minuto en el 
partido frente al Pamesa 
Valencia, que acabó con triun
fo madridista por 74-72.

El banquillo no sentó bien 
al pívot de Rochester, quien 
ese mismo día aseguró que la 
ruptura con Martín es total y 
que el mal ambiente en el ves
tuario lo causa el técnico, con 
lo que dio una nueva vuelta 
de tuerca al pulso que ambos 
mantienen desde agosto, cuan
do el americano se incorporó 
con una semana de retraso a 
la pretemporada.

Martín se limitó a contestar 
que la obligación de Arlauckas 
es “entrenarse mejor, ser dis
ciplinado y trabajar como 
hacen todos”, calificó las acu
saciones del jugador como “el 
colmo del cinismo” y dejó claro 
que no está dispuesto a resol
ver públicamente esta cuestión, 
sino internamente en el club.

Argentina: El 
comienzo del torneo 
Clausura podría 
aplazarse

BUENOS AIRES (Efe).Un 
recurso de amparo contra la 
Asociadón del Fútbol Argen
tino para que suspenda el tor
neo Clausura de la primera 
división por razones de inse
guridad, fue presentado ayer 
ante la Justicia.

El recurso, que analiza el 
juzgado civil número 61, ha 
sido presentado por la Fun
dación “Juego Limpio”, cuyo 
representante legal, el abogado 
Gustavo Romano Duffau, 
anunció a la prensa que la 
acción judicial tiene como fina
lidad “la erradicación de la vio
lencia en los espectáculos 
deportivos”.

La Fundación está integrada 
por abogados y profesionales 
de distintas actividades.

La solicitud hace hincapié 
en “los sucesivos hechos de 
violencia que se producen con 
motivo de los partidos orga
nizados entre clubes depen
dientes de la AFA”.

“Al no arbitrarse los meca
nismos necesarios para la 
adopción de tareas de preven
ción severas por parte de los 
organizadores, de seguro, se 
cobrarán nuevas víctimas en un 
futuro cercano”, indica el escri
to que suscribe Sergio Ramí
rez, titular de la Fundación.
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Letras desorden^
ZATERI CEOAMORO 
B A S S E 1 TONCOLLl 
DOB R E NOT 1 MATOX 
XENROFI BOYERH 
YAVI J LABEHORR 
NOl TOROJUYATA’ 
GAOPBI RADFINO 
B U E Y T 1 F A O U A R t* 
MOZANA8 HORILM* 
FCAMEULOZAlNO 
RI NAMALANQOíJ 
POCI LGAPITRE®

RE LLI 
ALJ ORALMET E

Entre las desordenadas W 
de este recuadro figuran 
(1), que pueden leerse 
izquierda a derecha, de derec 
a izquierda, de arriba a a 2) 
de abajo a arriba y en diagoj^ 
¿Sería Vd. capaz de iden^ 
carias, teniendo en cuenM 
una misma letra puede o 
parte de uno o más de e

Solucion al flechagrama

CENTRO DE ESTUDIOS 
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REPASO DE TODAS LAS MATERIAS Y NIVELES
* Primaria, ESO, Bachillerato, Ciclos Formativos, PAU e Idiomas 

*Universidad, Económicas, Empresariales, Relaciones Laborales, Contabilidad 
*lnformática. Mecanografía.

C/ COMANDANTE *"®'J'^ggJ 
TELEFONO: 967 - 2 

02005 ALBACET

Horóscopo

ARIES LIBRA
SALUD.- Fume menos.
TRABAJO.- La jornada se presenta inte
resante.
AMOR.- Dedique más tiempo a la persona 
amada y preocúpese de sus problemas.

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Jomada rutinaria y aburrida.
AMOR.- Suerte en el plano sentimental.

a'a

TAURO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Nada importante en este 

* terreno.
AMOR.- No haga todavía planes para el 
futuro, es posible que la situación cambie.

. J^ ESCORPION
SALUD.- Dolores de tipo reumático.
TRABAJO.- Su inspiración será grande y 
avanzará extraordinariamente en su tra
bajo.
AMOR.- Horas felices.

. GEMINIS
SALUD.- Resfriado.
TRABAJO.- No se inmute oiga lo que 

JP oiga, alguien trata de que pierda la calma.
AMOR.- La persona amada estará dispues
ta a volver a su lado.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Día tranquilo en el terreno 
laboral.
AMOR.- Llamada que le desconcertará.

CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No trate de impresionar a 
nadie con sus conocimientos, resultaría 
pedante.
AMOR.- No sea rencoroso.

^^ if CAPRICORNIO 
y y SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Su osadía le hace actuar, en 
ocasiones, de forma irresponsable; piense 
un poco en las personas que le rodean. 
AMOR.- Ningún cambio.

^^^^^ LEO
SALUD.- No abuse de las comidas fuertes. 
TRABAJO.- Desconfíe de sus companeros, 
intentan ponerle una trampa.
AMOR.- Adáptese a la forma de ser de 
la persona amada.

ACUARIO
SALUD.- Dolor de cabeza.
TRABAJO.- No pierda el tiempo discu- 
tiendo con esa persona que no va a dar 
nunca su brazo a torcer.
AMOR.- Excelente.

VIRGO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No tome ninguna decisión 
importante sin contar antes con sus 
superiores.
AMOR.- No sea celoso.

PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No confíe demasiado en las 
corazonadas.
AMOR.- Se sentirá atraído fuertemente 
por cierta persona que no le conviene.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán muy activos, dotados de salud de hierro y extraordinariamente optimistas. 

Vivirán intensamente y no se conformarán con pasar por la vida inadvertidos.

Crucigrama

3
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9

2

HORIZONTALES: 1: Nombre con 
que se conoce a Castor y Pólux. 2: Maes
tro hebreo. Península de Costa Rica. 
3: Cosa mínima. Provecho. Consonante 
repetida. 4: En química, sufijo con el 
que se designa una sal o un éster deri
vado del ácido correspondiente. Objeto, 
motivo. Personaje de la Biblia. 5: Sím
bolo químico. Conjunción. Pase en silen
cio una cosa. 6: Cierta yegua. Personaje 
de la Biblia. 7: Zumbar, chasquear. Anti
gua medida de longitud. 8: Al revés, 
pensé, juzgué. Movimiento impetuoso de 
ia gente. Nota musical. 9: Pariente. Cons

telación. Al revés, amancebamiento. 10: 

Achaque. Voz con que se llama al gato. 
Doy asenso a alguien. 11: Que están 

de más.
VERTICALES: 1: Partidarios de la

consulto espa ^^ ^^^ ^

Pronombre 

gos de uno. gn 
ridad algo 8 petia®”^* i/^ 

pruebas de I ¡^ten^^ ^n 

Al reves,
Instruinenw^tf*^..r. 

Ejercido o ? ue j^-y

9-Símbolo 9a''^¿-¿lebiy

restauración en el trono de Inglaterra ,^oinR Hd‘'L Alt • ry' 
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTEBl^’Sj, uaT 9:

nicios. 2: Odas. Mos. 3: Orín. Sin. Al. • ^so- 

ogluV. 6: Asa. aedl. 7: Morón. Eta. «• .j Ai* .

irT. 10: oJ. Lot. Aria. 11: Saborearán. . oveja-
VERTICALES: 1: Omnímodos. 2: Oria. ^ ^^jj^. '

Usos. Lo. 5: iS. Unan. Por. 6: Sa. Arte. •
Ar. 9: iS. Alea. Ira. 10: Alud. Erin. 11: Solí

En-
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
ACADEMIA 

gaona, 5 
Telf. 24 10 84

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU

oxt 
11» 
rU 
AV»| 
Díll 
íH

C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10
OPOSICIONES ENSEÑANZA SECUNDARIA
TEMARIO COMPLETO Y PARTE PRACTICA DE:

CURSOS DE INFORMATICA
^OLOGIA-GEOLOGIAB MATEMATICAS 
■ LENGUA. LITERATURA!- FOL.E^M

I

-WINDOWS*95 
'WORD 7.0 ....
“EXCEL 7.0 
'ACCESS 2.0 ..

1

0 0^

Oli 
Mi

ietrí 
diei

rechí 
haja 
poa! 
iitifr

GRUPO LOGSE INICIO NUEVO GRUPO MARTES DIA 10
18
30
20
20

Horas. 
Horas. 
Horas.

OPOSICIONES MAGISTERIO-INFANTIL
YA INICIADOS NUEVOS GRUPOS

_____________ Horas.
So'uf SdIIS^’'^®'YARAN MEDIANTE DIPLOMA DEL CEN- 

" ORDENADOR POR PERSONA. GRUPOS REDUCIDOS.

JUSTIClAj CORREOSj INISTITUCIONES PENITENCIARIA!

INSALUD INICIO DE NUEVOS GRUPOS TARDES
INFORMATICA

INICIAMOS GRUPO TOTALMENTE PRACTICO - DIA 11

HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 

recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignoSi 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega

tividad, etc. Gran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 4 
a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 

ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

9E0SICIONES MB DE JUSTICIA 

¡YA CONVOCADAS! 
£LAZAS OFERTADAS

Grupos-
Clon. Marques de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

^ *^®MIA GASPAR ROMERO
INTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^^UARES, CELAnnPFQ PINCHES, OTROS
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MIERCOLES n REUNION INFORMATIVA
.2?.DENAÑ7Af^BMLP’’°X"'*^ CONVOCATORIA
IPl^^^S JUNTA DE COMUNIDADES

MGÍs7^^ T REPARTO Y AYUDANTES POSTALES
OTRAS^SEGUN YA INICIADAS. E. FISICA.

DEMANDA. TEMARIO PROPIO

,x ACADEMIA

nX W MAyPE
á^TS-^^EOSICIONES!
Trop 19-30 AÑOS. E.S.O.. 2^

iNSTljl^^^f^^'^^^ ^^^3^ 18-25 años. Certi-

J^S^SNICOS: Edad 15-17 años.

S

CONTAmLIDAD
*IVIINISTERIO DE JUSTICIA
-Oficiales —Auxiliares -Agentes
*INSALUD —Auxiliares -Celadores
*CORREOS
*POUCIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

NUEVOS CURSOS EN FEBRERO
^•4NFOBMATÍCA M
*Comienzo nuevos cursos
* Duración 40 horas.

Información: Marqués de Villores, 18«TeIf, 23 311 íj

tí ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte, 12 entela. A. Albacete, tef. 22 82 01

OPOSICIONES JUSTICIA YA CONVOCADAS
AGENTES 1.000 Pzas; AUXILIARES, 1.025; OFICIALES. 700.

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS EN HORARIOS ADAPTADOS A 
___________________________ TLLS NECESIDADES

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION
DIPUTACION ALBACETE: YA OFERTADAS (BOP 6-8): 13 PLAZAS.

ALMANSA: 6 PLAZAS. VILLARROBLEDO: 4 PLAZAS.
________PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS.

SECUNDARIA: CLASES INICIADAS. PARTE LOGSE Y 
PSICOPEDAGOGIA. OTRAS SEGUN DEMANDA

POLICIA LOCAL ALBACETE Y OTROS MUNICIPIOS

GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA

C/Mayor 41. 2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!

*PR0XIMA OFERTA PUBLICA AYUNTAMIENTO DE ALBACETE:

-16 PLAZAS POLICIA LOCAL

-3 PLAZAS, MAS VACANTES, CUERPO DE BOMBEROS

‘COMIENZO INMINENTE DE CLASES. PREPARACION COMPLETA DE 
TODAS LAS PRUEBAS A CARGO DE PERSONAL ESPECIALIZADO.

ÍMAVPE, GARANTÍA DE EXITO!

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO 
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01 

__________ CURSO 97-98
CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA
WIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS).

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL: ECONOMICAS. 
EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, BANCA. ETC.

INGLES: TODOS LOS NIVELES PREPARACION ESPECIFICA PARA COU 
Y SELECTIVIDAD BASADO EN COMPOSITION Y USE OF ENGLISH

FRANCES: TODOS LOS NIVELES
ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA 

AYUDA QUE NECESITAS EN CUALQUIER ASIGNATURA.

PRECIOS ESPECIALES

1 U

Alimentación infantil

FARMA Ortopedia, Cosmética 
Herboristería

SHOPPING Higiene Corporal y Dental 
Consulta Naturópata 

Analítica

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

fr
fí

^®!í»»^f<*' DURANTE 1997 

^—-IxAClA DE MOSTRADA!

CENTRO DE ESTUDIOS 
Virrey Morcillo, 1 

Tino ; 52 03 66 
02005 ALBACETE

AFAB^Q garantizan TU PREPARACION. 

M1TaD*D¿^jÍ:'°S PARA POUCIA Y GUARDIA 
^ON £l ^BALo ^^ GASTOS DE PREPARACION QUE 

^^^^S29_V CONFIA EN AFAB!

9

Pasaje Lodares * C/Mayor - Telf. 21 66 53

«spuuoposmEs
¡ ¡ Q ■ ?~~—^Í^Lg^gLLNTRE OTRAS OPOSICIONES, PARA'

VjO&RlAClVIL!!
, '^lSi,';"^^^^^ EXAMENES JUNIO

(YA CONVOCADAS)
- DOLORES REUMATICOS

•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

na. 10-55

ALBACETE

• Hernia Discal
• Terceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

*AUXIL.IAR DE JUSTICIA 
*AUXILIAFt DE INSALUD
-COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS EL DIA 2 DE 

FEBRERO
-PERSONAL CON AMPLIA EXPERIENCIA DOCENTE.
-TEMARIOS REALIZADOS POR EL CENTRO
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DEPORTES ATuRÁ es ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CURSO 97-98
CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS LAS MATERIAS. 

ASISTENCIA PERSONALIZADA

" ■—^^^ l>no. 50-20.81 Fox 50-35-94

GRAN LIQUIDACION
(Por no querer atender)

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

^»Ar'^AFiA’^''°^MATiJ?®"*'’° Homologado) 

^^U^y^^^SAPi^glBo^fel mondo 

: —5L?1}¿NGUAL SCHOOL.

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS), 

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL: ECONOMICAS, 
EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, BANCA, ÉTC.

INGLES: TODOS LOS NIVELES. PREPARACiON ESPECIFICA PAPA COU 
Y SELECTIVIDAO BASADO EN COMPOSITION Y USE OFENGUSH

FRANCES: TOPOS LOS NIVELES

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA 
AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

IDIOMAS RECUPERACIONES
Profesores Nativos. Inglés-Francés-Alemán Primaria-ESO-Bachiller-F.P.-Secundaria-COU etc. 
En 6 meses hablarás 95% APROBADOS EN TODAS LAS ASIGNATURAS.
INGLES correctamente. Exámenes OPOSICIONES: JUSTICIA.
UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE INSALUD (Plazas en Albacete)

C/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente Correos) T. 23 58 54, 22 37 16 y 21 47 97
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> • ARENALES 
Bonito residencial 
ciña. Apartamento
3 dormitorios y 
Excelentes vistas

PLAYA: 
con pis- 
de 1, 2, 
estudios, 
al mar.

• ALQUILO local acondi
cionado, 205 m^. P5 de la 

Cuba, 12. Tel. 21 14 42 
22 27 13

.<BSRa»^j

INMOBILIARIA 
HOGAR

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 
¡Pregúntenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona c/ Marzo, 
2 dormitorios, salón doble, 
cocina amueblada, baño, 
calefacción individual. Pre
cio: 6.000.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Precio: 
5.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Carretas, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción. Reformado, Pre
cio: 8.200,000. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Estación, 4 
dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, garaje. Precio: 
7.000.000. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona B^ Indus
tria, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 2 baños. 
Totalmente reformado. Pre
cio: 8.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

GESDOMUS
Vende piso de 3 dor
mitorios, zona Antonio 
Machado, calefacción 
individual de gas ciu
dad, ascensor, cocina 
amueblada, 7,500,000 
Ptas. Tel. 52 32 81

Informa: Torreblanca del
Mediterráneo. Telf.: 21 31 71

• ZONA DE CAMPOA
MOR: Bungalow de 1 dor
mitorio con jardín privado y 
piscina, totalmente amue
blado y equipado. Precio: 
5.600.000 Pts. Entrada: 
1.100.000 Pts. y 35.371 
Pts./mes. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. 

Telf: 21 31 71

• LA MATA: Apartamento 
de 1 dormitorio con piscina 
totalmente amueblado y 
equipado. Precio: 5.900.000 
Pts. Entrada: 1.160.000 Pts. 
y 37.586 Pts./mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Telf.: 21 31 71

• SE VENDEN muebles
usados de bar. Tel. 36 02 45

• ALQUILO apartamento 
amueblado, céntrico. Aire 
acondicionado. Tfnos: 
52 39 22 - 50 35 08

• INMOBILIARIAS. Prepá- 
tate para trabajar como Ges
tor Inmobiliario o de Fincas. 
(Bolsa trabajo). Infórmate 

24 57 36

• CORREOS precisa per
sonal para clasificación y 
reparto. Próxima convocato
ria. Infórmate: 902 10 12 25

• SOLDADO Prt^ 

Empleo para jóvenes' 
sexos de 18 a 25 are 
mate: 902 101225

•SE ALQUILA piso amue
blado. Teis: 24 15 18 y 
929100 757

• BIBLIOTECAS, ARCHI
VOS... Precisan Auxiliares 
para trabajar en: Ayunta
mientos, Junta de Casti
lla-La Mancha, Universida
des... Próximas convocato
rias. Infórmate 24 57 36

• INGLES titulada da cla
ses particulares todos los 
niveles, recuperaciones. Tel. 

23 47 24

• HAZTE Técnico en Medio 
Ambiente o Monitor de 
Turismo Rural. Nueva pro
fesión con gran futuro labo
ral. Infórmate 902 10 12 25

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tel. 
52 02 51

• SE ALQUILAN locales 
comerciales, en las calles de 
Ramón y Cajal, Carmen, 
Arquitecto Fernández, y pla
zas de garaje en la misma 
zona, alquilamos despachos 
en la calle Mayor. Razón: 
Tfno. 21 93 61 (horario 
comercial)

• TRABAJA como Proyec
tista: Piping. Diseño plantas 
industriales. Petroquímicas. 
Químicas... (Bolsa trabajo). 
No necesita título. Infórmate 

24 57 36

• ELECTRICIDAD INDUS
TRIAL. Prepárate para mon
tar, reformar, reparar todo 
tipo de instalaciones eléctri
cas. (Bolsa trabajo). Infór- 

mate 24 57 36

• SE ALQUILA cafetería.

del

• VENDO camión-grúa con 
HIAB 071 y bolquete, PMA 
20.000. Tel. 908/46 50 18

Zona Avda, de España. Tel. 
22 28 21

GESDOMUS
• VENDO Honda CBR 900 
RR. Perfecto estado.
1.000.000. Tel. 969/30 23 14

Alquila piso, zona 

Santo Angel, 3 dor

mitorios, cocina 

amueblada, 35.000 

comunidad inclui

da. Tel. 52 32 81
• VENDO Opel Astra GSI 
16v. Blanco. A.A. ABS. Llan
tas. 1.250.000. Tel. 

969/30 23 14 • GESDOMUS alquila piso

zona

• HAZTE INSTALADOR 
ANTENAS. Profesión con 
gran futuro, gran demanda 
de profesionales. (Bolsa tra
bajo). Infórmate 24 57 36

• TRABAJA como: Auxiliar 
o Administrativo en: Ayun
tamientos, junta de Casti
lla-La Mancha, Diputación, 
Ministerios, INEM... Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te 24 57 36

• GESDOMUS vende piso 
90 m^, 3 dormitorios, zona 

Francisco Pizarro, calefac
ción, ascensor, cocina 
amueblada, 10.500.000

• PARTICULAR vende piso 
exterior, 2 habitaciones, 
despacho, salón, baño, 
cocina amueblada, parquet, 
trastero, garaje, piscina, jar
dín. 14.500.000. 24 71 11

Arbol, a estrenar, 3 dormi
torios, garaje, trastero, 
55.000 comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81

• 2.792 PLAZAS CONVO
CADAS Justicia para: Agen
tes, Auxiliares, Oficiales (Re
quisito mínimo: Certificado 
Escolaridad). Infórmate 
24 57 36

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende piso, Paseo de la 
Cuba, 3 dormitorios y salón, 
nuevo. Teléfono: 50 42 06

• GESDOMUS alquila piso 
en Pablo Medina, 3 dormi
torios, calefacción, ascen
sor, 50.000 Ptas., garaje 
opcional. Tel. 52 32 81

• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
vende apartamento calle 
Cáceres, 2 dormitorios. 
Teléfono: 50 42 06

• GESDOMUS alquila piso 
en Parque Sur, 3 dormito
rios, cocina amueblada, 
garaje, calefacción central, 
ascensor, 53.000 Ptas. 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

• 1.500 PLAZAS 
CORREOS. Inminente con
vocatoria para: Auxiliares 
Reparto (Requisito: Gradua
do Escolar) o Ayudantes 
Postales (Requisito: Certifi
cado Escolaridad). Infprma- 
te 24 57 36

• AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria ingre
so. Requisito: Capataz 
Forestal. Infórmate 24 57 36
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• GESDOMUS vende piso, 
zona Hospital, 102 m^ útiles, 

4 dormitorios, cocina amue
blada, calefacción, ascen
sor, 9.000.000 Ptas. Tel. 

52 32 81

Apartamentos 2 dormitorios 
céntricos, piscina, jardines 

incluida plaza de garaje. 
40.000 plasmes 

Sin entrada. 
PROMOCIONES EDEN 
Tel. 50 72 09

• GESDOMUS vende apar
tamento, zona Industria, 1 
dormitorio, calefacción indi
vidual, ascensor, antigüe
dad 2 años, 6.000.000 Ptas. 
Tel. 52 32 81

CAMPOAMOR
Un paraiso a su alcance, 

apartamentos con preciosas 
vistas al mar. 

Minima entrada, desde 
32.000 plasmes

• GESDOMUS vende apar
tamento zona Universidad, 2

PROMOCIONES EDEN 
Tel. 50 72 09

dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, garaje, 
trastero, cocina amueblada, 
8.500.000 Ptas. Tel. 

52 32 81
ALQUILER

TRASPASOS

• SE TRASPASA pub en 
la zona, totalmente equipa
do, precio interesante. Telf. 
24 80 56 (horario oficina)

• ELECTRICISTA. Consi
gue tu carnet de instalador, 
superando un solo examen 
y firma tus propios boleti
nes. (Bolsa trabajo). Infór- 
mate 24 57 36

•SE TRASPASA café bar, 
económico, facilidades. 
Calle Baños, 52

• TRASPASO o alquilo bar

• ¿QUIERES TRABAJAR? 
Hazte Profesor/a Autoescue
la. Consigue un sueldo 
aproximado de 200.000 
pesetas/mes. (Bolsá traba
jo). Infórmate 24 57 36

restaurante.
970/30 96 72

Tel.

• CAFE BAR PACO, Pedro 
Coca, 29. Auténticos 
almuerzos, meriendas... 
Todo casero, precio y cali
dad.

• TRANSPORTISTA. 
Obten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Nacio
nal e Internacional), supe
rando un solo examen. (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
24 57 36

• VENDO BMW 750. Gaso
lina. Negro. Full Equip (Cue- 
ro, climatizador, llantas, 
techo, ordenador,...) 300 
caballos. Impecable. Año 
90. Tel. 929/61 04 83

VARIOS
• SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
alquila piso calle Pérez Gal
dós, 3 dormitorios, amuebla
do. Teléfono: 50 42 06

• PRESTAMOS Y CREDI
TOS Interés bancario. Serie
dad y rapidez. Tel. 24 58 81

Vistas.

• SE VENDE módulo de 112 
m^ en centro cívico y social 
de Campollano. Tel. 23 15 52

situación.
958/29 43 48

• SE VENDE Ibiza 1.400 
CLX. Aire acondicionado. 
20.000 kilómetros. 925.000. 
Tel. 929 675 189 a partir 6 
tarde

• VENDO piso. Paseo 
Libertad, 160 m^. Magnífica

• PARTICULAR vende 
apartamento. C/ Carnicerías.
1 dormitorio. Trastero y 
garaje. 10.500.000. Tel. 

24 08 59

Suministros e instala
ción de sistemas de: 

Pladur-Aislamiento 
Térmico y Acústico.

Telf: 24 65 58 y 
909/68 16 89

AISLAMIENTOS 

ALBACETE, S.LLOCALES 
CENTRICOS

Se alquilan 
acondicionados.

Tel. 21 9113

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. M.B.

VENDO
LOCAL COMERCIAL 1.257 m2 

a 85.000 piasW.

Avda. Ramón y Cajal, 36-38 

Telf. 21 03 67 

(o cambio por solar equivalente)

A SAN PANCRACIO

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. M.J.

LOCALES 
EN ALQUILER 

0 VENTA
Divisibles. Cronista 

Mateo y Sotos esqui

na calle Alicante. 
Razón tel. 21 87 12

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, de reu
niones, locales comercia
les, domiciliación 
sociedades, plazas 
garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

de 
de

• CONSIGUE, superando 
un solo examen el título de 
FP1 o el Graduado Escolar. 
Infórmate 24 57 36

• ACCEDE a la Universidad 
(Mayores 25 años), superan
do un solo examen. Infór- 
mate 24 57 36

• TECNICO EN VENTAS. 
Conoce las habilidades, téc
nicas... del mundo de la ven
ta. (Bolsa activa de trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• TRABAJA como Visitador 
Médico. Profesión con gran 
futuro. Consigue un sueldo 
aproximado de 300.000 
pesetas/mes. (Bolsa traba
jo). Infórmate 24 57 36

• CAMARERO/BARMAN. 
Prepárate para conseguir un 
trabajo en la hostelería, gran 
demanda de profesionales. 
(Bolsa de trabajo). Infórmate 
24 57 36

• ACCEDE a: Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias. Requisito: 
FPII o BUP. Infórmate 
24 57 36

• TRABAJA como Gestor 
Inmobiliario o Fincas. 
Abriendo tu propia Agencia 
o trabajando como Director 
en una Administración de 
Fincas. Infórmate

• BOMBEROS, POLICIA 
LOCAL. Próximas convoca
torias de ingreso para 
ambos sexos. Infórmate 
24 57 36

902 10 12 25

• MUJER ¿Te gustaría tra
bajar con personas de la ter
cera edad? Prepárate como 
Auxiliar de Geriatría-Geron
tología y lo conseguirás. 

Infórmate: 902 10 12 25

• HAZTE Instalador de 
energía Solar. Especializate 
en uno de los sectores con 
mejores espectativas de 
empleo. No se precisan 
estudios previos. Infórmate 

902 10 12 25

• HAZTE Policía Nacional 
o Guardia Civil. Próximas 
convocatorias para ambos 
sexos. Infórmate 24 57 36

• JOVEN. Asegura tu futu
ro. Si tienes entre (15-16 
años) Ingresa en Politécni
cos Ejército. Con (18-25 
años) Hazte Soldado Profe
sional. Miles de plazas. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• MEDICINA NATURISTA 
Prepárate en la profesión 
con mayor futuro y decla
rada de interés público, no 
se precisan estudios pre
vios. Infórmate: 

902 10 12 25

• AUXILIARES ENFERME
RIA (INSALUD), Cuidado
res Servicios Sociales. Próxi
mas convocatorias ingreso. 
Infórmate 24 57 36

• ¿BUSCAS TRABA- 
JO?Hazte Técnico Comer
cial de Farmacia. Gestiona
mos tu puesto de trabajo. 
Infórmate: 902 10 12 25

• HAZTE Restaurador de 
muebles. Preparación per
sonalizada. (Bolsa de traba
jo). Infórmate 24 57 36

• ASISTENTE SOCIAL. 
Próximas convocatorias. 
Requisito: Diplomado Traba
jo Social. Infórmate 24 57 36

• BANCOS y Cajas de 
Ahorros. Próxima convoca
toria con BUP, COU, FPII, 
Diplomados y Licenciados. 

Infórmate 902 10 12 25

• VETERINARIA. Trabaja 
como Auxiliar en: Clínicas. 
Zoológicos, Tiendas... (Bol
sa trabajo). Infórmate 
24 57 36

• CELADOR del Insalud. 
Unico requisito Certificado 
Escolar. Próxima convocato
ria. Infórmate 902 10 12 25

• ‘4.899 PLAZAS CONVO
CADAS INSALUD para: 
Celadores, Pinches (Requi
sito Certificado Escolaridad) 
y Auxiliares Administrativos 
(Requisito Graduado Esco
lar). Infórmate 24 57 36

• AUXILIAR de Justicia. 
Requisito Graduado en 
Secundaria, 2^ BUP o FPL 
Próxima convocatoria. Infór- 

mate 902 10 12 25

• TRABAJA en el Juzgado 
de Agente Judicial cori Cer
tificado Escolar. Próxima 
convocatoria. Infórmate 

902 10 12 25

• MINUSVALIDOS (Mínimo 
J3%). Tú puedes trabajar en 
nsalud. Justicia... Plazas 
convocadas. Infórmate 

’4 57 36 • AYUDANTE de Institucio
nes Penitenciarias. Requisi

to BUP o FPII. Próxima con
vocatoria. Infórmate 

902 10 12 25

• MECANICA AUTOMO
VIL. Fórmate en el conoci
miento de: encendidos, 
diagnosis... del Automóvil. 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
24 57 36________________________

• HAZTE Técnico en Medio 
Ambiente. Grandes salidas 
profesionales. (Bolsa traba
jo). Infórmate 24 57 36

• INSALUD Personal Labo
ral: Limpiadoras. Cocina, 
Lavandería, Almacén. Próxi
ma convocatoria. Infórmate 

902 10 12 25

• AGENTE FORESTAL 
Requisito: Capataz Foresta • 
Próxima convocatoria. Info - 

mate 902 10 12 25

• INGLES titulada da cla
ses particulares todos los 
niveles, recuperaciones. Tel. 
23 47 24

• SE NECESITA patronista 
de confección industrial con 
experiencia. Sueldo a con
venir. Interesados llamar

• OBTEN Trabajo como 
Bombero. Próxima convoca
toria de ingreso. Infórmate 

902 10 12 25

• SE NECESITA personal 
de cocina con experiencia 
para restaurante. Tel. 
50 39 81

• ¿QUIERES trabajar en la 

única profesión sin par ■ 
Hazte Profesor de Autoes

cuela y obtén el título, in 

mate: 902 10 12 25

• SE NECESITA chica de
18 a 20 años con experien
cia. Paquetería Mirian, c/ 
Baños, 40

• ¿TE GUSTAN los anima
les? Curso dirigido a P« 
sonas interesadas en e’ P 

cializarse en el
animales. Salidas P''° 
nales como: Auxiliar V 
naria. Zoológicos, Guaran 
rías Caninas, Tienes 
Animales. Infórmate 

902 10 12 25

• ¿QUIERES trabajar como 
Visitador Médico? Gran ofer
ta de empleo. Sueldo supe
rior a 250.000 ptas/mes. 
Gestionamos tu puesto de 
trabajo. Infórmate 
902 10 12 25

REALIZAMOS MEDIANTE GAS 
BOTELLAS Y/O C

• AUTOMATAS PROGRA
MABLES. Preparación per
sonalizada para el funciona
miento cualquier autómata. 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
24 57 36

CALEFACCION

• TRABAJA en losOf 

de Seguridad conx; 
Local, Guardia & 
Nacional. Próximas •• 
catorias. In*’' 

902 10 1225

• AUXILIARES «J 

sidad. Unico ree^j'^ 
duado Escolar 
convocatoria. I”'' 

902 1012 25

• INSALUD y A< 

tos, precisan perst 
Auxiliares Adm^; 

Próxima convoy _ 
mate: 9021012^

• BANCO de Esp^ 

baja como Auxil® '■ 
trativo. Próxima^;,, 
ria. Infórmate »-

• TECNICO . 

de Ancianos.
a profesionales de <• 
tología.Au>*Jf^ 

Enfermeras o 
ñas que. ®" 
quieran onerjf^ 
hacia la 9^%Í 
mate: 90210'2»

•EMPRESA a ^ 

nal necesita »’-j 
ambos sexos,J 

años. Joma* .

Siones-10^^59 
teléfono 2230^

CO con exp'
44 02 98
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• CONTACTOS, necesito 
Srta. Buena presencia. Altos 
ingresos garantizados. Tel. 
52 30 29

:nlos€^^^®’'* separada, 
'^>^ta, elegante y atrac-

® espera para que 
Ius fantasías se te

sB
 £

13” realidad. Tef 
843

• RELAX inauguración, 
atendido por agradables 
Srtas. Especial masaje bir

mano. Tel. 23 08 67

ES (fe ti 
re(|ü^^ 

llar. ^

SEXO 
GRATIS

•FRANCHESCA rubia ,ita- 
liana, modelo, masajes eró
ticos y frutales. Francés al 
horno. Apartamento privado. 
Noches. Solamente 2 días 
en Albacete. 970 489 319

^COMERCIAL
®NA ALBACETE

|W8P' 
drnf:; 
ocaíf- 
1225

PAROLINA 
{¡JJIENTO PRIVADO 
L, ’ri'e (aniástlca.

• NATALIA, dulce, simpá
tica, 24 año.s, delgadita, 
todos los servicios. Discre- 
ción. 970 54 90 03____________

¡EsCí

" - í«¿, ™’ural, 

" - Salten te -22225130 39 82

• ELENA Azafata de com
pañía. Juventud, belleza, 
simpatía. Verdacderamente 
exclusiva. Particular. Sen
sual. Dulce y elegante. Cuer

po escultural. Trato exquisi
to. Salidas hotel. Viajes. Idio
mas. Tef. 907/50 27 97

• IMAGEN alto standing 
algo diferente para tus horas 
de relax. 52 30 29

• CASA DE CONTACTOS, 
señoritas no profesionales. 
9 mañana 9 tarde. Discre
ción. Tel. 22 84 64

• RENE TRAVESTI. Exube
rante. joven y guapa. iApar- 
tamento privado y discreto! 
929 69 33 24

•SE PRECISA CHICA para 
compartir apartamento pri
vado para contactos. TeIf: 
970/57 16 97__________________

• CHICA SIMPATICA, piso 
discreto. Llámame. Fabiana, 
teléfono 919 986 270________

• LAIMA joven, esbelta, muy 
atractiva, sensual simpática, 
cariñosa, salidas hotel. Tel. 
22 84 64

• RELAX, necesito Srtas. 
jóvenes, trabajo garantiza- 
do. Compruébalo. 23 08 67

• NUEVA CASA de con
tactos Mireya. 3 chicas jóve
nes esperan tu llamada. Tel: 
24 75 08 .

• IMAGEN algo diferente. 
Alto standing. Dúplex, grie
go, lésbico auténtico. 
52 30 29

.VARIOS

•SE BUSCA cachorro Ras
tro Alemán, hembra. Perdida 
Ctra. Ayora. Tfnos: 23 37 55 
- 23 55 34______________________

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS 
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION 

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• TAROT: Conoce tu futu
ro, resuelve problemas. Pro
fesionalidad garantizada. 
21 97 36

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

AGENCIA MATRIMONIAL
PALOMA BLANCA

Estamos dispuestos a 
encontrarle su pareja, con 
toda discreción y serie
dad, Albacete C/ Collado 
Piña, 4-]° Izda.
Albacete 5106 04 
Ciudad Real 926/ 25 65 65 
Alicante 96/513 24 45

• PALOMA BLANCA: 
Industrial 50 años, ofrezco 
bienestar y cariño, desea 
fines serios. 51 06 04

• PALOMA BLANCA: No 
me importa tu situación. Viu
do industrial 40 años, desea 

casarse. 51 06 04

• PALOMA BLANCA: Que
rido amigo/a, Paloma Blan
ca te informa que celebrará 
un fantástico viaje de un fin 
de semana a la encantadora 
ciudad de Alicante. Con 
motivo de la apertura de 
nuestra Agencia en esta ciu
dad y aprovechando el 
embrujo de San Valentín (el 
14 de febrero, día de los 
enamorados), haremos una 
cena amenizada por una 
orquesta, con regalos para 
todos, anímate y no faltes. 
Llámanos;
Albacete 51 06 04.
Alicante: 96/513 24 45.
Ciudad Real: 926/25 65 65

ÜSYMPATHYÜ

‘‘HACER AMIGOS 
ESFACIL“

. c/ Feo. Fontecha, n® 5-1 ?B 
Tef / Fax: 24 18 02

• 45 AÑOS. Formal. Sin
cera. Atractiva. Espontánea. 
Clara y transparente. ¿Eres: 
Sensible. Detallista. Sincero. 
Leal...? ¿Crees en la pare
ja?... 24 18 02

• VIUDA. Elegante. Atrac
tiva. Intelectual. Culta. 55 
años ¿Valoras las buenas 
costumbres, la honestidad y 
la formalidad?... 24 18 02

• OTROS acusan a la gente 
de tener una opinión nega-» 
tiva de las Agencias Matri
moniales. Nosotros nos pre
guntamos: ¿Quiénes, en 
tiempo atrás, no han sabido 
o querido hacer bien su tra
bajo...? Sympathy 24 18 02. 
Inscripción gratuita

• CENA CON NOSOTROS.
Estamos preparando la 
cena de los “No Enamora
dos" para el día 21 de 
Febrero. ¿Es tu caso?... Llá

manos... Hacer amigos es 
fácil. Sympathy. 24 18 02

enUé LAS PELICULAS DEL DIA
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1/2 CABEZA DE CORDERO 75 pUs
De martes a jueves, de 20’30 a 22 h. en barra
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i^T Bethany Rooney. :
W^etes: Eva La Rue, Anne 

kihey NordUng.

decide reconstruir; 
. y ei de su famiiia, 

desde que vio a su 
F asesinada vive obsesio-

dio. La historia se: 
a 1946, cuando Brad, 

americano, regresa 
Xork para presentar 

Waiiia a su esposa Serena: 
F ú primer momento,: 
V ^^cuentra con la opo-

la madre de Brady 

este matrimonios ^^dimento para el futuro 

en la política.

r O'

Intérpretes: Matt Dillon, 
Annabella Sciorra.
EEUU, 1993.
Gus Di Marco es un trabajador 
neoyorquino del sector eléctri
co que tiene un serio proble
ma: quiere participar en un 
negocio conjunto con varios 
amigos pero no puede aportar 
su parte de capital porque su 
sueldo y sus ahorros se los lleva 
la pensiónde su ex esposa, Leo
nora. Desesperado, Gus decide 
buscarle un marido para poder 
disponer de más dinero.

J* 'contra t j

3 pasa todos”
Sha*' Leheh.

Hoffman.

que 

t<*?>io5u¿^ 'bolada 

• - acude
^ ■SttHiada ’^ttdo ade- 

**<st'*‘o*su?, t^Ue

"^'3rlo ^ti nada

S do 
f^ las ^pA**® mi

•í-. ^^'^te horas, 
marido 

Sss^’’ ^'nghella.

►“Me gustan los líos”.-A las 
21:50 horas, en TVE 1, “Me 
gustan los líos”.
Director: Charles Shyer. 
Intérpretes: Nick Nolte, Julia 
Roberts, Saul Rubinek.
EEUU, 1994.
Peter Brackett es un encum
brado columnista de El Chro- 
nicle de Chicago que, por 
diversas razones ha de cubrir 
la noticia de un accidente 
ferroviario, donde coincide con 
una periodista novata, Sabrina 
Peterson, que en los siguientes 
días conseguirá la máxima tira
da del periódico para el que 
trabaja, El Globe, con el des
cubrimiento de pistas que para 
Brackett pasaron desapercibi
das. Comienza así una lucha 
entre rivales en busca de la 
noticia.______________________

►“La mujer más deseada”.- 
A las 23:35 horas. Antena 3 
programa “La mujer más 
deseada”.
Director: Robert Ginty. 
Intérpretes: Jeff Fahey, Bo 
Derek, Steve Bauer.
EE.UU., 1993.
Tras una noche de tormenta, 
el cuerpo de Jack, un atractivo

Julia

it

Roberts protagoniza a las 21:50 horas en TVE 1 “Me gustan los líos”.

patrón de yate, es encontrado 
en la playa de un país caribeño. 
Casi sin darle tiempo a recu
perarse del naufragio, Jack es 
acusado de violación y asesi
nato de los propietarios del 
barco.

►“El desertor de El Alamo”.- 
A las 23:50 horas, en la 2, “El 
desertor de El Alamo”.
Director: Budd Boetticher.
Intérpretes: Glenn Ford, Julia 
Adams, Chill Wills. EEUU, 
1953.
Al fuerte de El Alamo, sitiado 
por las fuerzas del general San
ta Ana, llega el teniente Lamar 
con un mensaje para el general 
Huston en el que se ordena 
a la guarnición resistir a toda 
costa. El comandante del fuer
te hace saber a la guarnición 
que aquel que no quiera resis
tir hasta el fin puede marchar
se con toda libertad. John 
Stroud aprovecha la ocasión 

1

para ir a su casa, pero cuando 
llega se encuentra con que su 
esposa y sus hijos han sido ase
sinados por una banda de fora
jidos.

►“Dinero, poder y asesina
to”.- A la 1:50 horas, Antena 
3 proyecta “Dinero, poder y 
asesinato”.
Director: Lee Phillips.
Intérpretes: Kevin Dobson, 
Blythe Danner, Joseph Som
mer.
EEUU, 1989.
Una bella joven que trabaja 
en un programa de un pre
dicador televisivo, desaparece 
misteriosamente. El caso es 
investigado por un reportero 
de televisión, pero poco des
pués aparece un cadáver que 
parece ser el de la desapare
cida.

►“Venecia, la Luna y tú”.- A 
las 2:25 de la madrugada, la

2 pasa “Venecia, la luna y tú”. 
Director: Dino Risi.
Intérpretes: Alberto Sordi, 
Marisa Allasio, Niño Manfredi. 
ITA, 1958.
Bepi es un joven gondolero 
que siente especial debilidad 
por las mujeres. Le gustan 
todas: las jóvenes, las maduras 
y las entradas en años. Su pro
fesión, añadida a una larga tra
dición de conquistadores y el 
influjo de la luna de Venecia, 
hacen de Bepi un un perma
nente enamorado de todas las 
féminas que conoce. Su novia. 
Nina, no está dispuesta a tole
rar por más tiempo la situación 
y amenaza con romper sus 
relaciones para casarse con 
Toni, un muchacho formal que 
trabaja en un vaporetto.

►“Crying freeman: los paraí
sos perdidos”.- Por su parte. 
Canal Plus pasará, por segunda 
vez, tras el documental de 
National Geographic, el filme 
“Crying freeman: los paraísos 
perdidos” (22,54 horas).
Director: Christophe Gans.
Intérpretes: Mark Dacascos, 
Julie Douglas.
Le llaman Freeman y es el ver
dugo de un antiguo grupo de 
guerreros chinos llamados “los 

. hijos del dragón”. Su poder es 
tal que no necesita la ayuda 
de nadie para cumplir con sus 
misiones. Pero en una de sus 
operaciones conoce a una 
joven que cambia su vida y le 
lleva a desobedecer por pri
mera vez las órdenes.
Siguiendo con la corriente de 
adaptaciones a la pantalla de 
cómics famosos en todo el 
mundo, el francés Christophe 
Gans debuta como realizador 
con un filme sobre el héroe 
creado por Kazou Koike.

^^^OPECUASIA CASA DE LAS MONJAS, SA

-o

91 Sen, ¡PLANTA D€ DESHIDRATADO DE FORRAJES
^n C°?® f^9"9ultores y Gonoderos. la más avanzada tecnología del sector, tros la ampliación de sus instalaciones.
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“National Geographic” viajará a 
“Sonora, un desierto de contrastes”
Erosionado por un sol implacable, Sonora es un inmenso 
desierto que se extiende desde el Norte de México a Arizona. 
Pero éste es un desierto atípico, donde poderosas tormentas, 
e Incluso nevadas, han desafiado a las leyes de la naturaleza 
durante millones de años.
Siguiendo el paso de las estaciones a lo largo de un ciclo 
completo, las cámaras de “National Geographic” han sido 
testigo de la suerte de los singulares habitantes de este 
aparentemente inhóspito lugar, y revela las ingeniosas estra
tegias que muchos de ellos han desarrollado para sobrevivir

y reproducirse.
En cada una de sus imágenes, “Sonora, un desierto de 
contrastes” consigue llamar la atención de quien se siente 
delante de Canal Plus hoy a las 22.00 horas.
Por otro lado, la diseñadora Veva Medem será la invitada 
de “Lo más Plus”, que será una de las protagonistas de 
la Pasarela Cibeles que se celebra esta semana en Madrid. 
En el programa hablará de su nueva colección otoño-invierno 
que se habrá presentado el día antes en el certamen de 
la moda en la capital de España. Interesante documental en Canal Plus-

SEAL «a
.IMPERMEABILIZARES

TELEFONO Y FAX: DISTRIBIIIDOR Y APLICADOR DE:

967-23 10 72 A55A

m
 

■ ■ rr

NCE«3 imperheabiumW®
TERRAZAS; CANALES; íW®

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPO # DE LOS CAMBIOS DE UUTMA H0RA®’ífe)Dt‘CífiÓS POR LAS CADENAS DE TELEM
^|g^K.¿;:”V>W.’^^ií^^^^^^í^^^gw^^^^:':-: * ■í-::;íí:?SÍ^^^?is-<¿;?;^^^^^^^*^®^¿?^^^í^^®^^^s®5^^^i:^W^ ’^^^^^^Ss^:?:*2^ásS^^^^s?^-ÍSíjggS£í-«wí^^®¿z  ^^^

06.00.- CANAL 24 HORAS
0730.- TELEDIARIO MAT1- 

NAL
09.10.- LOS DESAYUNOS 

TVE
DE

10.0 0.- PERLA NEGRA
11.40. - SABER VIVIR
1235.- ASI SON LAS COSAS
13.25. - LA BOTICA DE LA 

ABUELA
13.55. - NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL. Pro
grama de información 
general dedicado a la 
comunidad autonómica 
de Castilla La Mancha.

14.30.- CORAZON 
INVIERNO

15.00.- TELEDIARIO-l
15.49. - EL TIEMPO
15.55.- CALLE NUEVA 
1630.- ESMERALDA

DE

18.00.- DIGAN LO QUE 
DIGAN

19.05.- NOTICIAS
19.10.- EL FLECHAZO
20.00.- GENTE
21.00.- TELEDIARIO-2
21.45. - EL TIEMPO
21.50.- ESPECIAL CINE! “Me 

gustan los líos” (1994) 
117’44’r Dirección: Char
les Shyer. Intérpretes: 
Nick Nolte, Julia 
Roberts.

00.20.- DOSSIER
01.15.- TELEDIARIO-3
02.00.- TURNO DE OFICIO 
03.00.- EL INCREIBLE HULK 
03.50.- TELEDIARIO-4

06.00.- LA GRAN GALERIA 
07.00.- THAT’S ENGLISH
07.15.- THAT’S ENGLISH
07.30.- CON MUCHA MAR

CHA
09.30.- EMPLEATE A FON

DO
10 .00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11 .00.- JUEGOS OLIMPICOS 
DE INVIERNO

12 .00.- AL ESTE DE AFRICA 
“La luz keniata”

1230.- BARRIO SESAMO
13 .00.- CON MUCHA MAR

CHA
15.15. - SABER Y GANAR
15.45. - CICLISMO. VUELTA 

A MALLORCA (TRO
FEO MANACOR)

16.45. - JUEGOS OLIMPICOS 
DE INVIERNO

17.15. - DOCUMENTAL
17.45. - PARA NOSOTROS
19.00. - YO Y EL MUNDO 
19.30. - FUTBOL. COPA DEL 

REY Deportivo" de la 
Coruña-Alavés Desde el 
Estadio de Riazor (A 
Coruña)

21.30. - VIVIR CON 
COOPER

22.00.- FUTBOL.COPA 
REY; Mérida-Fc. 
celuna

MR.

DEL 
Bar-

23.50.- EL CINE DE LA 2: “El 
desertor del Alamo”.

01.20.- NEGRO SOBRE 
BLANCO

02.20.- CINE CLUB. CICLO 
DINO RISI: “Venecia, la 
luna y tu”

03.55.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06.00.- SERIE CHRISTY
07.00.- NOTICIAS
07.30.- CLUB MEGATRIX
09.05.- MAYORES SIN 

REPAROS
0930.- EL PRIMER CAFE
1030.- EL KANGURO DE 

A3Z
11.10.- UN MENU DE SIETE 

ESTRELLAS
12.00.- EL SHOW DE BILL 

COSBY
1 2.30.- CHEERS
13 .00.- EL EQUIPO A
14 .00.- COSAS DE HERMA

NAS
14.30. - COSAS DE CASA
15 .00.- NOTICIAS
15.50. - EXTRA ROSA
16.45.- CINE: “Sola contra 

todos”. 1995/87m. Nacio
nalidad: Estados Unidos. 
Director: Christhopher 
Leitch. Intérpretes: Tif
fani Amber y Brian Aus
tin Green.

18.45.- FARMACIA 
GUARDIA

19.15.- EN ANTENA
20.30.- IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS

DE

21.40.- CINE: “Un marido para 
mi mujer”. 1993/95m. 
Nacionalidad: Estados 
Unidos. Dirección: Ant
hony Minghella. Intér
pretes: Mat Dillon, Ana- 
bella Sciorra y Mary 
Louise.

2335.- CINE: “La mujer más 
■ deseada”.

01.20.- NOTICIAS
02.00.- CINE: “Dinero, poder 

y asesinato”.
0330.- TELEVENTA.

05.45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06.00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

06.25.- LAS NOTICIAS BUE
NOS DIAS

09.30.- CAMINO DE AV0N- 
LEA

10.30.- AUTOPISTA HACIA 
EL CIELO

11.30.- DIA A DIA
14.00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS (la. 

edición)
15.15.- AL SALIR DE CLASE
16.30.- TARDE DE CINE: 

“Daniel Stell: Recuer
dos” (1996 - 87 m.) 
Dirección; Bethany Roo
ney. Intérpretes: Eva La 
Rue, Anne Archer, Jef
frey Nordling

17.45.- DIAGNOSTICO ASE
SINATO

18.30.- ANA
20.00.- EL SU PER. HISTO

RIA DE TODOS 
DIAS

2030.- LAS NOTICIAS
21.30.- TELECUPON

LOS

21.35.- SEÑOR ALCALDE 
(serie)

23.00.- CRONICAS MARCIA
NAS

01.45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02.12.- INFOCOMERCIAL
02.45.- HUNTER
0430.- EL SHERIFF CHIFLA

DO
05.15.- PRIMEROS BESOS

0735.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08.00.- AVANCE. REDAC
CION

08.10.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

09.00.- TELESERIE: Madison
09.30.- CINE: 

/V.O./.
11.28.- CINE: ‘ 

Claus!”.

Copycat

¡Vaya Santa

13.00.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14.15.- REDACCION. NOTI

0715- CARTA DE - ;

10,00.- MUJERt^ ^

“Mi 1

agente J^

cando'*’ R ^

de esquí. En , 

captofaf*®
doble agen>f

CIAS
1430.- MAS DEPORTE 
1530.- CINE: “La última 

tira”.
16.55.- CINE: “Tormenta 

ca”.
19.00.- DETRAS DE 

CAMARA
19.26.- DOCUMENTAL

men-

blan-

LA

20.00.- TELESERIE: Friends.
20.30.- LO + PLUS
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21.53.- CONTRARRELOJ
22.00.- NATIONAL GEO

GRAPHIC: Sonora, un 
desierto de contrastes.

22.54.- CINE: “Crying Free
man. Los paraísos per
didos”

0032.- PIEZA EXTRA
01.05.- DOCUMENTAL
02.00.- N.B.A.: SAN ANT0- 

NIO-SEATTLE
05.00.- CINE: “Radiant City’
06.25.- DOCUMENTAL

SONA p,.4 
«**"!gí.a^ 

añus p fr 

v a f^' - 

02.55-FIN B^ ^

01

niultiinedia Systems
Calderón de la Barca, 14 

02002 Albacete
Telf. y fax: 967-51 06 16

E-mail: Centridiomas@netvision.es

GRUPOS REDUCIDOS

CURSOS INTENSIVOS

CENTRO DE INFORMATI^

fíCC€SS 97WINDOIUS 95

INT€fíN€T
Comienzo: 14 de febrero

Comienzo: 17 de febrero

Vm
 o a*

Comienzo: 3 de marzo

-Martes u jueves de 11,00 a

-Martes u Jueves de 15,45 a

A U
l

-Sobado de 9,30 a 13,30

Comienzo: 16 de Febrero 
-Lunes, Mortes, Miércoles V
Jueves de 9,30 o 1

UJOñD 97
Comienzo: 16 de morzo 
-Lunes, Martes, Miércol^^ V
Jueves de 9,30 a

* Poro más informo^^^
al 51 06 1^
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO
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ATENCION AL HORARIO
C.C PRYCA

4’40,7’30 y 10,30 (N.R.M.18)

NADA EN El MUNDO 
PODRIA SEPARARLOS

TITANIC

GANADORA DE 4 GLOBOS DE ORO

«fc

™,8'1», 10’40 (N.R.M.13) 5’30,8’00 y 10,40 (N.R.M.13)

f. o»
 o fe AUTEíllI

KANS 
^ COMPANY.' y

 '^
-

‘^''ujientes recién salidos del

3 *
• :

KeancReiat-s

W
?^

SERVICIO DE INFORMACION 
Y RESERVAS 

TLF. 508656
5’00,7’45 y 10'35 (N.R.M.18)5’00,8’00 y 10’40 (N.R.M.18)

> í 1 'X

5’30,8’00,10’40 (N.R.M.18]

KUaifi lYOlY WAYAÍIS ^dH YOJQH?

1

5 007 45 y 10’35 (N.R.M.18)
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VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

K^^f
Descuentos 

nomo mayores 65 años

MI PEI
Parking Gratuito , Sesiones Madrugada Miér(x>les no festivo, Desc. Omet Eslud.

2.000 plazas ’ Viernes y Sábados 400 Día del Espectador Carnet Joven Reserva de entradas 
por teléfono

Sesiones: 5’30,8'00 y 10^ 

No re«)(Tt€f)d3<te para menores (fe 18 íñoe.
Viernes y Sábados sesión de

MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6,8’15 y 10’30 
No recomendada para menores 
w 13 años. Viernes y Sábados
lesión de MADRUGADA 1 H

i I I iI

W.-
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infíorih
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MONTECASINO
Tesifonte Gallego, 19 

Telf. 23 55 88 ^ Albacete
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1̂̂ Sesiones: 5’00, 7’45 y 10’30 

° Í^^^^foendada para menores de
18 años. Viernes y Sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

CAÑA MAS APERITIVOS 
125 PT AS 

Ambiente y música a tu gusto

M€NU 
1.100 ptos 

PLfíTOS MfíNCHCGOS

I»

MAO A EN EL MU MOO 

PODRIA SEPARAKÍ OS.

TITANIC
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Sesiones: 6 y 10 
No recomendada para menores de 13 años

se
as
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8 
•^

h«
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Sesiones: 5’30,8 y teso 
Ho reiome«fe¡18 para menores (te 18 anos. 
Artemes y Sábados sesión de

MADRUGADA 1 H.

1’30

añosmenores

corazón

años.menores

No recomendada para

SESIONES: 5’30,8 ( 
No recomendada

Sesiones: 5’30,

SESIONES: 6’15,8’30 y 10 
No recomendada para
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ALTOZANO
Denuncian en 
Hellín el robo de 
21 ejemplares de 
avestruces

LT

J.R.P.F., vecino de Hellín 
y director de ventas de la 
empresa “Lisabeth”, denunció 
en el puesto de la Guardia 
Civil que autores desconoci
dos, tras romper la alambrada 
que cerca la granja de aves
truces del centro de produc
ción de las citadas aves, sita 
en el paraje “Casón de Onti
veros”, habían sustraído 21
ejemplares 
hembras, 
1.575.000 
informa el 
cias de la

entre machos y 
valorados en

pesestas, según 
parte de inciden- 
1a Suddelegación

del Gobierno.
Por otra parte, I.N.R., veci

na de Albacete denunció en 
el puesto de la Guardia Civil 
de San Pedro, que autores 
desconocidos, tras romper 
puerta de acceso a la nave 
de su propiedad, le habían 
sustraído 230 ejemplares de 
palomos, así como una moto
cicleta, valorado todo en 
190.000 pesetas.

Finalmente, C.J.R. denun
cia robo con fuerza en interior 
de su domicilio, al ‘parecer 
con llave falsa, de ropar de 
vestir valorada en 40.000 
pesetas y joyas de oro valo
radas en 100.000 pesetas.

Cjhiríbitas

Un nuevo restaurante abre sus puertas en Albacete.- Acaba de abrir
sus puertas el restaurante, Don Rodrigo, situado en la calle Angel número 44 de 
nuestra capital. Rodeados de un cálido ambiente y de una decoración rústica y 
cuidada, comer, cenar o tomar un aperitivo es toda una experiencia para los amantes 
de la buena mesa. Un establecimiento, en el que además, la calidad y el precio 
no están reñidos.

Se analiza desde su ubicación hasta su potencialidad turística

Alcalá del Júcar, en la revista
EI subdelegado del 
Gobierno 
inaugurará hoy el 
Colegio Público de 
Villavaliente

El subdelegado del Gobier
no, Benjamín Domínguez, 
acompañado por el director 
provincial de Educación, Car
los Panadero, y otras auto
ridades procederá hoy, a las 
12:00 horas, a la inauguración 
del nuevo Colegio Público de 
Villavaliente, integrado en el 
Colegio Rural Agrupado de 
Alatoz.

El nuevo edificio ha sido 
construido por el Ministerio 
de Educación y Cultura con 
una inversión superior a los 
14 millones de pesetas. Cons
ta de dos aulas y reciben ense
ñanzas 18 alumnos de Edu
cación Infantil y Primaria.

Villavaliente forma con 
Alatoz, Carcelén y Pozo 
Lorente un Colegio Rural 
Agrupado (C.R.A.), que 
cuenta con 117 alumnos, aten
didos por 15 maestros.

de la Federación de Municipios
La revista de la 

ción Española de 
pios y Provincia,

LT

Federa- 
Munici- 
“Carta

Local”, correspondiente a 
este mes, dedica su sección 
“España pueblo a pueblo” 
al municipio albaceteño 
“Alcalá del Júcar, casas 
robadas a lá roca”.

Tal y como se pone de 
maniffesto en el citado artí
culo, “el río Júcar se abre 
paso alrededor de un cerro 
calizo que le obliga a trazar 
un meandro; un poco más 
adelante, otro cerro y otro 
meandro... forman las 
famosas hoces. En muchos 
de esos cerros la erosión ha 
ido abriendo hoquedades 
que han sido utilizadas por 
el hombre desde tiempo 
remotos y todavía hoy for
man parte del paisaje urba
no de los pueblos”.

“Alguna poblaciones cre
cieron alrededor de esas 
cuevas y Alcalá del Júcar 
(800 habitantes) es hoy por 
hoy uno de los ejemplos 
más representantivos. Sus 
casas se asoman hacia el río 
desde la ladera este. La

W

Alcalá, casas robadas a la roca.

mayoría de ellas tienen 
algún aposento robado a la 
roca, espacios tradicional
mente reservados al ganado 
de la hacienda y al hogar. 
Algunas se adentran y cru
zan el cerro a la parte oeste, 
por donde el río empieza 
a trazar la primera curva 
de la hoz. Desde el cauce 
del río, donde se levanta la 
iglesia parroquial y el ayun-

tamiento, hasta la misma 
sombra del castillo, el tra
zado urbano es un zigza
gueante pero uniforme 
laberinto”, continúa expli
cando.

Aquí radica uno de los 
encantos de Alcalá, una 
población que ha conserva
do la armonía de su arqui
tectura popular. Precisa
mente esta singularidad, 
junto con los atractivos de 
la ribera del río, los pai
sajes, la pesca y la caza, las 
posibilidades de poder rea
lizar piragüismo, senderis- 

• mo, recorrer rutas a caballo, 
es la nueva fuente de rique
za de sus habitantes.

La agricultura, especial
mente el cereal, la vid y 
el cultivo del azafrán, han 
dejado paso al turismo 
como la principal actividad 
económica del pueblo, tal 
y como recuerda su alcalde, 
Juan Miguel Munera.

Sus cuevas, tres de ellas 
se han convertido reciente
mente en restaurante, la 
plaza de toros, el puento 
romano y el castillo son, sin 
duda, sus mejores alicientes 
turísticos.

►Aún no sabemos mu) 
para qué sirvió la reuní 
ayer entre Bono y el 
eso sí, parece Jaro qu ^ 
tir de aquí van d 
el entendimiento .

► La verdad es que, ñas media hora que ;nej» 
el presidente de la e 
alcalde de la du^ 

poblada de 
tampoco les di 
hablar de demasiada p^ 
Aunque si es el pr> P^ f 
que se junten m - 
concreten algo, n

► El consejero 
Social, Santiago 
ayer que si el j^ j8íí 
tral no traspasa a ^^ 
la organización d , 
Social es “por cantera del voto caun
> Parece !n«;^¿5S5?l 

de la órbita * 
cialista en viaj«P ^^s-» 
dos con video ■
incluido, hasí- tefaltoa jto'^^l 

que lo que

tivo, sino canil *
. de 13**1 
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